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Bupati Ikfina berinteraksi dengan salah satu peserta pelatihan 

Kab. Mojokerto, SMN 
- Pemerintah Kabupaten Mo-
jokerto melalui Dinas Pember-
dayaan Masyarakat dan Desa 
(DPMD) menggelar orientasi 
dan pendampingan e HDW 
atau pelatihan peningkatan 
kapasitas Kader Pembangunan 
Manusia (KPM) di Gedung 
Pertemuan Grand Whiz,  Kamis 
(24/11/2022).

Kegiatan tersebut dibuka 
langsung oleh Bupati Mojok-
erto dr. Ikfina Fahmawati ser-
ta dihadiri oleh para peserta 
perwakilan kader KPM di 18 
Kecamatan Se Kabupaten Mo-
jokerto. Dalam penjelasan ke-
pada para peserta, Bupati Ikfi-
na menjelaskan kepada semua 
para peserta dan  masyarakat  

luas untuk bersama sama 
mencegah terjadinya stunting. 
Menurutnya, stunting adalah 
adanya kondisi gagal tumbuh 
pada anak balita (bayi di bawah 
5 tahun) akibat dari kekurangan 
gizi kronis sehingga anak terla-
lu pendek untuk usianya. Keku-
rangan gizi terjadi sejak bayi 
dalam kandungan pada masa 
awal setelah bayi lahir akan 
tetapi, kondisi stunting baru 
nampak setelah bayi berusia 2 
tahun.

"Kita terus berupaya maksi-
mal, tentu dengan melibatkan 
semua kader KPM dan elemen 
masyarakat lainnya, untuk 
melakukan pencegahan dan 
penanganan stunting di seluruh  
Kabupaten Mojokerto," terang-

nya.
Bupati Ikfina juga menga-

jak kepada masyarakat, untuk 
menerapkan Perilaku Hidup 
Bersih dan Sehat (PHBS). Hal 
ini dapat meningkatkan kualitas 
kesehatan masyarakat. Dian-
taranya, menggunakan jamban 
sehat. Membiasakan diri meng-
gunakan jamban sehat. Salah 
satunya bagi ibu hamil dan 
anak-anak yang masih dalam 
masa 1.000 hari pertama ke-
hidupannya. Karena, antara sa-
nitasi yang buruk dan stunting 
saling berkaitan. Sebab, Sanita-
si yang buruk bisa menyebab-
kan masalah gangguan pencer-
naan pada anak.

"Kita juga punya program 
untuk penyediaan sanitasi atau 

jamban jamban sehat diseluruh 
desa Kabupaten Mojokerto. 
Gunanya, salah satu bagian 
dalam mendukung pencegahan 
stunting. Status gizi dan kese-
hatan ibu dan anak merupakan 
penentu kualitas sumber daya 
manusia yang mana status gizi 
dan kesehatan ibu pada masa 
prahamil. Kader KPM dihara-
pkan dapat memaksimalkan 
perannya dalam melakukan 
pelayanan Kesehatan kepada 
masyarakat. Selain itu dapat 
mengontrol agar anak-anak ti-
dak mengalami stunting serta 
menyosialisasikan program 
pemerintah salam pengentasan 
stunting," terangnya.(ADV/
kmf/kan)

Jakarta, SMN - Ke-
naikan dan besaran upah 
minimum provinsi (UMP) 
tahun 2023 segera diu-
mumkan sebelum Novem-
ber 2022 berakhir. Berikut 
perkiraan besaran UMP 
2023 jika naik hingga 10% 
sesuai aturan baru pemerin-
tah.

Kenaikan UMP tahun 

2023 adalah kabar yang di-
tunggu-tunggu kaum buruh. 
Pasalnya, kenaikan UMP 
mempengaruhi besarnya 
pendapatan para buruh.

Menteri Ketenagakerjaan 
(Menaker), Ida Fauziyah 
mengatakan, ada perubahan 
waktu dalam penetapan ser-
ta pengumuman UMP 

Pemkab Mojokerto Gelar Pelatihan 
KPM Guna Cegah Stunting

Ponorogo, SMN - Dewan 
Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) bersama Pemerintah 
Kabupaten Ponorogo tandatan-
gani kesepakatan Rancangan 
Peraturan Daerah Anggaran 
Pendapatan Belanja Daerah 
(Raperda APBD) Kabupaten 
Ponorogo tahun 2023 di aula 
sidang paripurna. Yang dilaku-
kan Sugiri Sancoko Bupati Po-
norogo bersama Sunarto Ketua 
DPRD Kabupaten Ponorogo 
Senin (21/11/2022).

Dari kesepakatan ini 
diketahui, pendapatan daer-
ah Kabupaten Ponorogo ta-
hun 2023 direncanakan se-
besar Rp 2.342.583.769.208. 
Dengan rincian pendapatan 
asli daerah (PAD) sebesar Rp 
310.347.883.897, dana transfer 
sebesar Rp 1.943.031.034, dan 
pendapatan lain-lain yang sah 
Rp 3 miliar.

Sedangkan alokasi belan-
ja daerah direncanakan se-
besar Rp 2.555.679.933.274. 
Dari nilai ini, APBD tahun 
2023 direncanakan defisit 
Rp299.301.074.991.

"Lumrah, sebuah perenca-
naan itu asumsi, asumsi kita 
harus optimistis kita pasang de-
fisit, 299 miliar. Biar kita berk-
eringat bagaimana mendorong 
PAD (Pendapatan Asli Daerah 
-Red) kita,” ujar Bupati Ponoro-
go, Sugiri Sancoko.

Defisit ini, lanjut Sugiri San-
coko akan ditutup dengan sisa 
lebih perencanaan anggaran 
(silpa) 2022 sebesar 259,4 mil-
iar, penerimaan pinjaman sebe-
sar 100 miliar, dan penerimaan 
kembali pemberian pinjaman 
300 juta rupiah. Selain itu, Pem-
kab Ponorogo akan mendorong 
peningkatan PAD baik melalui 
pajak, retribusi, maupun penge-

lolaan aset daerah.
“Ini sudah melalui perhitun-

gan yang matang, silpa kita 
259,4 miliar, jadi klop. Ditam-
bah dengan pendapatan lain. 
PAD kita dorong bersama, pa-
jak, parkir, retribusi, dan lainn-
ya,” ungkap Sugiri.

Sementara itu, Ketua DPRD 
Ponorogo Sunarto mengatakan 
dengan pengurangan dana trans-
fer umum (DAU) sebesar 106 
miliar dan defisit anggaran sebe-
sar 299 miliar, Pemkab Ponoro-
go harus bekerja keras untuk 
menutupinya.

“Dengan perhitungan 
pendapatan dan belanja, APBD 
2023 defisit Rp 299 miliar. Tadi 
disampaikan melalui silpa 2022 
dan pembiayaan pinjaman. Tadi 
direkomendasikan lebih intens 
melakukan advokasi ke pemer-
intah pusat maupun pemerintah 
provinsi untuk mendapatkan 

tambahan pembiayaan,” terang 
Sunarto.

Menurut Sunarto, pihaknya 
juga meminta Pemkab Ponoro-
go melakukan inovasi-inovasi 
untuk meningkatkan PAD dari 
berbagai sektor. Mulai dari op-
timalisasi pendapatan dari retri-
busi tempat wisata, optimalisasi 
retribusi parkir dengan menggu-
nakan parkir berlangganan mau-
pun e-parkir, sampai mendorong 
Pemkab memungut pajak atas 
material tambang yang diambil 
di Bumi Reog.

“DAU berkurang 106 mil-
iar. Pemkab harus melakukan 
inovasi-inovasi untuk mencari 
sumber pendapatan lain. Kalau 
mengandalkan dana transfer ya 
sulit. Apalagi DAU sekarang 
aturannya rigid seperti DAK,” 
pungkas Sunarto. (ADV/DPRD/
kan)

DPRD Ponorogo Gelar 
Paripurna, Tandatangani 

Nota Kesepahaman

Bangunan sekolah TK yang roboh akibat gempa di 
Kecamatan Cugenang, CianjurBersambung di Hal. 11

Jakarta, SMN - Pros-
es mitigasi termasuk pula 
pendidikan atau edukasi ke-

bencanaan kembali mencuat 
pascagempa berkekuatan 
magnitudo 5,6 yang meng

Pakar Dorong Sisdiknas 
Disesuaikan dengan Kondisi 

Kebencanaan RI

Suasana Paripurna DPRD Ponorogo mengenai penandatanganan kesepakatan Rancangan 
Peraturan Daerah Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (Raperda APBD) Kabupaten Ponorogo 

tahun 2023 

Ilustrasi KPU Bersambung di Hal. 11

Jakarta, SMN - KPU RI 
mengizinkan KPU kabupat-
en/kota melakukan verifikasi 
faktual melalui video call. Hal 

itu bisa dilakukan terhadap 
anggota partai politik yang 
menjadi korban bencana.

"Dalam hal terdapat sam

KPU Izinkan Anggota Partai Korban 
Bencana Ikut Verifikasi Lewat Video Call

Surati Presiden, Dewan 
Pers Minta Pengesahan 

RKUHP Ditunda

Logo Dewan Pers

Jakarta, SMN - De-
wan Pers terus berjuang 
agar pengesahan Rancan-
gan Kitab Undang-Un-
dang Hukum Pidana 
(RKUHP) bisa ditunda 
oleh pemerintah. Dalam 

permohonan yang tertu-
ang melalui surat Dewan 
Pers kepada Presiden 
Joko Widodo pada 17 
November 2022 tersebut, 
permohonan penundaan 
itu didasarkan pertimban

Bersambung di Hal. 11
Bersambung di Hal. 11

Sah, Upah
Minimum 2023
Naik Maksimal
10 Persen
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Sebanyak 104 KPM Terima 
Bantuan BLT DD Bulan ke-11 dari 

Pemerintah Desa Darungan

benar-benar layak mendapatkan 
bantuan ini. 

Untuk tahun ini masing-mas-
ing KPM akan menerima uang 
bantuan sebesar Rp 300.000. 

kriteria penerimaan bantuan 
BLT DD tahun ini berdasar-
kan dari usulan MUSDes, yang 
mana usulan-usulan itu berasal 
dari RT, RW setempat,” jelas 

Tingkatkan Sarana Prasarana, Pemerintah 
Desa Plosorejo Bangun Jalan Usaha Tani

Pembangunan Jalan Usaha Tani oleh Pemerintah Desa 
Plosorejo

Kepala Desa Darungan Nanda Septian Dwi Cahyono, saat 
menyalurkan bantuan BLT DD bulan ke-11 tahun 2022

Nanda. 
Lebih lanjut disampaikan, 

untuk penerima bantuan ini 
supaya mempergunakan uang-
nya sebaik mungkin dan tidak 
dipergunakan untuk membeli 
kebutuhan yang sifatnya semen-
tara, agar nantinya para peneri-
ma bantuan ini tidak berharap 
lebih kepada pemerintah desa 
untuk mendapatkan bantuan 
tersebut. 

Terahir, Nanda juga berpe-
san kepada masyarakat Desa 
Darungan khususnya yang tel-
ah menerima BLT DD supaya 
mempergunakan uang sebaik 
mungkin, mengingat saat ini 
masih dalam masa pandemi agar 
membeli kebutuhan pokok dan 
tidak membeli kebutuhan yang 
lainnya,” pungkasnya. (mam)

Blitar, SMN - Guna mening-
katkan sarana dan prasarana di 
bidang infrastruktur, Pemerin-
tah Desa Plosorejo, Kecamatan 
Kademangan membangun Jalan 
Usaha Tani (JUT), yang berlokasi 
di RT. 03, RW. 08 Desa Plosore-
jo, pembangunan jalan usaha tani 
dialokasikan dari Dana Desa se-
besar Rp 135.000.000 dengan 
panjang 156 meter. 

Sunarjis Sekretaris Desa 
Plosorejo Jumat, (25/11/2022) 

menyampaikan, terkait dengan 
pembangunan jalan usaha tani 
ini berdasarkan hasil Musdes se-
suai usulan dari masyarakat yang 
sempat tertunda akibat adanya 
pandemi covid-19, sehingga 
semua kegiatan pembangunan 
infrastruktur ditunda terlebih da-
hulu. 

Pembangunan jalan usaha 
tani ini di bangun karena mer-
upakan akses untuk para petani 
dan memenuhi kuota dari dana 

desa sebesar 40% untuk pemba-
ngunan infrastruktur, untuk pem-
bangunan jalan usaha tani ini di 
kerjakan oleh TPK Pemerintah 
Desa Plosorejo,” jelasnya. 

Lebih lanjut disampaikan, 
dengan adanya pembangunan 
jalan usaha tani ini bisa memper-
mudah akses para petani, yang 
sebelumnya jalan rusak dengan 
adanya pembangunan ini bisa 
menjadi lebih mudah, khususnya 
untuk mengangkut hasil pertani-
an ketika panen dan pasca panen. 

Diharapkan dengan adanya 
pembangunan ini masyarakat 
bersama Pemerintah Desa 
Plosorejo bisa bersama-sama 
untuk menjaga, memelihara 
dan merawat jalan yang saat ini 
sudah di bangun, karena tanpa 
adanya peran dari masyarakat, 
pembangunan yang dilaksanakan 
oleh pemerintah desa tidak akan 
terlaksana,” pungkas Sunarjis. 
(mam)

Blitar, SMN - Pemerintah 
Desa Darungan, Kecamatan 
Kademangan telah menyalur-
kan BLT DD bulan ke-11 ke-
pada 104 KPM, penyaluran 
bantuan ini dilaksanakan di 
balai Desa Darungan yang di-
hadiri oleh perangkat, Babinsa, 
Bhabinkamtibmas serta pen-
damping kecamatan. Acara pen-
yaluran BLT DD ini di buka se-
cara langsung oleh Kepala Desa 
Darungan Nanda Septian Dwi 
Cahyono. 

Nanda menyampaikan, un-
tuk penyaluran bantuan BLT 
DD khususnya di tahun 2023 
nanti kuota penerima bantuan 
tidak akan sama seperti tahun 
sekarang, akan tetapi untuk 
nominalnya belum tau pasti, 
nantinya kita akan mencari yang 

DPRD Kota Depok Sahkan 
Raperda APBD 2023

Wali Kota Depok Mohammad Idris (No. 2 dari kiri) bersama 
Ketua DPRD Kota Depok TM. Yusufsyah Putra (No. 3 dari kiri) 

dan jajaran Wakil DPRD Depok, H. Tajudin Tabri (paling kiri) 
dan Hendrik Tangke Allo (paling kanan) usai penandatanganan 

pengesahan Raperda APBD Tahun 2023, Selasa (22/11/22)

Depok, SMN - Dewan Per-
wakilan Rakyat Daerah (DPRD) 
Kota Depok mengesahkan Ran-
cangan Peraturan Daerah (Rap-
erda) Anggaran Pendapatan 
Belanja Daerah (APBD) Tahun 
Anggaran 2023. Pengesahan 
dilakukan melalui rapat pari-
purna DPRD Kota Depok yang 
digelar Selasa (22/11/2022)

Rapat Paripurna digelar se-
cara langsung dan virtual yang 
dipimpin oleh Ketua DPRD 
Kota Depok TM. Yusufsyah Pu-
tra, jajaran Wakil DPRD Depok 
dan para anggota dewan. Kemu-
dian, dari unsur eksekutif diikuti 
oleh Wali Kota Depok, Moham-
mad Idris, Sekretaris Daerah 
(Sekda) Kota Depok Supian Rapat Paripurna DPRD Kota Depok, 22 November 2022

Suri, serta sejumlah pimpinan 
perangkat daerah.

Dalam rapat paripurna, 
DPRD mengesahkan Raperda 
APBD Tahun Anggaran 2023 
Kota Depok menjadi Perda. 
Setelah itu, dilakukan penan-
datanganan nota kesepakatan 
antara pimpinan DPRD dengan 
Wali Kota Depok, Mohammad 
Idris.

Pada kesempatan itu, Anggo-
ta Badan Anggaran (Banggar) 
DPRD Kota Depok, Yuni Indri-
ani menuturkan, setelah melaku-
kan serangkaian pembahasan 
dan pendalaman materi Raperda 
APBD Tahun Anggaran 2023 
yang melibatkan perangkat 
daerah di lingkup Pemerintah 
Kota (Pemkot), maka Banggar 
DPRD Depok menyampaikan 
beberapa hasil pembahasan. Di 
antaranya, pos pendapatan, pos 
belanja daerah, dan pos pem-
biayaan daerah.

"Berdasarkan hasil pemba-
hasan, Pos Pendapatan Tahun 
Anggaran 2023 sebesar Rp 
3,393 miliar," jelasnya saat 
menyampaikan laporan, Selasa 

(22/11/2022).
Kemudian, tambah Yuni, 

terkait belanja daerah terdapat 
perbedaan dalam PPAS Tahun 
Anggaran 2023 dengan Raperda 
APBD yang sudah disepakati. 
Hal ini berdasarkan review Ren-
cana Kerja dan Anggaran (RKA) 
oleh aparat pengawas internal 
pemerintah daerah dan verifika-
si TPAD sesuai Peraturan Men-
teri Dalam Negeri Nomor 77 
Tahun 2023 tentang Pedoman 
Teknis Pengelolaan Keuangan 
Daerah Belanja Daerah pada 
RAPBD berkurang sebesar Rp 
1,015 miliar, bila dibandingkan 
dengan PPAS tahun 2023 men-
jadi Rp 3,873 miliar.

Selanjutnya, terkait pos 
pembiayaan daerah dengan 
pembiayaan netto sebesar Rp 
479,850 miliar.

"Perubahan ini telah dirang-
kum dalam berita acara final-
isasi hasil pembahasan Raperda 
APBD Kota Depok Tahun 2023 
yang juga merupakan bagian 
yang tak terpisahkan dari per-
setujuan dalam sidang ini," tut-
upnya. (dk/ADV)

Bupati Jombang Launching Penyaluran BLT DBHCHT Bagi Buruh 
Tani Tembakau dan Buruh Pabrik Rokok

Jombang, SMN - Bupati 
Jombang Hj. Mundjidah did-
ampingi Wakil Bupati Jombang 
Sumrambah, Kapolres Jombang 
AKBP Moh Nurhidayat SIK 
M.M secara simbolis menyal-
urkan Bantuan Langsung Tunai 
(BLT) Dana Bagi Hasil Cukai 
Hasil Tembakau (DBHCHT) 
bagi buruh tani tembakau dan 
buruh pabrik rokok yang ada di 
wilayah Utara Brantas.

Hadir juga Asisten Pemerin-
tahan dan Kesejahteraan Rakyat, 
Kepala OPD, camat di wilayah 
Utara Brantas dan jajaran 
Forkopimcam setempat, petugas 

penyalur bantuan langsung tunai 
dari Bank Jombang, para kepala 
desa, serta warga penerima BLT 
DBHCHT Kabupaten Jombang 
tahun Anggaran 2022. Bertem-
pat di pendopo Kecamatan Plo-
so. Rabu (16/11/22).

Asisten Pemerintahan dan 
Kesejahteraan Rakyat Setdakab 
Jombang Purwanto dalam lapo-
rannya menyampaikan bahwa 
BLT DBHCT diberikan dalam 
rangka upaya meningkatkan 
kesejahteraan masyarakat khu-
susnya buruh tani tembakau dan 
buruh pabrik rokok di Kabupat-
en Jombang.

Pemerintah Kabupaten Jom-
bang memberikan BLT yang 
bersumber dari dana bagi ha-
sil cukai hasil tembakau ini 
berdasarkan, Peraturan Men-
teri Keuangan Nomor 215/
PMK.07/2021 tentang penggu-
naan, pemantauan, dan evalu-
asi dana bagi hasil cukai hasil 
tembakau mengatur salah satu 
kegiatan yang didanai dana bagi 
hasil cukai hasil tembakau yak-
ni kepada buruh tani tembakau 
dan/atau buruh pabrik rokok, 
serta Peraturan Bupati Jombang 
Nomor 62 Tahun 2022 tentang 
pelaksanaan bantuan langsung 

tunai dana bagi hasil cukai hasil 
tembakau (BLT DBHCHT) Ka-
bupaten Jombang tahun 2022.

“Dari data yang kami terima 
dan telah dilakukan verifikasi 
dan validasi oleh tim dari Di-
nas Sosial, Kabupaten Jombang 
menetapkan 9.165 (sembilan 
ribu seratus enam puluh lima) 
penerima BLT DBHCHT tahun 
anggaran 2022, yang terbagi ke-
pada 5.727 (lima ribu tujuh ratus 
dua puluh tujuh) buruh tani tem-
bakau yang tersebar di 5 (lima) 
Kecamatan wilayah Utara Bran-
tas, yaitu kecamatan Ploso, 
Kabuh, Ngusikan, Kudu, dan 

Bupati Jombang Hj. Mundjidah saat menyerahkan bantuan 
BLT DBHCHT bagi buruh tani tembakau dan buruh pabrik rokok 

yang ada di wilayah Utara Brantas

Plandaan serta 3.438 (tiga ribu 
empat ratus tiga puluh delapan) 
buruh pabrik rokok,” paparnya.

BLT DBHCHT ini disalurkan 
secara non tunai melalui Bank 
Jombang, dibayarkan langsung 
4 (empat) kali dengan besaran 
nominal bantuan sejumlah Rp. 
300.000 per bulan untuk seti-
ap penerima manfaat, sehingga 
jumlah keseluruhan yang diter-
ima yaitu Rp. 1.200.000 setiap 
penerima manfaat, jelas Pur-
wanto.

“Alhamdulillah, mari kita 
syukuri nikmat Allah Subha-
nahu wa ta’ala, sesungguhnya 
apabila kita selalu bersyukur, 
Alloh pasti akan menambah dan 
menambah dengan nikmat yang 
lain,” pungkasnya. (adv)
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DPRD Sahkan 2 Raperda 
dan Raperda APBD TA 2023

Sampang, SMN - Bertem-
pat di gedung Graha Paripur-
na, Dewan Perwakilan Rakyat 
Daerah (DPRD) Kabupaten 
Sampang menggelar rapat par-
ipurna pengesahan Raperda 
APBD Sampang tahun 2023 
dan pengesahan dua Raperda 
serta pendapat akhir Bupati 
Sampang, Rabu (23/11).

Rpat paripurna tersebut dip-
impin langsung oleh Ketua 
DPRD Sampang Fadol, turut 
hadir wakil pimpinan dan pulu-
han anggota DPRD Sampang, 
Bupati Sampang H. Slamet 
Junaidi, Jajaran Forkompinda, 
para kepala OPD dan Camat ser-
ta tamu undangan lainnya. Da-
lam kesempatan tersebut, Dedi 
Dores, Juru Bicara Bapemperda 
DPRD Sampang mengatakan 
bahwa berdasarkan hasil dari 
rapat komisi serta fraksi yang 
telah dilaksanakan dalam be-
berapa minggu terakhir.

Adapun dua raperda yang 
akan disahkan antara lain, 
Raperda tentang pengelolaan 

keuangan daerah, Raperda pen-
cabutan PT SSS. “Pada intinya 
semuanya pengelolaan keuan-
gan haruslah sesuai dengan 
petunjuk dan teknis dari aturan 
yang ada,” jelasnya panjang 
lebar dihadapan peserta rapat 
paripurna yang hadir.

 Pihaknya juga mengatakan 
bahwa Bapemperda DPRD 
Kabupaten Sampang dengan 
Tim Raperda kabupaten, den-
gan mengkordinasikan bersama 
komisi-komisi terkait, sudah 
melakukan pembahasan dua 
raperda tersebut. “Kami minta 
kepada seluruh OPD, dapat 
menyampaikan dasar peratur-
an perundang-undangan yang 
menjadi dasar kewenangan dan 
kebijakan dalam setiap OPD 
yang dilaksanakan,” tambahn-
ya.

Selain itu, ketua DPRD Sam-
pang Fadol menerangkan pada 
prinsipnya, Banggar DPRD 
berharap pengelolaan keuangan 
berkenaan dengan APBD 2023 
dapat merealisasikan seluruh Penandatanganan bersama atas raperda TA 2023

program sebagaimana tertuang 
dalam dokumen anggaran OPD 
masing-masing serta memper-
tahankan predikat WTP atas 
LHP BPK tahun 2023 men-
datang. “Dari postur RAPBD 
tahun 2023, kami harap ang-
garan ini dimanfaatkan sesuai 
peruntukannya dan bermanfaat 
kepada masyarakat,” pungkasn-
ya.

Hal senada pula disampaikan 
oleh Sekwan DPRD Sampang 

Anwari Abdullah. Dalam ke-
sempatan itu pula digelar per-
setujuan bersama antara DPRD 
dan bupati atas Raperda APBD 
TA 2023. Dimana DPRD sendi-
ri telah menjalankan tahapan 
pembahasan mulai dari tingkat 
fraksi, komisi dan Panja. “Sek-
retariat dewan yang menjem-
batani antara pemkab sampang 
dengan DPRD Sampang. Seh-
ingga semuanya bisa tepat wak-
tu,” ujarnya singkat. (adv/why)

Jam Komandan Korem 084/BJ 
Kepada Kodim dan Balak Secara Virtual

Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry 
Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. memberikan arahan pada 

Jam Komandan kepada satuan jajaran yang dilaksanakan se-
cara Virtual dari ruang Puskodal Ops Makorem 084/BJ

Surabaya, SMN - Koman-
dan Korem 084/Bhaskara Jaya 
Brigjen TNI Terry Tresna Pur-
nama, S.I.Kom., M.M. member-
ikan arahan pada Jam Koman-
dan kepada satuan jajaran yang 
dilaksanakan secara Virtual dari 
ruang Puskodal Ops Makorem 
084/BJ, jalan A. Yani No. 1 
Surabaya, Senin (21/11/2022).

Beberapa penekanan dis-
ampaikan oleh Danrem pada 

kesempatan tersebut antara lain 
tentang prokgja TA. 2022 yang 
harus segera diselesaikan men-
jelang akhir tahun, laksanakan 
tugas secara profesional dengan 
meningkatkan kemampuan de-
teksi dini, temu cepat dan lapor 
cepat terhadap perkembangan 
situasi di wilayahnya sehingga 
hal-hal yang tidak diinginkan 
bisa dicegah secara dini.

Danrem juga menekank-

Gerak Jalan Sehat HUT Korpri ke-51 
Kodam V Brawijaya Digelar di KBS

HUT Korpri ke 51 Sub Unit Kodam V Brawijaya 
menggelar jalan sehat

Surabaya, SMN - Da-
lam menyambut Hari Ulang 
Tahun (HUT) Korps Pega-
wai Republik Indonesia ke 
51 DPK Sub Unit Kodam 
V Brawijaya mengelar aca-
ra gerak jalan sehat Kamis 
(24/111/2022). Acara yang 
berlangsung ditempat wisa-
ta Kebun Binatang Sura-
baya ini diikuti 1600 lebih 
pegawai negri sipil di jaja-
ran Kodam V Brawijaya. 

Acara jalan sehat ini 
mendapat sambutan cukup 
meriah dari ribuan peserta 
PNS Korem, Kodim dan 
Koramil se Jawa Timur. 
Dalam sambutannya Pang-
dam V/Brawijaya dan prib-
adi mengucapkan “Selamat 
Ulang Tahun yang ke-51 
Korp Pegawai Republik 
Indonesia”. Semoga Hari 
Ulang Tahun ini dapat di-
jadikan sebagai momentum 
dalam evaluasi dan mema-
cu diri untuk terus maju. 
Kegiatan gerak jalan sehat 
bersama ini merupakan wa-
dah untuk menjalin komu-
nikasi dan silaturahmi yang 
kuat antar Korps Pegawai 
Republik Indonesia (Kor-
pri) di lingkungan Kodam 
V/Brawijaya.

Gerak Jalan sehat yang 
diselenggarakan pada hari 
ini merupakan suatu event 

yang sangat positif yang 
diikuti anggota PNS jajaran 
Kodam V/Brawijaya. Ger-
ak jalan sehat bersama ini 
bertujuan untuk menjaga 
kebugaran tubuh kita agar 
senantiasa dalam kondi-
si yang prima, sekaligus 
membiasakan diri menjad-
ikan olah raga sebagai ke-
butuhan. Dengan harapan 
bahwa dengan tubuh yang 
sehat maka akan sangat 
mendukung peningkatan 
semangat serta kekuatan 
dalam melaksanakan tu-
gas maupun pekerjaan se-
hari-hari.

Sebagai aparatur negara 
dan abdi masyarakat ang-
gota Korpri satuan jajaran 
Kodam V/Brawijaya mem-
punyai posisi penting dalam 
mendukung tugas pokok 
di lingkungan Kodam V/
Brawijaya. Untuk mencapai 
keberhasilan tugas tersebut 
tentu sangat dibutuhkan 
personel PNS di lingkun-
gan Kodam V/Brawijaya 
yang profesional dengan 
memiliki nilai kedisiplinan 
yang tinggi.

Dalam kesempatan ini 
Pangdam V Brawijaya 
Mayjen TNI Nurchahyanto, 
M. Sc. yang diwakili Kapok 
Sahli Brigjen Totok Suhar-
tono S.Sos menyampaikan, 

bahwa acara ini segaja 
digelar di tempat Wisata 
Kebun Binatang Surabaya 
untuk memberikan kesega-
ran jasmani. "Selama pan-
demi kemarin acara ditia-
dakan, nah untuk tahun ini 
kita segaja memilih Gerak 
Jalan Sehat sambil wisata, 
sehatnya dapat, wisatan-
ya juga dapat biar semua 
fresh," ujar Brigjen Totok 
saat ditemui wartawan usai 
acara jalan sehat. 

Ditambahkan Brigjen 
Totok, diharapkan semua 
yang hadir disini dapat me-
nikmati kegiatan ini den-
gan santai, penuh keakra-
ban dan kebersamaan serta 
dapat terjalin tali silaturah-
mi yang lebih erat. Jadikan 
kegiatan ini sebagai sarana 

komunikasi sesama ang-
gota Korpri lainnya karena 
belum tentu setiap hari kita 
bisa bertemu dikarenakan 
satuan tugas yang berbeda.

Karena Pangdam V 
Brawijaya berhalangan 
hadir, acara pemberang-
katan peserta Gerak Jalan 
Sehat dilakukan oleh Ka-
pok Sahli Brigjen Totok 
Suhartono mewakili Pang-
dam. Hadir dalam acara 
tersebut Kasdam V/Braw-
ijaya, Irdam, Danrem 084/
BJ, Kapok sahli dan para 
Staf Ahli, para Asisten, Pa 
Liaison AL dan AU serta 
para Dan/Ka satuan jajaran 
Kodam V/Brawijaya, Ketua 
Korpri Kodam V/Brawijaya 
beserta pengurus. (Tim)

Jaringan Internasional Narkotika, 
36 Kilogram Berhasil di Amankan

Direktorat Reserse Narkoba Polda Jatim berhasil men-
gamankan 36 kilogram sabu jaringan internasional   

pada saat jumpa pers Ka-
polda Jawa Timur Irjen 
Pol Toni Hermanto menga-
takan,operasi yang berjalan 
kurang lebih dua bulan an-
ggota membekuk jaringan 
sindikat internasional.Jenis 
sabu yang akan dikirim pa-
ket melalui Jakarta dengan 
tujuan Surabaya.

Di bulan november dua 
jaringan internasional ber-
hasil di amankan anggota  
jaringan Indonesia Malay-
sia Yang "pertama adalah 
jaringan Indonesia Malay-
sia dan diduga barang ini 
berasal dari Cina dengan 
kemasan hijau kemasan 
Teh,dari pendalaman kita 
di Jawa timur dan mengem-
bang

sampai ke Sumatera 
Utara dan akhirnya anggo-
ta kita berhasil menangkap 

dua orang tersangka dengan 
barang bukti 26 kilogram 
sabu dan ekstasi sebanyak 
15056 butir."

Kedua,penangkapan ter-
hadap jaringan Laos yang 
berdasarkan hasil pendala-
man bahwa akan ada barang 
yang dikirim dari laos ke 
Indonesia, dimana barang 
tersebut didistribusi melalui 
Surabaya dan Jakarta.

Dari pengembangan 
ini, anggota berhasil men-
gamankan 5 orang tersang-
ka dengan barang bukti 10 
kilogram sabu-sabu. Untuk 
total sabu-sabu yang dia-
mankan sebanyak 36 kilo 
dan ekstasi sebanyak 15056 
butir.ungkap Dirsernarko-
ba polda jatim Kombespol 
Arie

Kombes Pol Ari menam-
bahkan, pengungkapan ini 

berdasarkan informasi dari 
masyarakat bahwa adanya 
peredaran gelap narkotika 
jenis sabu jaringan interna-
sional Laos yang masuk di 
Indonesia.

Dari informasi terse-
but pertugas melakukan 
penyelidikan dan kontrol 
delivery langsung dari 
tempat ekspedisi di Jakarta 
sekaligus tes keakutan ba-
rang bukti yang berada da-
lam kemasan kaleng yang 
dicurigai oleh polisi di lo-
kasi transit tersebut.

“Anggota kemudian 
mengikuti alur barang yang 
akan dikirim ke dua sasaran 
lokasi yang berbeda selan-
jutnya dilakukan penang-
kapan terhadap pelaku kurir 
atas nama HK dan Mr di 
pintu keluar parkiran Lippo 
Mall Kemang Jakarta Sela-

tan,” imbuh Ari.
Dari tersangka HK dan 

MR polisi mengamankan 
16 kantong plastik berisi 
serbuk putih kristal diduga 
narkotika jenis sabu dengan 
berat 5,120 gram.

Tidak berhenti sam-
pai disitu kemudian polisi 
melakukan pengembangan 
lagi dengan membekuk 
pelaku A alias Idung, ES 
alias Ogi, MRI alias Mat di 
area Jalan Mayjen Sungko-
no Surabaya. Selanjutnya 
petugas melakukan penge-
jaran terhadap pemesan 
sabu tersebut.

Para tersangka kini di 
jerat dengan pasal 112 ayat 
2, pasal 114 ayat 2 dengan 
hukuman penjara seumur 
hidup atau hukuman mati 
paling ringan penjara 5 ta-
hun. (Dn)

Surabaya, SMN - Di-
rektorat Reserse Narkoba 
polda jawa timur den-
gan polrestabes surabaya 
melakukan pengungkapan 
kasus   Narkoba dua jarin-
gan internasional dengan 7 
Tersangka dengan barang 
bukti Sabu seberat 36 kilo-
gram dan 15 ribu pil Eksta-
si Rabu (23/11) di Gedung 
Bharadaksa Polrestabes 
Surabaya.

Dalam jumpa pers yang 

di hadiri Kapolda Jatim 
Irjen Pol Toni Hermanto, 
Dirnarkoba polda jatim 
Kombespol Arie, Kabidhu-
mas polda jatim Kombespol 
Dirmanto, kapolrestabes 
Surabaya Kombespol Ah-
mad Yusep Gunawan,ka-
satresnarkoba Polrestabes 
Surabaya AKBP Daniel 
Maranduri Dan kasi humas 
Polrestabes Surabaya Kom-
pol Fakih

Dalam keterangannya 

Harkannas 2022, Mas Dhito 
Dorong Peningkatan Komoditas 

Perikanan Air Tawar

Tasyakuran kenduri dalam rangka peringatan Har-
kannas tahun 2022

Kab. Kediri, SMN 
- Bertepatan dengan per-
ingatan Hari Ikan Nasi-
onal (Harkannas) pada 21 
November 2022, Bupati 
Hanindhito Himawan Pra-
mana mendorong pengem-
bangan perikanan air tawar 
guna mendukung ketahanan 
pangan dan pemenuhan gizi 
masyarakat di Kabupaten 
Kediri. 

Mas Dhito, sapaan akrab 
bupati Kediri dalam sam-
butannya yang dibacakan 
Asisten Perekonomian 
dan Pembangunan Sujud 
Winarko menyampaikan, 
Harkannas menjadi peng-
ingat bahwa potensi peri-
kanan harus bisa dimanfaat-
kan secara optimal tanpa 
mengenyampingkan kele-
starian alam. 

"Dinas Perikanan selain 
dituntut untuk mening-
katkan pelayanan kepada 
masyarakat diharapkan bisa 
lebih inovatif dalam mema-
jukan komoditas perikanan 
air tawar di Kabupaten 
Kediri, " katanya di acara 
tasyakuran kenduri ikan 

yang berlokasi di Kantor 
Dinas Perikanan Kabupaten 
Kediri. 

Kegiatan tasyakuran 
kenduri ikan yang digelar 
Dinas Perikanan bersama 
kelompok budidaya ikan 
diharapkan dapat mengedu-
kasi masyarakat dalam pe-
menuhan gizi terutama pada 
anak. Pasalnya ikan mer-
upakan salah satu komod-
itas pangan yang memiliki 
kandungan protein tinggi. 

"Kegiatan yang dilaku-
kan diharapkan bisa men-
dukung suksesnya program 
pemerintah Kabupaten 
Kediri dalam penurunan an-
gka stunting," tuturnya. 

Kepala Dinas Perikanan 
Kabupaten Kediri Nur 
Hafid menyampaikan, pi-
haknya terus mendukung 
program untuk pencegahan 
stunting. Guna menum-
buhkan kesadaran terhadap 
konsumsi ikan, kegiatan so-
sialisasi terus dilakukan ter-
masuk di kalangan pelajar. 

Tak hanya itu, diadakan 
pula kegiatan lomba cipta 
menu olahan ikan beker-

jasama dengan PKK. Ke-
giatan-kegiatan itu dihara-
pkan mampu mendorong 
peningkatan konsumsi ikan 
di Kabupaten Kediri. 

"Di Kabupaten Kediri 
ada peningkatan konsumsi 
ikan secara signifikan, pada 
tahun 2019 konsumsi ikan 
kita masih 27 kg/kapita/
tahun dan pada tahun 2021 
sudah mencapai 34/kg/kap-
ita/tahun, " ungkapnya. 

Dalam rangka Har-
kannas 2022, untuk men-
dukung budidaya perikanan 
di Kabupaten Kediri diakui 
diadakan pula kegiatan 
pelatihan secara online 
terkait budidaya ikan, pel-
uang ekspor ikan hias dan 
pelatihan olahan ikan. Ada-
pun peserta mencapai 500 
orang. 

Selain itu, menyikapi 
harga pakan ikan yang terus 
naik, pihaknya memberikan 
pelatihan pembuatan pakan 
supaya pelaku budidaya 
ikan bisa membuat formu-
lasi pakan mandiri melalui 
bahan-bahan lokal yang 
ada.

"Kegiatan ini untuk 
mendukung program ketah-
anan pangan, di sektor per-
ikanan diperlukan budidaya 
ikan yang efisien melalui 
pembuatan pakan mandiri, 
" urainya. 

Di Kabupaten Kediri, 
budidaya ikan selain untuk 
konsumsi juga pembenihan. 
Disampaikan untuk produk-
si benih ikan seperti lele di 
Kabupaten Kediri pada kis-
aran 44 ton/hari, kemudian 
ikan gurami 6 ton/hari, dan 
ikan bawal 3 ton/hari. 

Sementara itu, Karno, 
seorang pelaku budidaya 
ikan gurami dari Pokdakan 
Mina Buana Desa Duwet, 
Kecamatan Wates mengaku 
pendampingan sejauh ini 
terus diberikan Dinas Per-
ikanan, termasuk pelatihan 
pembuatan pakan mandiri. 

"Anggota kami ada 10 
orang, ditempat kami pakan 
sudah buat sendiri, kebet-
ulan di tempat saya selain 
budidaya untuk konsumsi 
juga pembenihan," ucap-
nya. (adv/kmf/kan)

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana

an, bahwa setiap kegiatan ha-
rus dilaksanakan sesuai fung-
si bidang staf masing-masing 
secara akuntabel dan dapat 
dipertanggung jawabkan, serta 
maksimalkan kegiatan-kegia-
tan yang dapat membantu mas-
yarakat sesuai penekanan Kepa-
la Staf Angkatan Darat seperti 
program manunggal air bersih, 
program anak asuh stunting, 
ketahanan pangan, RTLH dan 
Babinsa masuk dapur guna 
membantu warga yang kurang 
mampu di wilayahnya.

"Beberapa penekanan saya 
sampaikan kepada para Dansat 
dan Balak Korem seperti pen-
ingkatan kemampuan deteksi 
dini, temu cepat, lapor cepat dan 
cegah dini serta tugas dan tang-
gung jawab sesuai bidang mas-
ing-masing, sebagai upaya seti-
ap program yang dilaksanakan 
dapat berjalan secara maksimal, 
akuntabel dan dapat dipertang-
gung jawabkan", tegas Danrem.

Kegiatan tersebut dihadiri 
oleh Kasrem dan Kasi Kasrem 
serta diikuti para Dandim dan 
Kabalak Korem 084/BJ secara 
virtual. (Pen84/Dn)
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Siapkan Perlindungan 3.810 UMKM

Pelaksanaan Kegiatan sosialisasi BPJS Ketenagakerjaan 
untuk UMKM.

Kapolres Lumajang AKBP Dewa Putu Eka Darmawan 
meninjau langsung pelayanan di kantor Samsat

KPU Lumajang buka rekrutmen Badan Ad Hoc Panitia Pemilihan 
Kecamatan (PPK) dan Panitia Pemungutan Suara (PPS) melalui 

SIAKBA, Sistem Informasi Anggota KPU dan Badan Ad Hoc

Pemanggilan Wakil Bupati Lumajang, Indah Amperawati 
(Bunda Indah) tersebut, karena  tahun 2014 pernah menjabat 

sebagai Kepala Bappeda Setda Lumajang

Probolinggo, SMN - Pemer-
intah Kota Probolinggo di tahun 
2023 mendatang  upayakan pro-
gram perlindungan bagi pelaku 
usaha UMKM melalui BPJS 
Ketenagakerjaan melalui  Dinas 
Koperasi, Usaha Mikro, Perda-
gangan dan Perindustrian (DK-
UPP) Kota Probolinggo yang 
kali ini  sosialisasi bagi pelaku 
usaha UMKM di 5 kecamatan 
terkait manfaat perlindungan ja-
minan sosial BPJS Ketenagaker-
jaan tersebut. Kamis (24/11).

Perlindungan ini sebagai upa-
ya untuk memberikan rasa aman 
bagi pekerja atas risiko finansial 
akibat kecelakaan yang terjadi di 
tempat kerja. Dan perlindungan 
bagi para pelaku usaha apabila 
ada risiko terjadinya kecelakaan 
saat bekerja.

Tercatat sebanyak 3.810 
pelaku usaha UMKM yang tel-
ah terdaftar dalam perlindungan 

jaminan sosial BPJS Ketenagak-
erjaan dengan anggaran sebesar 
Rp 900 juta di tahun 2023. “Di 
tahun 2023 pelaku UMKM akan 
difasilitasi dan dilindungi BPJS 
Ketenagakerjaan selama 1 tahun 
dengan membayar premi sebesar 
Rp 16.800 per orang. Kalau dili-
hat dari besaran preminya sangat 
kecil tetapi manfaatnya yang san-
gat luar biasa,” ujar Kabid Pem-
berdayaan Usaha Mikro DKUPP, 
Moh. Sulhan usai kegiatan so-
sialisasi BPJS Ketenagakerjaan 
bagi pelaku usaha di Kelurahan 
Kademangan.

Sulhan juga , menjelaskan 
kegiatan sosialisasi ini digelar 
di 5 kecamatan dengan mengun-
dang perwakilan pelaku usaha 
UMKM dari masing-masing ke-
camatan sebanyak 50 orang. 

“Para pelaku UMKM sangat 
antusias, mereka seolah tidak 
percaya dengan jaminan yang 

akan diperoleh nantinya. BPJS 
Ketenagakerjaan akan melindun-
gi semuanya baik itu pelaku us-
aha dan keluarganya. Dan inilah 
kewajiban pemerintah untuk me-
lindungi warganya,” bebernya.

Sulhan juga menambahkan, 
persyaratan untuk mendapatkan 
perlindungan BPJS Ketenaga-
kerjaan, pelaku usaha UMKM 
harus memiliki kartu UMKM. 
Cara mendapatkan kartu ini san-
gat mudah yaitu memiliki KTP 
Kota Probolinggo, menyiapkan 
kartu keluarga, foto usaha dan 
NIB (Nomor Induk Berusaha) 
yang bisa didapatkan secara on-
line. “Pelaku UMKM langsung 
datang saja ke MPP di GOR 
A.Yani untuk mendaftar dan 
mendapatkan kartu UMKM,” 
imbuhnya.

Lebih lanjut Sulhan, men-
jelaskan  jumlah pelaku usaha 
di Kota Probolinggo sebanyak 
19.750 UMKM, namun yang 
sudah memiliki kartu UMKM 
sebanyak 5.700 UMKM. “Men-
gapa tidak semua dimasukkan? 
Karena data sebanyak 3.810 
pelaku UMKM yang didaftarkan 
di BPJS Ketenagakerjaan adalah 
data di bulan Juni lalu. Seiring 
berjalannya waktu jumlah pelaku 
UMKM terus bertambah hingga 
5.700. Sisanya ini nanti masih 
menunggu kebijakan lebih lan-
jut,” jelasnya.

Account Representative Per-
wakilan BPJS Ketenagakerjaan 
Cabang Porbolinggo, Andrian 

Arif Sanjaya mengatakan jami-
nan sosial ketenagakerjaan dapat 
langsung digunakan ketika yang 
bersangkutan sudah terdaftar dan 
melakukan pembayaran premi. 
“Untuk sektor UMKM atau 
pekerja mandiri hanya mem-
bayar premi sebesar Rp 16.800 
dengan manfaat yang bisa diter-
ima. Antara lain perlindungan 
atas risiko-risiko kecelakaan 
kerja berupa biaya pengobatan 
unlimited, ketika sementara ti-
dak mampu bekerja mendapa-
tkan penggantian upah. Jika 
terjadi risiko kecelakaan kerja 
kemudian meninggal dunia akan 
mendapatkan santunan senilai 48 
kali gaji yang dilaporkan bahkan 
mendapatkan beasiswa senilai 
Rp 174 juta bagi ahli warisnya,” 
urainya.

Andrian juga berharap,  se-
jauh ini yang dipahami oleh 
masyarakat bahwa perlindun-
gan jaminan sosial ketenagaker-
jaan hanya diperuntukkan bagi 
pekerja di sektor formal saja. 
Sebenarnya pekerja di sektor 
informal juga memiliki hak un-
tuk mendapatkan perlindungan 
jaminan sosial ketenagakerjaan.  
“Tentunya kami mengharapkan 
masyarakat menjadi sadar akan 
pentingnya perlindungan jami-
nan sosial ketenagakerjaan. Den-
gan kesadaran ini masyarakat 
akan sukarela dan menyadari 
perlindungan ini sangat penting 
untuk dirinya sendiri dan keluar-
ganya,”harapnya. (ed)

Pemkot Probolinggo Sosialisasi 
Perda Tentang Pajak Daerah

KPU Lumajang Buka Rekrutmen 
PPK dan PPS Berbasis Online

Sekda kota Probolinggo drg. Ninik Ira Wibawati dalam kegia-
tan Sosialisasi

CGV (hiburan), KDS (parkir), 
MKPH (reklame), Pelabuhan 3 
(air tanah), dan PT KTI (genset 
PPJ). “Apresiasi dari Pemerin-
tah Kota Probolinggo kepada 
semua pelaku usaha yang telah 
sadar memenuhi kewajibannya 
sebagai wajib pajak. Wajib pajak 
merupakan mitra untuk pemba-
ngunan Kota Probolinggo. Pa-
jak daerahmerupakan salah satu 
komponen penting penunjang 
asli penerimaan daerah,” ujar 
Ninik.

Sekda Ninik juga berharap, 
Melalui sosialisasi ini diharap-
kan peserta memiliki pengeta-
huan dan wawasan luas terkait 
regulasi pajak daerah sehingga 
timbul kesadaran betapa pentin-
gnya peran sebagai wajib pajak 
dalam berkontribusi terhadap 
kemajuan Kota Probolinggo. 
“Tidak dipungkiri masih banyak 
pelaku usaha yang belum sadar 
untuk melaksanakan kewajiban-
nya dalam perpajakan. Mereka 
mungkin belum paham aturan, 
fungsi dan manfaat pembangu-
nan yang merupakan tugas kita 

semuanya untuk memberikan 
pemahaman yang benar agar 
wajib pajak membiasakan diri 
dan bangga telah menjadi bagian 
masyarakat yang taat pajak,” 
harapnya.

Sekda Ninik mengimbau 
melalui forum ini wajib pajak 
bisa mensosialisasikan pada 
rekan-rekan semuanya yang 
mungkin masih ada yang belum 
sadar betapa pentingnya pajak 
itu untuk pembangunan Kota 
Probolinggo. Seperti dicontoh-
kan, program Universal Health 
Coverage (UHC) masyarakat 
melalui BPJS Kesehatan. Selain 
itu, seperti program Dinas Sosial 
memberikan bantuan pada para 
janda dan fakir miskin, Pemer-
intah Kota Probolinggo hadir 
memberikan “rantang sehat”.

“Itulah hasil semuanya (wa-
jib pajak) yang semua bapak ibu 
bayarkan untuk masyarakat Kota 
Probolinggo dan masih banyak 
lagi program-program Pemer-
intah Kota Probolinggo lainnya 
yang bersumber dari pajak daer-
ah” pungkasnya.(ed)

Lumajang, SMN - Sebagai 
bentuk keseriusan dalam mem-
berikan pelayanan prima di 
Kepolisian, Kapolres Luma-
jang AKBP Dewa Putu Eka 
Darmawan meninjau langsung 
pelayanan di kantor Samsat, Ka-
mis (24/11/2022).

Didampingi langsung Kasat 
Lantas Polres Lumajang AKP 
Radyati Putri Pradini, meninjau 
setiap ruangan yang dipergu-
nakan sebagai pelayanan sam-
sat.

Saat di ruang palayanan, Ka-
polres menyaksikan langsung 
para anggota Polisi yang sedang 
bertugas melayani masyarakat.

“Hari ini kita melakukan 
pengecekan di samsat Luma-
jang, mulai dari loket-loket 
untuk pengurusan surat-surat 
kendaraan, baik loket 1 loket 
2 sampai dengan penyerahan 
BPKB maupun STNK,” Kata 
Kapolres Lumajang AKBP 
Dewa Putu Eka Darmawan.

Dewa menuturkan, dari  
pengecekan,  terlihat ada ku-
rang lebih 40 sampai 60 orang 
yang mengurus di loket 1 sam-
pai loket 3, antara lain ada yang 

balik nama, perpanjangan 5 ta-
hunan, maupun  yang mengurus  
surat kehilangan STNK.

“Jadi saya harapkan untuk 
pengecekan ini jangan melalui 
calo, sehingga  tahu sendiri 
prosesnya,” ujarnya.

Dalam kegiatan tersebut, 
Kapolres sempat menanyakan 
kepada salah satu pengunjung. 
Pengunjung datang pukul 08.00 
WIB untuk memasukkan  ber-
kas, dan pada pukul 10.00 WIB, 
selesai.

“Para pengunjung harus 
menunggu selama 2 jam. Jadi 
mudah-mudahan nanti bisa 
dibuat mekanisme yang lebih 
memudahkan lagi,” janjinya.

Setelah dari Samsat, Kapol-
res Dewa, lanjut melakukan 
pengecekan pelayanan SKCK 
dan pelayanan sidik jari di 
Mapolres Lumajang.

“Kegiatan ini bertujuan untuk 
memastikan pelayanan kepada 
masyarakat, apa sudah berjalan 
lancar dan sesuai prosedur,” 
ujarnya.

Menurutnya, kegiatan ini 
berdasarkan  Instruksi Kapolri 
Jenderal Listyo Sigit Prabowo 

Probolinggo, SMN - Pemer-
intah kota Probolinggo yang da-
lam hal ini Badan Pendapatan 
Pengelolaan Keuangan dan Aset 
Daerah (BPPKAD) menyeleng-
garakan Sosialisasi Peraturan 
Daerah nomor 1 tahun 2022 ten-
tang perubahan kedua atas Per-
da 2/2011 tentang pajak daerah, 
(24/11).

Wali kota Hadi Zainal Abidin 
yang diwakili Sekda kota drg 
Ninik Ira Wibawati mengatakan 
ada beberapa perbedaan yang 
kita sesuaikan dengan aturan 
regulasi yang lebih rinci dan 
banyak sekali perubahannya 
“Dari bagian hukum yang akan 
menjelaskan,” katanya.

Sekda Ninik berharap kegia-
tan tersebut  dapat mendorong 
percepatan realisasi target 
pendapatan khususnya pajak 
daerah. Selain itu, untuk menye-
barluaskan informasi terkait pe-
rubahan aturan pajak daerah di 
lingkup masing-masing. “Jadi 
bapak ibu semuanya yang hadir 
disini (wajib pajak), terima kasih 
sekali atas supportnya selama 
ini. Tadi sudah kita saksikan 
bersama, beberapa mendapatkan 
penghargaan dan itu merupakan 
support bapak ibu semua (wajib 
pajak) yang hadir disini sehing-
ga bisa ikut membangun Kota 
Probolinggo yang kita cintai 
ini,” urai Sekda Ninik. 

Sekda Ninik juga  men-
gatakan   Pemerintah Kota 
Probolinggo mengapresiasi 
wajib pajak berdasarkan kat-
egori per jenis pajak. Piagam 
penghargaan itudiberikandian-
taranyakepadaBromo Park (ho-
tel), SumberHidup (restoran), Optimalisasi Pelayanan, Kapolres Lumajang

Cek Pelayanan di Samsat dan Pelayanan SKCK

Buntut Pemanggilan KPK Terhadap Wabup 
Lumajang, Mantan Kepala PU Berkomentar

kepada seluruh personil Polri, 
untuk melaksanakan Program 
Quick Wins Presisi dengan Im-
plementasi Perbaikan Interaksi 
Polisi dengan masyarakat.

“Dalam pantauan saya tadi, 
Alhamdulillah unit unit pe-
layanan masih berjalan baik, 
personil yang bertugas juga su-
dah memahami tugasnya sesuai 
dengan petunjuk yang ada,” 
ucap Dewa.

Kedepan  akan lebih diting-

katkan lagi pelayanan publik 
yang ada dikantor Polres Luma-
jang, dan semoga masyarakat  
akan terlayani dengan baik, dan 
merasa puas.

Untuk diketahui,  pada senin 
( 21-11-2022), Duta Lalu Lintas 
Polres Lumajang, meraih Juara 
II  dalam pemilihan Duta Lalu 
Lintas tingkat Polda Jatim yang 
dilaksanakan di Surabaya Suites 
Hotel Surabaya. (Tik)

agar Kabupaten Lumajang men-
gajukan proposal untuk BKK. 
Kemudian hal itu dilaporkan ke 
Bupati, selanjutnya disampaikan 
ke Dinas Pekerjaan Umum Tata 
Ruang (DPUTR) Kabupaten 
Lumajang, untuk ditindaklanjuti.

“Tugas saya cuman itu, selan-
jutnya Dinas PUTR yang menin-
daklanjuti dengan proposal,” jelas 
Bunda Indah. 

Bunda Indah juga menyam-
paikan, dana hibah yang diterima 
Pemerintah Kabupaten (Pemk-

ab) Lumajang saat itu sebesar 5 
miliar. Dana tersebut oleh Pem-
kab Lumajang dialokasikan un-
tuk perbaikan akses pendukung 
menuju Jalan Lintas Selatan 
(JLS). Jalan rusak di desa desa 
dan untuk akses menuju ke tem-
pat wisata. 

“Anggaran yang di terima Ka-
bupaten Lumajang saat itu sesuai 
dengan proposal pengajuan, dan 
semua yang saya jelaskan tadi 
sudah sesuai prosedur BKK,” 
terang Wabup Lumajang.

Lumajang, SMN - KPU 
Lumajang buka rekrutmen 
Badan Ad Hoc Panitia Pemili-
han Kecamatan (PPK) dan Pani-
tia Pemungutan Suara (PPS) 
melalui SIAKBA, Sistem Infor-
masi Anggota KPU dan Badan 
Ad Hoc.

Pada Pemilu  sebelumn-
ya, pendaftaran badan adhoc  
dilakukan secara manual. Proses 
pendaftaran masih dilakukan se-
cara tatap muka, datang ke titik 
pendaftaran baru dilayani. Kali 
ini pendaftaran badan adhoc di 
jajaran KPU pada Pemilu 2024 
ini  akan dilakukan secara online 
direncanakan  menggunakan 
SIAKBA (Sistem Informasi An-
ggota KPU dan Badan Adhoc). 
Yakni aplikasi berbasis website  
yang membantu proses dalam 

administrasi  anggota KPU dan 
badan Adhoc.

“Dulu masih manual, 
pendaftar datang ke KPU, se-
karang ada SIAKBA berbasis 
IT online, lebih memudahkan, 
dengan sistem itu meminimali-
sir hal-hal yang tidak diingink-
an, skrining lebih praktis lagi, 
karena menggunakan sistem,” 
ungkap Ketua KPU Lumajang 
Yuyun Baharita saat dikonfir-
masi melalui telepon selulernya, 
Rabu (23/11/2022) lalu.

SIAKBA digunakan untuk 
pendaftaran mandiri calon an-
ggota PPK dan PPS,  dengan 
mengisi data pendaftaran dan 
mengunggah persyaratan secara 
digital. Artinya, siapapun calon 
yang berminat harus membuat 
akun SIAKBA, untuk melaku-

kan apply dokumen SIAKBA 
sendiri dapat dioperasikan oleh 
penguna yang telah terdaftar da-
lam sistem dan dapat juga bagi 
yang tidak terdaftar secara ter-
batas.

“Pemanfaatan teknologi 
informasi  melalui SIAKBA 
ini  menjadi program prioritas 
KPU dalam menyiapkan data-
base penyelenggara, diharap-
kan  lebih  memudahkan dalam 
merekrut anggota PPK dan PPS 
yang kompeten,” terang Yuyun.

Yuyun juga mengungkapkan, 
bahwa persyaratan dan doku-
men kelengkapan persyaratan 
dapat diakses melalui laman 
https://siakba.kpu.go.id. Kemu-
dian, untuk kebutuhan PPK 
pada setiap kecamatan sebanyak 
5 orang, dan PPS tiap kelurahan/
desa sebanyak 3 orang.

“Sesuai dengan peraturan ke-
butuhan PPK 5 per kecamatan 
berarti 5 kali 21 kecamatan, 
begitu juga PPS ada 205 desa 
dan kelurahan, kebutuhannya 3 
dikali sejumlah desa dan kelura-
han itu,”  jelasnya.

Ia menambahkan, bahwa 
pembentukan PPK dan PPS 
dimulai tanggal 20 November 
2022 sampai dengan 16 Januari 
2023, dengan masa kerja nantin-
ya mulai 17 Januari 2023 - 2024 
April 2024.

“Pelantikan sesuai dengan 
tahapan mulai januari, efektif 
tahun depan sudah terbentuk 
badan adhoc PPK dan PPS, kare-
na tanggung jawab, tugas-tugas 
sudah mulai datang,”  tutupnya.

Jika masyarakat pendaft-
ar ada kesulitan ,KPU  meny-
iapkan tim untuk bisa melayani 
dan membantu kelancaran pros-
es pendaftaran melalui SIAKBA 
tersebut. (Tik)

Lumajang, SMN - Bappeda 
di setiap Kabupaten, satu persatu 
mulai dimintai keterangan oleh 
Penyidik KPK termasuk Kabu-
paten Lumajang, hal tersebut 
terkait dengan alur mekanisme 
bantuan hibah BKK (Bantuan 
Keuangan Khusus).

Pemanggilan Wakil Bupati 
Lumajang, Indah Amperawati 
(Bunda Indah) tersebut, kare-
na  tahun 2014 pernah menjabat 
sebagai Kepala Bappeda Setda 
Lumajang. Dari pantauan media, 
waktu pemanggilan dilakukan 
pada Rabo (23/11/2022) lalu, 
sekitar pukul 10.00 WIB di Pol-
resta Malang. 

Ia menjelaskan, tujuan me-
nemui penyidik KPK adalah 
untuk kepentingan membantu 
mengungkap dugaan kasus suap 
secara gamblang.

“Ada sekitar 15 pertanyaan 
yang diajukan,  dan saya men-
jawab semua pertanyaan dengan 
tenang,” ucapnya.

Dijelaskan, pada tahun 2014 
lalu, Bappeda Jatim memberitahu 

Sementara itu mantan Kepa-
la DPUTR waktu itu, Nugroho 
Dwi Atmoko, menjawab melalui 
WhatsApp, konteknya bukan 
terkait pekerjaannya, tapi ter-
kait prosedur pengajuannya, dan 
Lumajang sudah sesuai prosedur.

“Iyaa...semua Ka Bappeda se 
Jatim dimintai data BKK 2014, 
dan Alhamdulillah, Lumajang 
sudah sesuai prosedur,” jawabnya 
singkat. (Tik)
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Gebyar Musik Kampung Pesilat 

Datangkan Group Band Musik Cadas

Dongkrak Perekonomian, Pemdes Sidomulyo Sawahan 
Kembangkan UMKM dan Wisata Religi

APBD 2023 Rp2,46 T, Harus Lebih Fokus 
untuk Pelayanan Kesehatan dan Pendidikan

Diskominfo Jatim Adakan Rapat Budaya Kerja 
Keamanan Informasi bagi Perangkat Daerah

Madiun, SMN - Pemerintah 
Kbupaten Madiun lewat dinas 
Pariwisata Pemuda dan Olah-
raga (Disparpora) Kabupaten 
Madiun menggelar acara den-
gan tema “Gebyar musik Kam-
pung pesilat” yang bertempat 
di alun-alun Reksogati Caruban 
Kabupaten Madiun pada Sabtu 
(19/11/2022).

Turut hadir dalam acara 
tersebut adalah Bupati Madiun 
H. Ahmad Dawami beserta istri, 
Disparpora Kabupaten Madiun 
Anang Sulistijono, Kapolres 
Madiun Anton Prasetyo, sejum-
lah asisten dan jajaran OPD di 
lingkup kabupaten Madiun juga 
Forkopinda Kabupaten Madiun.

Dalam acra gebyar musik 
kampung pesilat ini menghadir-
kan beberapa group band musik 
rock (cadas/ metal) diantaran-
ya group band IRJ, group band 
D’Kill, group band X60 jaran 
(ping sewidak jaran) da Roy 
Jakuniah dari group Band Boo-
merang. Semua group band ini 
tampaknya sangat memukau pe-
nontonnya terutama group band 
D’Kill yang pemain dan pen-
yanyinya masih anak-anak yang 

membuat penontonnya kagum.
Anemo dan antusias mas-

yarakat terhadap musik rock/ 
cadas/ metal cukup terlihat 
mulai dari remaja, dewasa dan 
orang tua, apalagi gebyar musik 
kampung pesilat ini tanpa adana 
tiket alias gratis jadi penonton-
nya tambah banyak dan sangat 
semarak sekali.

Acara gebyar musik kam-
pung pesilat ini merupakan 
salah satu upaya pemerintah 
Kabupaten Madiun untuk mem-
bangkitkan kembali ekonomi 
masyarakat atau ekonomi kreat-
if. Setelah dampak pandemi 
covid 19 diantaranya dengan 
menggunakan event-event sep-
erti ini. Selain masyarakatnya 
terkubur juga UMKM nya jalan, 
perekonomian mesyarakat bisa 
bangkit kembali.

Kepala dinas pariwisata 
pemuda dan olahraga (Dis-
paspora) Kabupaten Madiun 
Anang Sulistijono mengatakan 
untuk menghidupkan kembali 
industri musik yang dulu sem-
pat terhenti karena dampak pan-
demi covid 19. Hal inilah yang 
mendasari diadakannya gebyar 

warganya aan mengembang-
kan dan membangun desanya 
melalui berbagai sektor diantara-
nya sektor UMKM, sektor wisata 
religi, sektor ekonomi kreatif dan 
ternak Madu Lanceng.

Kepala desa Sidomulyo 
Setyo Margono menuturkan 
didalam pengembangan dan 
mendongkrak perekonomian 
warganya akan melaksanakan 
program pembangunan di berb-
agai sektor yang didalam waktu 
dekat bisa cepat memulihkan 
tingkat perekonomian warganya 
karena dimasa pandemi covid 19 
tingkat perekonomian warganya 
menurun drastis.

“Oleh karena itu kami beser-
ta perangkat desa, tokoh mas-
yarakat, tokoh agama bersama 
warganya bertekat saling bahu 
membahu bekerja keras untuk 
meningkatkan dan memulih-

kan perekonomian warga kami 
melalui berbagai sektor yai-
tu sektor UMKM, kami akan 
menambah lagi lapak-lapak yang 
sebelumnya sudah ada 15 lapak 
embrio, akan kami bangun lagi 
3 lapak lagi jadi 18 lapak” kata 
kepala desa Sidomulyo setyo 
Margono

Selanjutnya mengembangkan 
dan membudidayakan peternak 
lebah madu anceng ang saat ini 
dikelola oleh Elham yang sudah 
berjalan dengan baik dan hasil-
nya dapat menambah perekono-
miannya.

Dalam mengdongkrak dan 
meningkatkan perekonomian 
warganya tidak hanya ini saja, 
akan tetapi jga pengembangan 
wisata religi di desanya yakni 
pemugaran makam ki Rekso Gati 
yang sebagai tokoh dan  pejuang 
di kabupaten Madiun, bahkan 

sekarang namanya dipakai oleh 
pemerintah kabupaten Madiun 
dijadikan nama alun-alun yaitu 
alun-alun Rekso Gati Kabupaten 
Madiun.

Pengembangan wisata religi 
lainnya adalah pembuatan pa-
tung gajah dan singa yang besar 
sebagai wahana wisata di desan-
ya. Dengan adanya wahana wisa-
ta tersebut akan bisa menambah 
perekonomian warganya.

“Adalagi di sektor ekonomi 
kreatif di desa Sidomulyo yai-
tu adanya bengkel poles mo-
bil yang bagus dan profesional 
“ARION”. Masalah kualitasnya 
tidak kalah dengan poles mobil 
di tempat-tempat lainnya (diko-
ta-kota besar). Hal ini bisa dib-
uktikannya dan tidak diragukan 
lagi”, jelas panjang lebar Kades 
Sidomulyo Setyo Margono. (Sy)

pekerjaan pemerintah pusat di 
APBD 2023 nanti. 

“Jadi bidang-bidamg yang 
dianggarkan itu sudah manda-
tory pemerintah pusat. Meski 
memakai Dana Alokasi Umum 
(DAU) tetapi bidangnya sudah 
ditentukan, ya seperti DAU rasa 

DAK,” ujar Ony Anwar. 
Diantara bidang yang men-

jadi amanat mandatory itu, Ony 
Anwar menegaskan tetap bisa 
menyesuaikan dengan kondisi di 
Ngawi. 

Hal ini diantaranya men-
yangkut fokus pada perbaikan 

Surabaya, SMN – Dinas 
Komunikasi dan Informatika 
(Diskominfo) Provinsi Jawa 
Timur menggelar Rapat Koordi-
nasi Implementasi Penilaian Bu-
daya Kerja Keamanan Informasi 
bagi Perangkat Daerah Pemerin-
tah Provinsi Jawa Timur, di kan-
tor Diskominfo Jatim, Surabaya, 
Rabu (23/11/2022). 

Mewakili Plt. Kepala Dis-
kominfo Jatim, Hudiyono, 
Kepala Bidang Aplikasi Infor-

matika, Diskominfo Jatim, Ach-
mad Fadlil Chusni, menjelaskan 
bahwa salah satu komponen dari 
Sistem Pemerintahan Berbasis 
Elektronik (SPBE) adalah ter-
laksananya audit Teknologi In-
formasi dan Komunikasi (TIK) 
dan budaya kerja keamanan in-
formasi. 

“Auditnya antara lain dari 
sisi infrastruktur, aplikasi, dan 
keamanan dari SPBE tersebut. 
Ini penting untuk mewujudkan 

tata kelola pemerintahan yang 
bersih, efektif, transparan, dan 
akuntabel serta pelayanan pub-
lik yang berkualitas,” imbuh 
Fadlil. 

Fadlil menerangkan, rapat 
koordinasi ini juga diharapkan 
bisa meningkatkan pemahaman 
dan kesadaran akan keaman-
an informasi sehingga mampu 
meningkatkan hasil penilaian 
budaya kerja bagi Perangkat 
Daerah Pemerintah Provinsi 

Jawa Timur. 
“Dengan demikian bisa 

memperoleh hasil yang optimal 
saat dilaksanakan penilaian. Se-
lain itu, juga meningkatkan ko-
laborasi dan sinergi kita dalam 
peningkatan keamanan siber di 
Jawa Timur,” tegas Fadlil da-
lam rapat yang dihadiri oleh 55 
Perangkat Daerah di Provinsi 
Jawa Timur. 

Hadir sebagai narasumber 
yaitu Dosen dari Institut Te-

Bupati Madiun H. Ahmad Dawami beserta istri didampingi 
kepala disparpora kabupaten Madiun Anang Sulistijono dan ja-
jaran forkopimda serta BUMD Kabupaten Madiun dalam acara 

gebyar musik kampung pesilat di alun-alun Rekso Gati Caruban 
Kabupaten Madiun.

Kades Sidomulyo Keca-
matan Sawahan Kabupaten 
Madiun Setyo Margono saat 

meninjau pembangunan wisa-
ta religi di desanya.

Rapat Paripurna DPRD menetapkan Perda APBD 2023

Rapat Koordinasi Implementasi Penilaian Budaya Kerja Keamanan Informasi bagi Perangkat 
Daerah Pemprov Jatim, di kantor Diskominfo Jatim, Surabaya, Rabu (23/11/2022).

Panen raya program Mbok Wi di lahan binaan Polres Ngawi, 
Dusun Berjing, Desa Cepoko,. Kecamatan Ngrambe, Senin 

(21/11/2022).

musik kampung pesilat.
Mokh. Hamzah selaku Ka-

bid pengembangan pariwisata 
Kabupaten Madiun mengatakan 
dengan “adanya gelar  gebyar 
musik kampung pesilat ini selain 
mengebangkan pariwisata juga 
bisa membangkitkan ekonomi 
kreatif masyarakat khususnya 
masyarakat kabupaten Madiun” 
Kata Mokh. Hamzah.

Dipuncak acra Bupati Madi-

un H. Ahmad Dawami sebelum 
berduet dengan Roy Jakuniah 
(Boomerang) berpesan kepada 
masyarakatnya agar selalu men-
jaga kedamaian dan mengajak 
masyarakatnya untuk mencintai 
musik.

“Beliau bangga sekali kare-
na anemo masyarajat Kabupat-
en Madiun juga banyak yang 
mencintai musik rock, cadas dan 
metal”, tambahnya. (Sy/ADV)

Profil sekretariat papan pengumuman panitia pendaftaran 
perangkat desa dan nama peserta yang lolos pengisian 

perangkat desa Mojorayung Kecamatan Wungu Kabupaten 
Madiun.

Desa Mojorayung Kecamatan Wungu
Kabupaten Madiun Gelar Ujian Perangkat Desa

Madiun, SMN - Ada dela-
pan desa di kecamatan Wungu 
Kabupaten Madiun menggelar 
ujian tulis pengisian perangkat 
desa yang dilaksanakan pada hari 
Sabutu (5/11/2022).

Didalam ujian tulis pengisin 
perangkat desa tersebut dilak-
sanakan secara serentak di desa 
masing-masing diantaranya desa 
Mojorayung, desa Mojopurno, 
desa Sidorejo, desa Brumbun, 
desa Kresek dan desa Pilangrejo.

Seperti yang terlihat di desa 
Mojorayung Kecamatan Wungu 
Kabupaten Madiun pelaksanaan-
nya ujian tulis digelar di desanya 
yang diikuti oleh 78 peserta.

“desa Mojorayung melak-
sanakan ujian tulis pengisian 
perangkat yang koson ada 4 for-
masi yaitu Kamituwo I, Kamitu-
wo II, Kamituwo III dan Kam-
ituwo IV” kata tim ketua panitia 
pengisian perangkat desa Mojo-
rayung Uud Widodo.

Sebelumnya pendaftaran dib-
uka selama dua pekan (14 hari), 
jumlah pendaftar mendapatkan 
78 peserta sampai pendaftaran 
ditutup.

“Dari 78 peserta semuan-
ya telah memenuhi persyaratan 
pendaftaran baik ijiazah, kese-
hatan jasmani dan rohani, surat 
bebas narkoba, SKCK dan surat 
dari pengadilan negeri Kabupat-
en Madiun, maka hari ini tanggal 
15 November 2022 kami lak-
sanakan test ujian tulis”, jelas 
Uud Widodo.

Didalam test ujian tulis terse-
but menurut Uud Widodo ada 
110 soal yang meliputi bahasa 
Indonesia, matematika dan kepe-
merintahan. Soal test ujian tulis 
itu dibuat oleh lembaga dibawah 
dinas pendidikan yang telah di-
tunjuk.

“Batas lulus test ujian tulis 
tersebut secara keseluruhan ada-
lah 55, sedangkan batas kelulu-

“Polres Ngawi selalu siap 
membantu program pertanian 
berkelanjutan di wilayah Kabu-
paten Ngawi, dengan pember-
dayaan fungsi personil Polres 
Ngawi dan Polsek jajaran di 
masing-masing wilayah,” ujar 
AKBP Dwiasi Wiyatputera.

Usai dilaksanakannya panen 
cabai, acara dilanjutkan dengan 
peresmian Koperasi Cemoro di 
Desa Cepoko.

Kegiatan tersebut turut di-
hadiri oleh Wakapolres Nga-
wi Kompol Haryanto, Kepala 
DKPP Kab. Ngawi, Kadin Kop-
erasi Kab. Ngawi, Deputi Bank 
Indonesia Kediri, Pimpinan 
Cabang BRI Ngawi, Forpim-
cam Ngrambe, Kades Cepoko, 
anggota Poktan Tani Manung-
gal dan anggota Koperasi Ce-
moro. (ari)

sannya tahap kedua adalah 65”, 
jelas Uud Widodo.

Selanjutnya bagi yang lulus 
ujian tulis besoknya kan mengi-
kuti ujian praktek yang dilak-
sanakan di instansi yang ditun-
juk. Ujian praktek meliputi ujian 
komputer, wawancara tentang 
pemerintahan, kepemimpinan 
dan pidato. Setelah lulus peserta 
juga akan mengikuti penilaian 
administrasi meliputi ijazah kelu-
lusan dan pengabdian. Pengi-
sian perangkat desa ini berjalan 
lancar, aman dan sukses yang 
akhirnya dari 4 formasi tersebut 
yang telah lolos test ujian terse-
but cuma ada 3 formasi yang lo-
los, sedangkan 1 formasi gagal.

Adapun nama-nama yang 
lolos dalam tes ujian tersebut 
adalah Kamituwo I : Jauharotun 
Nafi’ah , Kamituwo II : Siti Fato-
nah, Kamituwo III : Millatunik-
mah, Kamituwo IV : kosong.

“Dari ketiga formasi yang 
sudah terisi tersebut bisa men-
jalankan tugasnya dengan baik 
dan amanah” jelasnya Uud 
Widodo.

Kades Mojorayung Tri Wido-
do dan ketua BPD Mojorayung 
Sukirno merasa senang dan 
bangga karena dalam pengisian 
perangkat desa berjalan lancar, 
aman dan sukses. Walaupun 
masih kosong satu formasi yai-
tu Kamituwo IV. Hal ini dapat 
membantu menjalankan roda 
pemerintahan dan membangun 
desa Mojorayung yang lebih baik 
dan maju. (Sy)

Madiun, SMN - Pemerin-
tah Desa Sidomulyo Kecamatan 
Sawahan Kabupaten Madiun un-
tuk mendongkrak perekonomian 

Ngawi, SMN - Tanpa perde-
batan berarti, Perda APBD Nga-
wi tahun 2023 ditetapkan dalam 
rapat paripurna yang berlangsung 
dua hari 21-22 Nopember 2022. 

DPRD banyak menyoroti ca-
paian realisasi APBD 2022 yang 
sampai November baru menca-
pai kisaran 68 persen. Alasan 
adanya regulasi dan telatnya 
lelang pekerjaan dilakukan, men-
jadi alasan capaian serapan ang-
garan di tahun berjalan ini. 

Sedangkan pada tahun 2023 
nanti, APBD Ngawi ditetapkan 
sekitar Rp2,46 T. Angka ini leb-
ih separuh akan terpakai untuk 
pembiayaan rutin dan program 
terbiayai garus sesuai ketentuan 
pusat. 

Bupati Ngawi, Ony Anwar 
Harsono, menyatakan, banyak 
bidang-bidang yang dibiayai  
APBD harus sinkron dengan 

infrastruktur jalan dan jembatan, 
pembangunan bidang kesehatan 
dan pelayanan pendidikan, ser-
ta mengbil tematik pada bidang 
ketahanan pangan. 

“Ya memang akhirnya mem-
pengaruhi karena kita harus 
mengurangi variabel-variabeln-
ya. Kita juga harus siap dengan 
penggajian tenaga P3K,” ungkap 
Ony. 

Karena DAU yang plot pe-
makaian anggarannya sudah 
harus disesuaikan program man-
datory pemerintah lebih atas, 
Pemkab Ngawi pun diharapkan 
kreatif. 

Pemkab Ngawi diharapkan 
lebih jeli melihat peluang pen-
danaan di luar DAU. Misalnya 
dengan memperkuat lobby ke 
pemerintah pusat seperti Bappe-
nas maupun kementerian terkait. 
(ari)

Forkopimda Panen Raya
“Mbok WI” Binaan Polres Ngawi
Ngawi, SMN - Panen raya 

dilaksanakan Kapolres Ngawi 
AKBP Dwiasi Wyatputera ber-
sama Bupati Ony Anwar Harso-
no dan Forkompimda setempat, 
Senin (21/11/2022). 

Panen raya meliputi komod-
itas lombok dan sawi yang di-
namai Prpgram Mbok Wi, di 
lahan pertanian milik Polres, 
Dusun Berjing, Desa Cepoko, 
Kecamatan Ngrambe. Komod-
itas ini adalah binaan Polres 
Ngawi pada kelompok tani Tani 
Manunggal. 

“Kebun cabai tersebut mer-
upakan garapan dari Polres 
Ngawi bersama Kelompok Tani 
Manunggal, tentunya hal terse-
but dilakukan untuk membantu 
masyarakat dalam meningkat-
kan prdouksi cabai di Kabu-
paten Ngawi,” ungkap AKBP 
Dwiasi.

Kapolres Ngawi, AKBP 
Dwiasi Wyatputera, juga men-
yatakan dukungan untuk Pem-
kab Ngawi dalam 0enguatan 
kelompok tani dan membuka 
kesempatan kerja di bidang 
pertanian. 

knologi Sepuluh November 
Surabaya (ITS), Tony Dwi Su-
santo. Ia menerangkan tentang 5 
(lima) tanggung jawab terhadap 
keamanan informasi yang dike-
lola para perangkat daerah, yaitu 
kerahasiaan, keaslian, keutuhan, 
ketersediaan, dan kenirsangka-
lan. 

Tony pun menjelaskan men-
genai alasan penting dari kes-

adaran keamanan informasi di 
lingkungan pemerintah daerah. 
Pasalnya, pemerintah daerah 
menjadi 3 (tiga) sektor terbesar 
sasaran web defacement di In-
donesia tahun 2021. Pemerintah 
daerah juga memiliki website 
yang paling rentan. 

“Sektor ini juga yang memi-
liki paling banyak aduan siber 
dan merupakan sektor dengan 

kerentanan paling critical dan 
high risk. Apalagi, saat ini su-
dah terbit Undang-undang ten-
tang perlindungan data pribadi,” 
terang Tony. 

Dalam kesempatan ini, para 
peserta rapat juga mengisi survei 
kesadaran keamanan informasi 
Pemerintah Provinsi Jawa Timur 
atau Information Security Aware-
ness (ISA) Jatim. (kmf/jtm)
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Tingkatkan Kesejahteraan 

di Bidang Pendidikan, GNOTA
Kabupaten Kediri Salurkan Beasiswa

Bupati Mundjidah Resmikan
Taman Informasi untuk Umum

anak usia sekolah di kabu-
paten kediri ini memper-
oleh pelayanan pendidikan 
yang baik dan layak hing-
ga perguruan tinggi,” jelas 
Muhsin.

Untuk itu Pemerintah 
Kabupaten Kediri terus 
menambah bantuan sosial. 
Untuk tahun ini total 22,5 
milyar rupiah dan kedepan 

tahun 2023 dianggarkan 
hingga 25 milyar rupiah. 
Selain itu kuota penerima 
beasiswa juga akan ditam-
bah. Tahun ini total peneri-
ma bantuan sekitar 10 ribu 
pelajar kedepannya dinaik-
kan menjadi sekitar 14 ribu 
pelajar.

“Jadi harapan Mas dhito 
atau Mas Bupati untuk jang-

ka panjang para pelajar bisa 
memperoleh pendidikan 
yang bermutu dan bisa 
mendapatkan kesempatan 
yang seluas-luasnya, dapat 
bersaing memperoleh lapa-
ngan kerja dan bisa mening-
katkan kesejahteraan kelu-
arga serta bermanfaat bagi 
masyarakat,” tutup Muhsin. 
(adv/kmf/kan)

Dinas Lingkungan Hid-
up Kabupaten Jombang. 
Sehingga diharapkan ada 
yang bertanggung jawab 
terhadap keamanan, keter-
tiban pengelolaan sampah, 
parkir dan fasiltas umum 
yang ada.

“Apalagi Taman Infor-
masi ini sebagai media 
komunikasi dari pemerin-
tah Kabupaten Jombang 
kepada masyarakat karena 
video yang di tayangkan 
adalah video yang infor-
matif. Untuk itu, mari kita 
jaga bersama sama fasilitas 
umum yang ada di Taman 
Informasi juga taman yang 
lainnya. Tetap jaga keter-
tiban keamanan, juga ke-
bersihannya,” pesan Bupati 
Mundjidah.

Usai peresmian Ta-
man Informasi dilanjutkan 
Kampanye Pembatasan 
Plastik Sekali Pakai oleh 
Dinas Lingkungan Hid-
up Kabupaten Jombang 
sesuai Perbup Jombang 
No 56 tahun 2022 tentang 
Pembatasan Penggunaan 
Plastik Sekali Pakai di Ka-
bupaten Jombang.

Penggunaan Plas-
tik Sekali Pakai (PSP) 
langsung buang menja-
di penyebab pencemaran 
plastik skala besar di alam. 
Ditambah lagi, tidak semua 
plastik memiliki nilai un-
tuk didaur ulang, bahkan 
secara global hanya 9% 
plastik yang didaur ulang.

“Mari kita bersama ikut 
berperan membatasi peng-
gunaan Sampah Plastik 
sekali pakai yaitu men-
gurangi kantong plastik, 
sedotan plastik, dan Sty-
rofoam serta ikut terlibat 
dalam pengawasan imple-
mentasi Perbup ini. Perbup 
ini mari terus kita sosial-
isasikan ke masyarakat,” 
ajak Bupati.

Sementara itu, Kepala 
Dinas Lingkungan Hidup 
(DLH) Kabupaten Jom-
bang Miftahul Ulum men-
gatakan Taman Informasi 
tersebut bukan hanya se-
kedar taman biasa. Bukan 
sekedar pajangan untuk 
keindahan kota, tetapi mer-
upakan taman yang multi-
guna. Tetapi taman tersebut 
merupakan taman aktif, ta-
man yang bisa untuk ber-
interaksi atau berkegiatan 
didalamnya, bisa sambil 
duduk dan melihat infor-
masi.

“Selain itu, masyarakat 
bisa mengakses lokasi un-
tuk menyelenggarakan ke-
giatan. Pemkab Jombang 
tidak memungut biaya un-
tuk setiap penyelenggaraan 
kegiatan, alias gratis. Han-
ya butuh registrasi perizin-
an. Hal itu dilakukan agar 
bisa diatur jadwal kegia-
tannya, biar gak benturan,” 
tandasnya.

Kalau sampah pe-
layanan tingkat kabupaten, 
di kawasan kota diangka 
hampir 100%. Dikabupat-
en memang belum, karena 
jarak dari kecamatan ke 
kecamatan yang lain cuk-
up jauh. Sedangkan untuk 
desa-desa dan kecamatan 
yang belum tertangani TPS 
3R. Itu akan dibangun, 
masyarakat yang menge-
lola sampahnya yang kita 
ambil.

“Jadi, daftar bukan se-
kedar mengatur tidak sam-
pai menumpuk begitu saja. 
Pengurangan sampah seka-
rang sudah diangka 13%. 
Didepan mergester diangka 
15%. Pengurangan sampah 
kita tidak bisa pemerintah 
sendiri. Kita mengandal-
kan masyarakat, dunia us-
aha termasuk lingkungan,” 
pungkas Ulum.(adv)

Berikan Bantuan ABM, Mas Dhito 
Bangkitkan Semangat Disabilitas

Bupati Jombang Launching
Pemantapan Desa Mandiri Pangan 

Beragam, Bergizi, Seimbang dan Aman

Beasiswa ini juga merupakan salah satu program dan  komitmen Bupati Kediri 
Mas Dhito supaya anak usia sekolah di kabupaten kediri ini memperoleh pelayanan 

pendidikan yang baik dan layak

Bupati Jombang Hj Mundjidah Wahab didampingi 
Wabup Jombang Sumrambah dan Forkopimda Kab. 
Jombang meresmikan Taman Informasi Kabupaten 

Jombang di Perempatan Tugu, Jalan KH Wahid Hasy-
im, Jombang, sekaligus mengkampanyekan gerakan 

pengurangan penggunaan plastik saat pelaksanaan Car 
Free Day (CFD)

Menyambut peringatan Hari Disabilitas Internasional, Mas Dhito sapaan akrabnya 
memberikan bantuan sosial alat bantu mobilitas (ABM) bagi 13 penyandang disabilitas

Peresmian Gudang Lumbung ditandai dengan pengguntingan pita dan dilanjutkan 
dengan mengunjungi Warung B2SA di Balai Desa Made

Penyerahan beasiswa digelar di Stikes Pamenang Pare (24/11).

Kab. Kediri, SMN - Bu-
pati Hanindhito Himawan 
Pramana memberikan per-
hatian serius terhadap pen-
yandang disabilitas di Ka-
bupaten Kediri. Menyambut 
peringatan Hari Disabilitas 
Internasional, Mas Dhito sa-
paan akrabnya memberikan 
bantuan sosial alat bantu mo-
bilitas (ABM) bagi 13 pen-
yandang disabilitas. 

Penyerahan bantuan 
dilakukan di Ruang Jaya-
baya Pemkab Kediri, Rabu 
(23/11/2022) siang. Mas 
Dhito berharap bantuan dari 

Pemerintah Kabupaten Kedi-
ri melalui Dinas Sosial itu 
dapat membantu atau mem-
peringan aktivitas keseharian 
penyandang disabilitas. 

“Mas Dhito menyam-
paikan kebanggaannya ke-
pada penyandang disabilitas 
yang memiliki semangat dan 
daya juang tinggi dalam ber-
karya,” kata Pelaksana Tugas 
Kepala Dinas Sosial Kabu-
paten Kediri Dyah Saktiana 
usai penyerahan bantuan. 

Disabilitas penerima ban-
tuan memiliki kebutuhan 
yang berbeda, untuk itu, lan-

jut Dyah Saktiana, bantuan 
ABM diberikan disesuaikan 
dengan kebutuhan para 
penerima. Alat bantu tersebut 
berupa 10 unit kursi roda, di-
mana 6 unit kursi roda cere-
bral palsy (CP), 2 unit kursi 
roda BAB, serta 3 buah kaki 
palsu. 

Kursi roda CP yang diber-
ikan bisa digunakan untuk 
terapi melatih keseimbangan 
ataupun kekuatan otot. Bah-
kan diakui Dyah Saktiana, 
ada disabilitas yang sebel-
umnya menerima bantuan 
kursi roda model CP kini su-

dan kearifan lokal pedes-
aan,” terangnya.

Tujuan dari Desa Mandi-
ri Pangan ini antara lain 
untuk meningkatkan keter-
sediaan pangan dengan me-
maksimalkan sumber daya 
yang dimiliki secara berke-
lanjutan, meningkatkan 
distribusi dan akses pangan 
masyarakat, meningkatkan 
mutu dan keamanan pan-
gan desa, meningkatkan 
kualitas konsumsi pangan 
masyarakat, meningkatkan 
kualitas penanganan mas-
alah pangan, jelas Nur Ka-
malia.

Dalam kesempatan 
tersebut Bupati Jombang 
Hj. Mundjidah Wahab se-
cara simbolis menyerahkan 
bantuan kepada 8 Balita 
Stunting, Bantuan Hibah 
Gudang Lumbung kepa-
da Kelompok Lumbung 
Pangan Seger Waras Desa 
Made Kecamatan Kudu dan 
Lantai Jemur yang diber-
ikan kepada Kelompok 

Lumbung Pangan Paceklik 
Grobogan Desa Karang-
pakis, Kecamatan Kabuh. 
Setelah itu, Peresmian Gu-
dang Lumbung ditandai 
dengan pengguntingan pita 
dan dilanjutkan dengan me-
ngunjungi Warung B2SA di 
Balai Desa Made.

Bupati Mundjidah men-
yampaikan terima kasih 
dan apresiasi atas Kinerja 
Ketahanan Pangan dan Per-
ikanan yang telah mendapa-
tkan Juara 1 Award Peduli 
Ketahanan Pangan tahun 
2022 kategori Bidang Di-
versifikasi Pangan. Terlebih 
lagi  Desa Made Kecamatan 
Kudu Kabupaten Jombang, 
adalah sebagai Pilot Project 
Desa Mandiri Pangan Be-
ragam, Bergizi, Seimbang 
dan Aman (Demapan Bisa).

“Atas nama Pemerin-
tah Kabupaten Jombang, 
Saya ucapkan terimakasih 
dan apresiasi kepada Di-
nas Ketahanan Pangan dan 
Perikanan Kabupaten Jom-

bang atas sinergitas  dengan 
seluruh OPD bersama-sama 
juga seluruh elemen mas-
yarakat Kabupaten Jombang 
yang senantiasa terus beri-
novasi dalam mewujudkan 
swasembada pangan demi 
kemakmuran dan kesejahter-
aan bersama,” ucapnya.

Kegiatan ini sebagai wu-
jud dari kepedulian Pemer-
intah untuk membantu pen-
anganan masalah pangan di 
Kabupaten Jombang, hari 
ini diserahkan  bantuan sa-
rana dan prasarana ke Desa 
Made antara lain berupa 
bantuan gudang lumbung, 
isi lumbung, dan timbangan 
digital.

“Saya berharap bantuan 
sarana prasarana ini mem-
berikan manfaat bagi para 
penerima. Saya juga me-
minta, agar para penerima 
bantuan bertanggung jawab 
secara formal dan material 
atas penggunaan bantu-
an yang sudah diterima,” 
pungkas Mundjidah.(adv)

Kab. Kediri, SMN - 
Dibawah kepemimpinan 
Bupati Kediri Hanindhito 
Himawan Pramana, Pe-
merintah Kabupaten Kediri 
terus berupaya memberikan 
pelayanan dalam mense-
jahterakan masyarakatnya 
dibidang pendidikan.

Untuk itu Pemerintah 
Kabupaten Kediri melalui 
Gerakan Nasional Orang 
Tua Asuh (GNOTA) mem-
berikan bantuan sosial atau 
beasiswa kepada pelajar 
hingga mahasiswa yang ku-
rang mampu agar tidak pu-
tus sekolah. Acara penyer-
ahan beasiswa digelar di 
Stikes Pamenang Pare 
(24/11).

Bupati kediri melalui 
Plt. Kepala Dinas Pendi-
dikan Kabupaten kediri, 
M Muhsin, menjelaskan 
beasiswa ditujukan dari 
jenjang SMP hingga Maha-
siswa. Untuk tahap kedua 
ini, jumlah pelajar tingkat 
SMP atau yang sederajat 
yang menerima bantuan se-
banyak 1.121 siswa. Tingkat 
SMA sederajat sebanyak 
1.039 siswa dan ditingkat 
perguruan tinggi sebanyak 
40 mahasiswa. Sebelumnya  
bulan September lalu 241 
mahasiswa sudah menerima 
Bantuan GNOTA tahap per-
tama.

Selanjutnya Muhsin 
menjelaskan besaran bea-
siswa untuk jenjang SD ke 
SMP sebesar  Rp 1 juta, 
SMP ke SMA Rp 1,5 juta, 
SMA ke Perguruan Tinggi 
Rp7 juta dan untuk maha-
siswa Rp 14 juta.

“Beasiswa ini juga mer-
upakan salah satu program 
dan  komitmen Bupati 
Kediri Mas Dhito supaya 

Jombang, SMN - Bu-
pati Jombang Hj Mund-
jidah Wahab didampingi 
Wakil Bupati Jombang 
Sumrambah dan Forkop-
imda Kabupaten Jombang 
meresmikan Taman Infor-
masi Kabupaten Jombang 
di Perempatan Tugu, Jalan 
KH Wahid Hasyim, Jom-
bang, sekaligus mengkam-
panyekan gerakan pengu-
rangan penggunaan plastik 
saat pelaksanaan Car Free 
Day (CFD).

Peresmian Taman In-
formasi ditandai penggu-
ntingan rantai melati oleh 
Bupati Jombang. Hadir 
juga Sekretaris Daerah, 
Staf Ahli, Kepala Bappe-
da, Kepala DLH, Kepala 
Dinas Kominfo, Kepala 
Dinas Kesehatan, Kepala 
Dinas PUPR, Ketua TP-
PKK, Ketua DWP, Ketua 
Persit dan Camat Jombang.
Minggu (20/11/22)

Bupati Jombang Hj. 
Mundjidah Wahab men-
yampaikan bahwa Ta-
man Informasi Kabupaten 

Jombang menjadi taman 
yang bermanfaat, terutama 
sebagai tempat interaksi 
masyarakat juga edukasi. 
Sebelumnya sudah ada Ke-
bon Ratu, juga Alun Alun. 
Selain sebagai wahana 
edukasi juga ajang untuk 
berekspresi bagi para pela-
jar apalagi sekarang pang-
gungnya setiap Minggu se-
lalu diisi dengan kegiatan 
– kegiatan positif.

“Bedanya di Taman 
Informasi ada Videotron 
yang menayangkan pro-
gram Pemerintah Kabupat-
en Jombang, juga ada fasil-
itasi panggung space kecil 
untuk berekspresi bagi pe-
lajar juga komunitas. Se-
lain itu bisa dimanfaatkan 
untuk umum dan dipriori-
taskan sarana edukasi mas-
yarakat saat Car Free Day 
atau Car Free Night sesuai 
jadwal,” terangnya.

Sedangkan untuk me-
makai Taman Informasi 
caranya mengajukan surat 
permohonan penggunaan 
Taman Informasi melalui 

dah mulai bisa mengangkat 
punggung sendiri. 

Sebagaimana diketahui, 
penyerahan bantuan sosial 
ABM yang dilakukan kepa-
da penyandang disabilitas 
ini bukan kali pertama. Pada 
Oktober 2021 lalu Mas Dhito 
menyerahkan bantuan ABM 
kepada 22 penyandang dis-
abilitas. 

“Mas Dhito berpesan 
supaya ABM yang diterima 
dapat dimaksimalkan sebaik 
mungkin supaya dapat mer-
ingankan beban dari keluarga 
pendamping maupun mem-
perlancar aktivitas teman-
teman difabel, “ ungkapnya. 

Penyerahan bantuan 
ABM siang itu menjadi hara-
pan baru bagi penyandang 
disabilitas untuk bangkit. 
Salah satunya Suhartono, 56, 
warga Dusun Botosari, Desa 
Kedungsari, Kecamatan 
Tarokan. 

Bapak dua orang anak itu 
mengaku sudah dua tahun 
berjalan dengan alat bantu 
tongkat kruk. Hal itu lantaran 
kaki kirinya harus diamputa-
si akibat kecelakaan. Dia 
yang menjadi tulang pung-
gung keluarga pun dua tahun 
tidak bisa lagi bekerja. 

“Dulunya kerja di kopera-
si, selama dua tahun ini tidak 
bisa kerja,” ujarnya. 

Untuk bertahan hidup dan 
membiayai anak-anaknya 
yang masih sekolah, terpaksa 
istrinya yang harus banting 
tulang bekerja serabutan. 
Harapan Suhartono dengan 
mendapat bantuan kaki palsu 
itu, dia bisa kembali berakti-
vitas untuk membantu mer-
ingankan beban istrinya. 

“Istri kerja serabutan, mu-
dah-mudahan dengan kaki 
palsu ini bisa beraktivitas 
lagi (bekerja) karena anak 
masih kecil-kecil,” ucapnya 
penuh semangat. (adv/kmf/
kan)

Jombang, SMN - Pe-
merintah Kabupaten 
Jombang melalui Dinas 
Ketahanan Pangan dan Per-
ikanan Kabupaten Jombang 
menyelenggarakan kegia-
tan Launching Pemantapan 
Desa Mandiri Pangan Be-
ragam, Bergizi, Seimbang 
dan Aman (Demapan Bisa) 
sekaligus dirangkai dengan 
Sosialisasi Pemanfaatan 
Pertanggungjawaban Ban-
tuan Sarana dan Prasara-
na di Balai Desa Made, 
Kecamatan Kudu. Rabu 
(16/11/2022).

Dihadiri Bupati dan 
Wakil Bupati Jombang, 
Sumrambah, Kapolres 
Jombang AKBP Moh 
Nurhidayat, Ketua Komi-
si B DPRD Sunardi Yasin, 
Kepala Dinas Ketahan-
an Pangan dan Perikanan 
Kabupaten Jombang Nur 
Kamalia, Camat Kudu dan 
Forkopimcam Ploso.

Kepala Dinas Ketahan-
an Pangan dan Perikanan 
Kabupaten Jombang Nur 
Kamalia menyampaikan 
bahwa dalam rangka mewu-
judkan ketahanan pangan 
dan gizi maka diperlukan 
pengembangan sub sistem 
ketersediaan, distribusi dan 
konsumsi dengan meman-
faatkan sumberdaya setem-
pat secara berkelanjutan.

“Untuk meningkat-
kan Ketahanan Pangan di 
Daerah, Pemerintah Indo-
nesia mencetuskan Pro-
gram Desa Mandiri Pangan 
(Demapan). Program Desa 
Mandiri Pangan ini mer-
upakan program aksi yang 
bertujuan untuk menguran-
gi rawan pangan dan gizi 
melalui pendayagunaan 
sumberdaya kelembagaan 
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Nikson Nababan, Gigih Perjuangkan Tapanuli 
Utara Menjadi Lumbung SDM yang Berkualitas

Tapanuli Utara, SMN -  
Dilantik sebagai pemimpin di 
Tapanuli Utara pada tanggal 16 
April 2014  Drs. Nikson Nababan, 
M.Si dari berbagai program yang 
disusun untuk wujudkan Visinya, 
pembangunan infrastruktur jalan 
dan jembatanlah yang menjadi 
prioritas utama karena dianggap 
perlunya memerdekan suatu desa 
sebagai interkoneksi mempermu-

Drs. Nikson Nababan M.Si

Walikota Madiun H. Maidi bersama wakil walikota Madiun Inda 
Raya, ketua DPRD Kota Madiun Andi Raya, kepala Satpol PP 

dan Damkar Kota Madiun Sunardi Nurcahyo, beserta jajaran 
forkopimda dalam acara pemberangkatan jalan santai fun walk 

sosialisasi cukai di lapangan Gulun Kota Madiun

Walikota Madiun H. Maidi memberikan bantuan uang tunai sebe-
sar Rp. 300.000 kepada ojek online dan anak yatim piatu di acara 

jalan santai fun walk dan sosialisasi cukai gempur rokok ilegal.

Mewakili Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin, Kepala Dinas 
Kominfo Trenggalek, Edif Hayunan Siswanto menerima secara 
langsung penghargaan tersebut dari Citi Asia di Indonesia Con-

vention Exibhition (ICE) Tangerang

Dalam kesempatan itu diserahkan bantuan sarana untuk membuat biopori basis rumah tangga dari 
program sosial Bank Indonesia Perwakilan DIY kepada bank sampah tingkat RW di Kota Yogyakarta

Madiun, SMN - Satpol PP 
dan Damkar Kota Madiun meng-
gandeng Bea dan Cukai Madiun 
dalam acara sosialisasi perun-
dang-undangan tentang cukai 
dan gempur rokok ilegal yang 
dikemas melalui kegiatan jalan 
santai Funwalk kota pendekar 
di Lapangan Gulun pada Sabtu 
(19/11/2022).

Dalam acara kegiatan jalan 

santai Fun Walk ini dihadiri oleh 
walikota Madiun H. Maidi, wakil 
walikota Madiun Inda Raya 
AMS, ketua tim penggerak PKK 
Kota Madiun Hj. Yuni S. Maidi, 
ketua DPRS Kota Madiun Andi 
Raya BS., Dandim 0803 Madiun 
Letkol Inf. Meina Helmi S.Sos, 
Kasi Logistik Korem 081/ Dsj. 
Letkol Inf Lutfi, Sekda Kota Ma-
diun Soeko Dwi Hendarto, jajran 

dah akses menuju kawasan per-
tanian, mempermudah akses an-
tar daerah pinggiran (Desa) dan 
menuju Kota untuk mempercepat 
peningkatan kesejahteraan mas-
yarakat.  Nikson Nababan meli-
hat pentingnya memerdekakan 
dan membangun mulai dari desa 
dengan prinsip ‘Desa Maju, Kota 
Kuat, Indonesia Mandiri’.

Nikson Nababan  menjadi 
orang nomor satu di Tapanuli 
Utara tidak terlepas dari ajaran 
dan didikan  pasangan orangtuan-
ya Binton Nababan (almarhum) 
dengan Basaria Lumbantoruan, 
keduanya berprofesi sebagai guru  
yang selalu mengedepankan nor-
ma agama dan budaya, etika serta 
nilai kebaikan untuk sesama.

Gerakan Moral memang men-
jadi dasar Nikson Nababan untuk 
merubah pola pikir (mind set) 
untuk lebih menyemangati mas-

yarakat agar lebih giat bekerja.  
Tak hanya itu Nikson Nababan 
mengajak seluruh masyarakat 
agar budaya gotong royong 
merupakan budaya peninggalan 
leluhur Batak yang cenderung se-
makin memudar agar dilestarikan 
kembali. Ini sudah menunjukkan 
hasil dalam hal pembukaan jalan, 
dimana Pemkab Tapanuli Utara 
menyediakan alat berat dan mas-
yarakat turut bergotong-royong.

Menjadi seorang pemimpin 
memang harus turun ke bawah 
dan membuka kran dengan mak-
simal, agar kebersamaan dan 
interaksi semakin akrab. Tujuan-
nya agar dapat langsung men-
dengarkan aspirasi dan keluhan 
masyarakat bawah yang belum 
merasakan kemerdekaan dan ke-
makmuran yang dirasakan. Inilah 
langkah awal yang dijalankan so-
sok Nikson Nababan untuk turun  

ke Desa dan Dusun terpencil dari 
Desa Hajoran, Desa Pertengahan, 
Desa Tumus Kecamatan Par-
monangan.

Nikson Nababan  bergerak 
cepat menginstruksikan para staf-
nya yang terkait dengan bidang 
masing-masing untuk segera 
melaksanakan tindakan nyata. 
Pada akhirnya Dinas PUPR Taput 
telah membangun sarana jalan 
secara bertahap dan sebahagian 
sudah dapat dilalui kendaraan 
roda empat. Aliran listrik pun su-
dah masuk ke beberapa Desa dan 
Dusun, ini semua dilakukan agar 
membantu perekonomian mas-
yarakat dapat berjalan.

Disatu sisi infrastruktur jalan 
bagi Nikson Nababan merupakan 
salah satu prioritas utama dalam 
masa pemerintahannya sejak ta-
hun 2014 sebagaimana tertuang 
dalam misi ke-6 Nikson yaitu 

meningkatkan kualitas infras-
truktur yang terintegrasi dengan 
mengacu pada penataan ruang/
wilayah, perlindungan sum-
ber daya alam dan pelestarian 
lingkungan. Karena bagi Nikson, 
bahwa pembangunan infrastuktur 
jalan merupakan prioritas utama 
dalam pemerintahannya. Karena 
pembangunan infrastruktur jalan 
bertujuan untuk memperlancar 
arus lalu lintas pengangkutan 
orang dan barang,

Dengan kerja keras dan sal-
ing bersinergi  dari semua ele-
men semua mendapatkan hasil 
yang memuaskan. Bupati Nik-
son untuk membangun Taput 
seperti tidak mengenal lelah. 
Dan pada akhirnya dari semua 
ini  dibuktikan dimana Tapanu-
li Utara menerima penghargaan 
WTP 8 tahun berturut-turut atas 
LHP-LKPD dari BPK RI Per-

wakilan Sumut.
Selain bersama Wakil Bupati 

dan jajarannya, Nikson Nababan 
juga turut dibantu Istri tercinta 
Satika Simamora, SE, MM un-
tuk mempercepat pembangunan 
di Tapanuli Utara. Wanita yang 
dikenal memiliki sosial yang 
tinggi ini juga sangat aktif melak-
sanakan tugasnya sebagai Ketua 
TP. PKK, Ketua Dekranasda dan 
Ketua Yayasan Kanker Indonesia 
termasuk sebagai Bunda PAUD.

Mutu SDM
Bicara tentang dunia pendi-

dikan, Nikson Nababan sejak 
priode jabatannya memiliki Visi 
“Menjadikan Tapanuli Utara 
Menjadi Lumbung SDM yang 
berkualitas”. Nikson selalu 
melakukan berbagai upaya dan 
strategi untuk menyamakan de-
rap langkah dengan para guru 
dan staf guna meningkatkan 

mutu pendidikan. Maka dari itu 
keinginan yang sangat besar dari 
benak Nikson Nababan setelah 
dilantik bersama bersama Sar-
landy Hutabarat untuk masa peri-
ode kedua pada tanggal 23 April 
2019, tetap menggaungkan pro-
gram pendirian sebuah Univer-
sitas Negeri Umum di Tapanuli 
Raya yaitu UNTARA.

“Saya yakin, akan sangat ban-
yak keuntungan yang akan kita 
terima apabila berdiri suatu uni-
versitas negeri dengan berbagai 
jurusan umum, ini memberikan 
multi efek bagi Tapanuli Utara. 
Selain berbagai dampak perpu-
taran ekonomi masyarakat, ke-
tesediaan tenaga kerja produktif 
akan sangat memberikan dukun-
gan sangat besar bagi pembangu-
nan Tapanuli Raya,” ucap Bupati 
Nikson dalam berbagai kesempa-
tan. (lian/ADV)

Satpol PP dan Damkar Kota Madiun Gandeng Bea 
dan Cukai Madiun Gelar Fun Walk

Pemkot Yogya Gerakkan Pembuatan Biopori
Berbasis Rumah Tangga

Pemkab Trenggalek Terima 
Penghargaan Inovasi Smart 

Branding Terbaik Dalam 
Ajang Indonesian Award 

Nation Award 2022

OPD di lingkup pemerintahan 
kota Madiun, kepala Satpol PP 
dan Damkar Kota Madiun Su-
nardi Nurcahyo, perwakilan dari 
Bea dan Cukai Madiun Cahyo 
Wibowo, perwakilan dari Pol-
resta Madiun Iptu Satrio teguh, 
perwakilan dari kejaksaan Negeri 
Hariyanto dan Pengadilan Negeri 
Kota Madiun.

Sebelum acara sosialisasi pe-
rundang-undangan tentang cukai 
dan gempur rokok ilegal di kota 
Madiun telah dilaksanakan ke-
giatan jalan santai fun walk kota 
pendekar yang diikuti ribuan pe-
serta dari masyarakat kota Madi-
un dan sekitarnya.

Walikota Madiun H. Maidi 
memberangkatkan dalam ke-
giatan acara Fun walk ini. Mas-
yarakat peserta Fun Walk sangat 
antusias sekali mengikutinya, 
walau pada saat acara Fun Walk 

masih dalam suasana hujan geri-
mis akan tetapi hal tersebut ti-
dak menjadikan halangan dalam 
melaksanakan Fun Walk tersebut.

“Selain itu walikota Madiun 
H. Maidi mengajak masyarakat 
kota Madiun di dalam acara so-
sialisasi perundang-undangan 
tentang cukai dan dalam pem-
berantasan peredaran rokok ile-
gal yaitu rokok tanpa cukai alias 
rokok ilegal, rokok tanpa pita 
cukai, rokok dengan pita palsu/
bekas, rokok yang tidak sesuai 
peruntukannya pita cukai, hal ini 
sangat merugikan negara”, pesan 
dan ajak Walikota Madiun H. 
Maidi.

Perwakilan dari Bea dan 
Cukai Madiun Cahyo Wibowo 
menyampaikan juga dan men-
sosialisasikan tentang perun-
dang-undangan cukai yaitu 
tentang peredaran rokok ilegal, 

Yogyakarta, SMN - Pemer-
intah Kota Yogyakarta bersama 
Forum Bank Sampah Kota Yo-
gyakarta mulai menggerakan 
pembuatan biopori berbasis 
rumah tangga. Langkah terse-
but menjadi salah satu upaya 
mengurangi volume sampah or-
ganik di masyarakat. Termasuk 
untuk mengajak masyarakat 
membiasakan mengelola 
sampah organik secara mandiri.

Menurut Sekretaris Daer-

ah Pemkot Yogyakarta, Aman 
Yuriadijaya selaku Ketua Fo-
rum Bank Sampah Kota Yog-
yakarta, selama ini pengelo-
laan sampah organik berbasis 
komunal. Misalnya dalam satu 
RW ada biopori jumbo, ember 
tumpuk atau losida. Sebagian 
perilaku masyarakat merasa 
enggan membuang sampah or-
ganik ke pengelolaan komunal 
karena jauh.

“Oleh karena itu kita ubah, 

rumah tangga menjadi basis 
penanganan sampah organik. 
Salah satu metodenya dengan 
biopori berbasis rumah tangga. 
Jadi pada saat mengelola dapur 
bisa memasukan (sampah or-
ganik) di biopori,” kata Aman 
saat pelatihan kader biopori 
rumah tangga, di Kantor Dinas 
Lingkungan Hidup Kota Yog-
yakarta, Kamis (24/11/2022).

Aman menyebut sampah 
yang dibuang ke Tempat Pem-

Trenggalek, SMN - Dinilai 
mampu mengimplementasikan 
inovasi smart city dengan focus 
pada post pandemi economic 
recovery, Pemerintah Kabupat-
en Trenggalek menerima peng-
hargaan kategori Inovasi Smart 
Branding Terbaik dalam ajang 
Indonesia Smart Nation Award 
(ISNA) ke 5.

Mewakili Bupati Trenggalek 
Mochamad Nur Arifin, Kepa-
la Dinas Kominfo Trenggalek, 
Edif Hayunan Siswanto mener-
ima secara langsung penghar-
gaan tersebut dari Citi Asia di 
Indonesia Convention Exibhi-
tion (ICE) Tangerang, Kamis 
(17/11/2022).

Di era digital seperti ini 
penghargaan Smart Branding 

menjadi suatu hal cukup ber-
gengsi, mengingat selain Kabu-
paten Trenggalek ada beberapa 
kabupaten lain yang juga mem-
perebutkan piagam tersebut.

Penghargaan ini sendiri 
diraih berkat sinergi dan kolab-
orasi pada beberapa program 
milik Pemkab Trenggalek. 
Salah satunya adalah melalui 
program Seratus Desa Wisata 
(Sadewa), program kewilayahan 
Prigi Front Beach City, dan juga 
Panggul Little Jogja.

KaDiskominfo Edif berharap 
diraihnya penghargaan ini dapat 
memacu semangat pengemban-
gan smart city untuk mendorong 
kemajuan pembangunan di Ka-
bupaten Trenggalek. (kmf)

gal karena selain merugikan neg-
ara juga ada sangsinya bila sam-
pai melanggarnya”, tegas Cahyo 
Wibowo.

Selain itu juga kepada Satpol 
PP dan Damkar Kota Madiun Su-
nardi Nurcahyo menyampaikan 
juga berpesan “ Saya mohon 
kepada seluruh masyarakat kota 
Madiun jangan sampai menjual 
atau membeli rokok ilegal, apa-
bila jika mengetahui palsu/ bekas 
dann pita cukai yang tidak sesuai 
dengan keperuntukannya maka 
segera lapor ke aparat penegak 
hukum yang berwenang atau ke 
Satpol PP dan Damkar kota Ma-
diun, Kantor Bea dan Cukai Ma-
diun, Polresta Madiun dan Kejak-
saan Negeri Kota Madiun”, pesan 
Sunardi Kepala Satpol PP dan 
Damkar kota Madiun.

“ Mari Bersama Campur 
Rokok Ilegal “

@pemkotmadiun_
@satpolpp_jatim
@ditpolpp_linmas_kemend-

agri. (Sy/ADV)

gempur rokok ilegal dan sangsi 
rokok ilegal secara gamblang dan 
detail di hadapan masyarakat di 

kota Madiun.
“pesannya, jangan sekali-kali 

menjual atau membeli rokok ile-

buangan Akhir (TPA) terdiri 
dari 40 persen sampah anor-
ganik dan 60 persen sampah 
organik. Untuk sampah anor-
ganik mulai tahun 2023 Pem-
kot Yogyakarta menargetkan 
zero sampah anorganik yang 
dibawah ke TPA. Oleh sebab itu 
masyarakat wajib memilah dan 
menyalurkan ke bank sampah 
atau ke pelapak. Sedangkan 
sampah organik diupayakan 
dikurangi volumenya dengan 
pengelolaan.

“Dasar pengelolaan sampah 
itu terkait perilaku masyarakat. 
Memang tidak bisa langsung 
kita perlu tahapan sambil jalan. 
Maka kita melakukan pelatihan 
ini,” imbuhnya.

Dalam kesempatan itu dis-
erahkan bantuan sarana untuk 
membuat biopori basis rumah 
tangga dari program sosial 
Bank Indonesia Perwakilan 
DIY kepada bank sampah ting-
kat RW di Kota Yogyakarta. 
Bantuan berupa pipa paralon 
dan alat untuk membuat lubang 
biopori. Aman mengucapkan 
terima kasih kepada Bank In-
donesia Perwakilan DIY yang 
memberikan dukungan pro-
gram pengelolaan sampah or-
ganik di Kota Yogyakarta.

Sedangkan Kepala Dinas 
Lingkungan Hidup (DLH) Kota 
Yogyakarta Sugeng Darmanto 
menyampaikan gerakan biopori 
berbasis rumah tangga dipilih 

agar pengurangan sampah or-
ganik bisa dekat dengan dapur 
rumah warga. Meskipun de-
mikian keberadaan biopori ru-
mah tangga tidak bisa langsung 
dilihat pada dampak jumlah 
pengurangan sampah organik.

“Tapi yang kita lihat adalah 
perubahan perilaku masyarakat. 
Ketika dulu sampah organik di 
rumah tidak diapa-apakan lalu 
bisa masuk ke biopori. Jika satu 
rumah tangga memiliki satu atau 
dua biopori dan menjadi suatu hal 
yang sifatnya gerakan dan pem-
budayaan, itu akan berdampak 
luar biasa,” terang Sugeng.

Dia menyatakan DLH Kota 
Yogyakarta juga akan member-
ikan fasilitas biopori dengan 
dana APBD Kota Yogyakarta 
tahun 2023. Dengan metode 
biopori masyarakat juga  bisa 
memanen humus atau pupuk 
dari sampah organik. Diakuin-
ya tidak semua rumah tangga 
di kota memiliki lahan untuk 
membuat lubang biopori. Tapi 
ada cara lain dalam pengelo-
laan sampah organik dengan 
losida dan ember tumpuk.

Sementara itu Perwakilan 
Bank Indonesia DIY, Septiara 
Silvana Putri yang hadir dalam 
penyerahan bantuan itu men-
gatakan Bank Indonesia sangat 
mendukung kegiatan itu karena 
isu terkait green culture sedang 
mendunia. Untuk itu BI berkon-
tribusi nyata melalui pemberian 
Program Sosial Bank Indonesia 
yang bertujuan membantu me-
mecahkan permasalahan sosial 
ekonomi di masyarakat.

“Terkait dengan pengelolaan 
sampah, kami menyambut baik 
dan memberikan dukungan 
penuh terkait kolaborasi den-
gan rekan-rekan di Kota Yog-
yakarta, dan  Dinas Lingkun-
gan Hidup yang melaksanakan 
pengembangan pertanian ter-
padu. Salah satunya melalui 
pembuatan pupuk dari sampah 
organik melalui aksi gerakan 
biopori,” pungkas Tiara. (hms)
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Kendal, SMN - Usai acara 
Rapat Paripurna DPRD Kendal 
yang membahas tentang Rapem-
perda Tahun 2023 dan Persetu-
juan Bersama APBD Tahun 
2023, Bupati Kendal Dico M. 
Ganinduto, B.Sc menyampaikan 

bahwa pembangunan Pasar Wel-
eri akan mulai dilakukan pada 
awal tahun 2023 menggunakan 
anggaran APBD.

“Ini sudah menjadi komit-
men dan janji saya untuk mem-
bangun kembali Pasar Weleri. 

Bupati Kendal Dico M. Ganinduto, B.Sc menyampaikan 
pembangunan Pasar Weleri akan mulai dilakukan pada awal 

tahun 2023 

Rapat Paripurna DPRD Kendal, Bupati Kendal 
Sampaikan Pembangunan Pasar Weleri Akan 
Dilaksanakan di 2023 Dari dulu saya sudah sampaikan 

bahwa untuk membangun Pasar 
Weleri ada 3 cara, yaitu kita be-
rupaya yang pertama dibangun 
dengan anggaran APBN, kedua 
dikerjasamakan dengan pihak 
swasta, dan ketiga adalah opsi 
terakhir dibangun dengan ang-
garan APBD setelah anggaran 
sudah ditetapkan,” tutur Bupati 
Dico, Kamis (24/11/2022) di ge-
dung Paripurna DPRD Kendal.

Menurut Bupati Dico, hal 
ini merupakan tahapan dalam 
membangun Pasar Weleri yang 
baru, dan saat ini pasar sudah 
mulai dibongkar dan akan ter-
us dikawal hingga diawal tahun 
2023 sudah mulai dibangun.

“Ditargetkan pada akhir ta-
hun 2023 nanti para pedagang 
sebanyak 1300 orang sudah 
bisa memasuki Pasar Weleri 
yang sudah rampung dikerja-
kan ditahap satu. Mengingat 
Pasar Weleri dibangun menjadi 
2 tahap karena pastinya lebih 

besar dari sebelumnya. Sedang-
kan tahap kedua akan dibangun 
di tahun 2024,” terang Bupati 
Dico.

Bupati berharap semoga 
pembangunannya berjalan den-
gan lancar, dan lebih bagus 
lagi dari sebelumnya, dan akan 
menjadi icon untuk Kabupaten 
Kendal.

Sementara itu, Ketua DPRD 
Kendal, H Muhammad Mak-
mun, S.H.I mengatakan, bah-
wa pembangunan Pasar Weleri 
dianggarakan untuk tahap satu 
sekitar 55 miliar.

“Kami berharap di tahun 
2023 OPD terkait dibawa ko-
mando Bapak Bupati dapat 
melaksanakan tugasnya dengan 
baik, yaitu mulai membangun 
Pasar weleri yang sudah dua 
tahun terbakar, sehingga para 
pedagang bisa fokus lagi untuk 
kembali berdagang,” harap Mu-
hammad Makmun. (suroto anto 
saputro)

Pelti Kendal Gelar Kejuaraan 
Umum Bupati Kendal Cup XIX

Kendal, SMN - Persatuan Te-
nis Lapangan Indonesia (Pelti) 
Kabupaten Kendal mengadakan 
Kejuaraan Terbuka Bupati Cup 
XIX, Jumat (25/11/2022) di 
lapangan tenis kompleks Setda 
Kabupaten Kendal.

Acara dibuka oleh Ketua 
Pelti Kabupaten Kendal, Tavip 
Purnomo  mewakili Bupati Ken-
dal Dico M Ganinduto, B.Sc.

Ketua Pelti Kabupaten Ken-
dal, Tavip Purnomo   men-
gatakan, bahwa kegiatan ini 
dilaksanakan selama dua hari, 
mulai tanggal 25-26 November 
2022. Acara digelar di dua tem-

pat di lingkungan Setda Kendal 
dan Lapangan Tenis Jalan Kyai 
Gembyang No.23, Ngilir, Keca-
matan Kendal.

Ia menjelaskan,  kejuaraan 
ini diikuti oleh enam tim tenis 
beregu dan 16 atlet perorangan 
putra dari seluruh Jawa Tengah.

“Peserta beregu diikuti oleh 
beberapa daerah, diantaranya 
dari Kendal, Semarang, Jogya-
karta, Pati, Banjarnegara dan 
Kendal,” tutur Tavip.

Tavip juga mengungkapkan, 
kejuaraan tenis lapangan ini ru-
tin dilaksanakan setip tahunnya, 
terdiri dari Ganda Putra Kelom-

pok Umur 90 diikuti minimal 
umur 40 tahun, Ganda Presta-
si, diikuti peserta bebas umur, 
Ganda Putra Kelompok Umur 
100 diikuti oleh peserta minimal 
berumur 45 tahun, Ganda Putra 
Kelompok Umur 110 diikuti 
peserta minimal berumur 50 ta-
hun, dan perorangan.

Sementara itu, salah satu pe-
serta yang mengikuti kegiatan 
tersebut, Bejo Santoso menyam-
paikan, ada dua tim dari Sema-
rang yang mengikuti kejuaraan 
ini, yaitu ikut kategori Prestasi 
Ganda Putra.

“Hari ini Pelti dari Sema-
rang mengikuti Kejuaraan Tenis 
Lapangan Bupati Cup XIX, dan 
akan bermain dengan baik, dan 
harapannya bisa menjadi juara,” 
ujar Bejo Santoso.

Sedangkan peserta dari Ban-
jarnegara, Ananta menyebut 
bahwa kejuaraan tenis lapangan 
Bupati Kendal Cup ini sangatlah 
bagus, karena bisa menambah 
aktivitas dan menambah seman-
gat para atlet di Jawa Tengah.

Ia berharap nantinya kegia-
tan baik ini  nantinya bisa ditiru 
oleh kabupaten lainnya. (suroto 
anto saputro)

Pelti Kabupaten Kendal mengadakan Kejuaraan Terbuka 
Bupati Cup XIX

Kendal, SMN - Satuan Lalu 
lintas (Satlantas) Polres Kendal 
laksanakan Program Polisi Saha-
bat Anak (PSA) dengan lakukan 
kegiatan pembinaan dan pen-
genalan rambu-rambu lalulin-
tas kepada Siswa-siswi Taman 
Kanak-kanak (TK).

Kegiatan ini digelar di TK 
Kemala Bhayangkari 35 Boja 
Kabupaten Kendal, Jumat pagi 
(25/11/2022). 

Kegiatan itu dipimpin KaSat-
lantas Polres Kendal AKP Rizky 
Widyo Pratomo SH beserta ang-
gotanya dan ikuti 90 siswa siswi 
TK Kemala Bhayangkari untuk  
menerima pembinaan dan pen-
genalan rambu-rambu lalulintas 
dari personel Satlantas Polres 
Kendal.

Kasatlantas Polres Kendal 
AKP Rizky Widyo Pratomo SH 
mengatakan kegiatan tersebut 
digelar untuk memberikan pem-
binaan dan pengenalan tentang 
rambu-rambu lalulintas kepada 

murid TK Kemala Bhayangkari 
sejak dini agar setelah mereka 
dewasa nanti dapat memahami 
pentingnya mematuhi peratur-
an berlalu lintas dan mematuhi 
rambu-rambu lalulintas saat 
berkendara untuk keselamatan 
seluruh pengguna jalan raya.

“Melalui kegiatan atau pro-
gram Polisi Sahabat Anak (PSA) 
ini, Kami berupaya memberikan 
wawasan dan etika sopan san-
tun dalam berlalu lintas sejak 
usia dini, Sebagai bekal saat 
anak-anak sudah dewasa nanti, 
dengan memberikan pendidikan 
dan wawasan berlalu lintas ini 
harapan kami mereka dapat me-
mahami bagaimana berlalu lintas 
yang baik dan benar untuk kes-
elamatan seluruh pengguna jalan 
raya,” jelasnya.

Sementara itu, Kepala TK Ke-
mala Bhayangkari beserta guru 
pendamping mengucapkan teri-
ma kasih kepada Satlantas Polres 
Kendal yang telah memberikan 

Ajarkan Disiplin Sejak Dini, Satlantas Polres
Kendal Hadirkan Polisi Sahabat Anak

Satlantas Polres Kendal laksanakan Program Polisi Sahabat 
Anak (PSA) dengan lakukan kegiatan pembinaan dan pengena-

lan rambu-rambu lalulintas kepada Siswa-siswi Taman Kanak-
kanak (TK),

pengenalan rambu rambu lalu 
lintas kepada anak-anak didiknya 
serta memberikan pengetahuan 
tentang tugas-tugas Kepolisian 
kepada anak-anak didiknya.

“Saya ucapkan terima kasih 
kepada Kasat Lantas Polres 

Kendal beserta anggotanya yang 
begitu peduli memberikan pen-
genalan tentang rambu rambu 
lalu lintas, Semoga Bapak bapak 
Polisi sehat selalu,” tutup Kepala 
sekolah TK Kemala Bhayang-
kari. (suroto anto saputro)

Cangkok Kulit Gagal, Santri Korban
Pembakaran Temannya Kembali 
Masuk Rumah Sakit

Rembang, SMN - AM 
(21), santri korban pembakaran 
temannya di sebuah pondok pe-
santren di Kecamatan Sarang 
Kabupaten Rembang harus 
kembali masuk rumah sakit.

Anak yatim itu terpaksa 
kembali dirawat di rumah sakit 
lantaran proses cangkok kulit 
di salah satu bagian tubuhnya 
gagal.

AM harus kembali masuk ke 
rumah sakit dr Soetomo Suraba-
ya pada Senin (21/11) siang. Ia 
dirawat kembali di rumah sakit 
itu untuk proses ulang pencang-
kokan kulit yang mengalami 
luka bakar.

Kakak kandung AM, Mu-
zakki mengungkapkan, cangkok 
yang gagal berada di bagian 
paha kiri.

Sumber cangkok diambilkan 
dari mkulit pada bagian lengan 
kanan korban yang termasuk 
paling sedikit mengalami luka 
bakar.

Muzakki menyebutkan, AM 
diizinkan pulang dari Rumah 
Sakit dr Soetomo Surabaya pada 
1 November 2022 lalu.

Sejak itu, AM diwajibkan 
kontrol dua kali dalam sepekan, 
setiap Jumat dan Senin.

“Kondisi secara umum masih 
cukup parah. Mungkin pertim-
bangan dokter (boleh pulang) 
soal psikologinya. Sejak diba-
wa pulang di rumah, bisa duduk 
tanpa dibantu sandaran dua hari 
setelah itu. Sebelumnya hanya 
berbaring saja,” jelas Muzakki.

Muzakki menambahkan, 
selama di rumah sejak 1 No-
vember 2022 segala aktivitas 
AM termasuk Buang Air Besar 
(BAB) dilakukan di atas kasur.

Hampir sebagian besar tu-
buhnya juga masih terbungkus 
perban.

“Saya belum tahu berapa 
sisa persentase luka bakarnya. 
Namun, dulu sempat dikatakan 
hanya tersisa nol koma, tapi kok 

Pelimpahan berkas tersangka pembakaran santri ke Kejak-
saan Negeri Rembang

Viral Video Pemuda Jadi Bulan-bulanan Massa di 
Rembang, Ada Penyebab dan Fakta Tak Terduga

Video viral seorang pemuda di rembang yang jadi bulan-bu-
lanan masss

Rembang, SMN – Viral 
sebuah video seorang pemuda 
menjadi bulan-bulanan amukan 
massa.

Dalam video tersebut, 
pemuda terlihat dikerubungi 
oleh sejumlah orang di sebuah 
halaman rumah warga.

Tiba-tiba sejumlah orang 
berlari ke arah pemuda terse-
but dan melakukan pemukulan 
membabi-buta.

Amukan massa bergeser 
sampai di jalan depan rumah 
tersebut tak jauh dari sebuah 
kendaraan polisi.

Aksi tersebut sempat diaba-
dikan oleh warga melalui reka-
man video.

Kapolsek Lasem, Iptu Arif 
Kristiawan saat dikonfirmasi 
membenarkan bahwa kejadian 
tersebut terjadi di wilayah Ke-
camatan Lasem.

Kejadian tersebut terjadi di 
Desa Sumbergirang, Minggu 
20 November 2022 pukul 15.00 
WIB kemarin.

Sasaran amukan massa ada-
lah Muhammad Faizal Mahfud 
(27), warga Dukuh Sumberan 
Desa Pamotan Rt 001 Rw 004 
Kecamatan Pamotan.

Ia diduga merupakan pelaku 
tindak pidana pencurian sebuh 
jaket di Desa Sumbergirang.

Korban pencurian adalah 
Abdul Aziz Salim (22), warga 
Desa Sumbergirang, Rt 02 Rw 
04, Kecamatan Lasem.

Arif mengungkapkan, ke-
jadian itu bermula saat sekira 
pukul 14.00 WIB pelaku bera-
da di toko milik korban terlihat 
memilih pakaian. 

Sesaat setelah itu, pelaku 
keluar toko dan dikejar oleh 
warga.

Penuturan warga, sebelum 
ke toko tersebut pelaku juga 
masuk ke dalam rumah warga 
hingga di dalam ruang kamar.

Setelah diamankan warga, 

pelaku menunjukan jaket ungu 
yang ternyata diambil dari toko 
miilik korban.

Karena massa yang berkum-
pul semakin banyak dan demi 
menghindari kejadian tidak 
diinginkan, akhirnya ada inisi-
atif warga melaporkan kejadian 
itu kepada Mapolsek Lasem.

Pelaku bersama barang buk-
ti selanjutnya diamankan ke 
Mapolsek Lasem.

Arif menjelaskan, setelah 
dilakukan pemeriksaan ternya-
ta pelaku merupakan pasien 
menyandang penyakit kejiwaan 
(ODGJ).

Sampai saat ini pelaku masih 
rutin melakukan rawat janan di 
klinik kejiwaan RSUD dr R 
Soetrasno Rembang

Selanjutnya oleh Mapolsek 
Lasem, pelaku dikembalikan 
kepada pihak keluarga.

Dikembalikan kepada kel-
uarga karena ternyata pelaku 
mengidap gangguan jiwa,” tan-
das Kapolsek Lasem Iptu Arif 
Kristiawan. (or)

masih seperti itu (cukup parah). 
Aktivitas di rumah hanya di atas 
kasur,” jelasnya.

Muzaki mengatakan, segala 
biaya pengobatan dan kontrol 
AM sepenuhnya dibiayai kelu-
arga alias pribadi.

Tidak ada campur tangan pi-
hak lain, termasuk dari kalangan 
pemerintah.

“Jujur saja, sejak masuk ru-
mah sakit sampai hari ini kami 
sudah mengeluarkan biaya Rp 
60 juta. Kontrol murni dari kelu-
arga seratus persen,” tandasnya.

Sementara itu, MI tersangka 
pembakaran saat ini berkasnya 
sudah dilimpahkan ke Kejak-
saan Negeri (Kejari) Rembang.

Sebelumnya, Kasatreskrim 
Polres Rembang melalui Kanit 
3 Satreskrim Polres Rembang, 
Ipda Widodo EP menyatakan, 
tersangka disangka melanggar 
Pasal 187 Ayat 2E KUHP.

Dalam pasal tersebut, an-
caman hukumannya adalah 15 
tahun penjara.

Secara perinci, Pasal 187 
KUHP berbunyi : Barang sia-
pa dengan sengaja membakar, 
menjadikan letusan atau menga-
kibatkan kebanjiran, dihukum :

Penjara selama-lamanya dua 
belas tahun, jika perbuatan itu 
dapat mendatangkan bahaya 
umum bagi barang;

2. Penjara selama-lamanya 
lima belas tahun, jika perbua-
tannya itu dapat mendatangkan 
bahaya maut bagi orang lain;

3. Penjara seumur hidup atau 
penjara sementara selama-la-
manya dua puluh tahun, jika 
perbuatannya itu dapat men-
datangkan bahaya maut bagi 
orang lain dan ada orang mati 
akibat perbuatan itu. (or)

Edy Supriyanta Mengajak Masyarakat
untuk Membiasakan Anak Makan Ikan

Jepara, SMN - Penjabat 
Bupati Jepara Edy Supriyan-
ta mengajak masyarakat untuk 
membiasakan anak makan ikan. 
Selain sebagai sumber protein 
tinggi, dengan mengkonsum-
si ikan sebagai upaya untuk 
mencegah mereka terhindar dari 
stunting (gagal tumbuh).

Hal ini disampaikan Pj. Bu-
pati Edy Supriyanta, dalam ke-

giatan Gerakan Memasyarakat-
kan Makan Ikan (Gemarikan) 
dalam rangka peringatan Hari 
Ikan Nasional (Harkannas), 
Senin (21/11/2022) di Desa 
Kelet, Kecamatan Keling.

Dikatakan Edy, melalui 
momentum Harkannas, Edy 
mengajak seluruh elemen mas-
yarakat menginisiasi gerakan 
Memasyarakatkan gemar makan 

ikan. Ini berguna pagi pemenu-
han gizi di seribu hari pertama 
kehidupan (HPK), dalam penan-
ganan stunting.

“Ayo makan ikan untuk ce-
gah stunting di Jepara,” kata 
Edy.

Disampaikan, angka kon-
sumsi ikan nasional berada di 
angka 54,5 kilogram per kapita 
per tahun. Untuk Jawa Tengah 

di angka 32,64 kilogram per ka-
pita pertahun, dan untuk Jepara 
saat ini 32,7 kilogram per kapita 
pertahun.“

Jepara punya potensi besar 
dalam penyedian bahan baku 
ikan sebagai sumber pangan 
sehat untuk dioptimalkan,” ka-
tanya.

Dalam kesempatan itu, Bu-
pati juga menyerahkan secara 

simbolis bantuan kepada ibu 
dan balita. Juga bantuan kepada 
nelayan seperti sarana penang-
kapan ikan, asuransi nelayan, 
bantuan sarana produksi pakan 

hingga bantuan langsung tunai 
bagi nelayan.

Camat Keling Budi Krisnan-
to menyampaikan, berbagai up-
aya dilakukan untuk menekan 

angka stunting di Kecamatan 
Keling. Salah satunya dengan 
membuat pondok gizi stunting 
untuk masyarakat.

“Alhamdulilah angka stunt-
ing di Kecamatan Keling 
menurun. Sebelumnya sebanyak 
78 kasus (2021), kini turun men-
jadi 27 kasus (2022),” kata dia.

Kepala Dinas Perikanan 
Wasiyanto mengajak untuk 
menyebarkan luaskan informasi 
tentang manfaat mengkonsumsi 
ikan. Produksi ikan laut di Jep-
ara mencapai 12 ribu tonton per 
tahun. Sedangkan untuk ikan 
air tawar lele dan nila sekitar 11 
ribu ton. Juga ditambah dengan 
budidaya latoh.

“Mari kita bersama-sama 
memberikan edukasi kepada 
masyarakat untuk mengkon-
sumsi ikan,” kata dia. (Petrus)

Bupati menyerahkan secara simbolis bantuan kepada ibu 
dan balita, dan bantuan kepada nelayan sarana penangkapan 

ikan, sarana produksi pakan ikan
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Reses ke III Agus Mulyadi,
“Akan Mengevaluasi Terkait Bansos 

yang Kurang Tepat Sasaran”

HM. Agus Mulyadi, SE., MH lakukan Reses ke III di Desa Pas-
awahan Kecamatan Cicurug Kabupaten Sukabumi

Kepedulian Fakultas Hukum UKI 
Terhadap Musibah Gempa Cianjur

Mahasiswa Fakultas Hukum Universitas Kristen Indonesia mem-
berikan bantuan juga membuka posko-posko

Sukabumi, SMN - Anggo-
ta Dewan Perwakilan Rakyat 
Daerah (DPRD) Kabupaten 
Sukabumi Fraksi Partai Golon-
gan Karya (Golkar), HM. Agus 
Mulyadi, SE., MH lakukan 
Reses ke III di Desa Pasawa-

han Kecamatan Cicurug Ka-
bupaten Sukabumi. Minggu 
(24/11/2022).

Dalam Reses tersebut Agus 
mengungkapkan rasa ber-
syukurnya bisa bersilaturahmi 
dengan warga Kp. Cimelati 

Desa Pasawahan ini sekaligus 
bisa langsung mendengarkan 
keluhan dan berbagai aspirasi 
masyarakat.

“Alhamdulillah, ya. Kita bisa 
bertemu langsung dan bersila-
turahmi disini,” ucapnya.

Lanjutnya, banyak berbagai 
aspirasi yang dilontarkan dalam 
Reses tersebut yaitu program 
bantuan sosial (bansos) yang 
kurang tepat sasaran dan harga 
pupuk yang melonjak tinggi un-
tuk para petani.

“Banyak yang mengeluhkan 
Bansos tidak tepat sasaran dan 
pupuk yang semakin mahal,” 
ucap Agus.

“InsyaAllah keluhan dan 
aspirasinya akan kami bawa di 
Paripurna nanti dan akan kami 
evaluasi terkait bansos yang 
kurang tepat sasaran,” tambah 
Agus. (roby)

Jakarta, SMN - Gempa 
bumi berkekuatan magnitudo 
5,6 di Kabupaten Cianjur yang 
terjadi pada Senin (21/11/2022). 
Banyak korban jiwa yang ber-
jatuhan juga rumah-rumah yang 
hancur rata dengan tanah. Pe-
merintah pun turun berduka cita 
yang sedalam-dalamnya. Atas 
kejadian ini pun Fakultas Hu-
kum Universitas Kristen peduli 
dan langsung tanggap atas keja-
dian ini turun ke lokasi kejadian 
dengan menggerahkan Badan 
Senat Mahasiswa (BPSM) 
dan Unit Kegiatan Mahasiswa 
(UKM) dengan memberikan 
bantuan juga membuka pos-
ko-posko.

“Universitas Kristen Indo-
nesia melalui Fakultas Hukum 
UKI, sangat bersimpati atas 
musibah gempa yang menimpa 
saudara-saudara kita di Cian-
jur, sebagai wujud nyata kami 
dalam mewujudkan nilai-nilai 
UKI yaitu “saling berbagi” 
maka kami membuka posko 
untuk memberikan bantuan 
kepada saudara-saaudara kita 
yang terkena musibah. Kami 
juga mengerahkan Badan Sen-
at Mahasiswa, BPSM dan Unit 
Kegiatan Mahasiswa (UKM) 
untuk berpastisipasi aktf dalam 
memberikan bantuan kepada 
masyarakat cianjur yang men-
jadi korban gempa, ujar Dekan 
Fakultas Hukum Universitas 
Kristen Indonesia Dr. Hendri 
Jayadi, S.H., M.H kepada Suara 

Media Nasional (25/11).
Hendri Jayadi juga berharap 

kegiatan ini dapat memberikan 
manfaat bagi saudara-saudara 
yang terkena musibah, doa kami 
semoga Tuhan memberikan ke-
tabahan dan kekuatan bagi kel-
uarga yang mengalami bencana.

Sementara Roberto Vaildo 
Mahasiswa Fakultas Hukum 
UKI mengutarakan, respon ce-
pat Mahasiswa FH UKI yang 
turun kelokasi sebanyak 36 
orang terhadap kejadian gempa 
cianjur perlu di beri apresiasi.

“Adapun bantuan yang di 
berikan berupa kebutuhan pan-
gan, perlengkapan kebersihan, 
obat obatan, perlengkapan anak-
anak dan bayi, serta beberapa 
cemilan untuk anak anak ter-
dampak gempa, ucapnya.

“Kepedulian Fakultas Hu-

kum UKI terhadap musibah 
gempa Cianjur sangat perlu di 
apresiasi dan bisa di katakan 
menjadi contoh bagi Mahasiswa 
lain, dimana walaupun masih 
ada beberapa kegiatan perkuli-
ahan respon cepat membantu 
korban bencana yang di lakukan 
Mahasiswa Fakultas Hukum 
UKI menurut saya dapat menja-
di contoh bagi Mahasiswa lainn-
ya,” imbuhnya.

Roberto berharap kedepan-
nya dengan kegiatan ini para 
mahasiswa harus lebih peka dan 
peduli terhadap kejadian-keja-
dian seperti itu, bukan hanya 
pada saat kejadian bencana yang 
menjadi fokus nasional. Tetapi 
juga kegiatan-kegiatan peng-
abdian masyarakat yang tepat 
sasaran harus sering di lakukan. 
(lian) 

Sukabumi, SMN - Peristiwa 
gempa bumi yang terjadi Senin 
(21/11) siang dengan pusat gem-
pa berada di 10 KM barat daya 
Kabupaten Cianjur, Provinsi 
Jawa Barat, menyebabkan kor-
ban jiwa dan kerusakan infras-
truktur di beberapa daerah Jawa 
Barat.

Kabupaten Sukabumi adalah 
salah satu daerah terdampak 
gempa, seperti Kecamatan Su-
kalarang yang menjadi daer-
ah terparah karena berbatasan 
langsung dengan Kabupaten 
Cianjur.

Data dan informasi yang di-
himpun dari Badan Penanggu-
langan Bencana Daerah (BPBD) 
Kabupaten Sukabumi tercatat 
hingga saat ini jumlah rumah ru-
sak mencapai 681 unit.

“Data ini masih sementara, 
karena kami masih melakukan 
assessment terkait kerusakan 
akibat dampak gempa M 5,6 
yang berpusat di Cianjur pada 
Senin, (21/11),” ucap Bupati 
Sukabumi H. Marwan Hamami 
saat ditemui dikediamannya, 
Rabu (23/11/2022)

Dari hasil laporan BPBD 
Kabupaten Sukabumi, ratusan 

Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami saat menghimbau 
perangkatnya untuk peduli bencana dan on call 24 jam

rumah yang rusak tersebar di 19 
kecamatan. Untuk kecamatan 
yang paling parah yakni Keca-
matan Sukalarang dengan jum-
lah rumah yang rusak sebanyak 
179 unit, kemudian Kecamatan 
Kadudampit sebanyak 154 unit 
dan Kecamatan Nagrak terdapat 
132 unit yang rusak.

“Untuk jumlah warga yang 
mengungsi sebanyak 58 kepala 
keluarga (KK) dan korban luka 
sebanyak 11 orang dengan rin-
cian satu luka sedang dan 10 
luka ringan. Korban luka karena 

tertimpa puing bangunan rumah 
dan seluruhnya sudah mendapa-
tkan penanganan petugas medis, 
Sementara untuk korban jiwa 
hingga saat ini belum ada lapo-
ran,” tambahnya,

Menurut H. Marwan Ham-
ami bukan hanya bangunan ru-
mah, dari hasil pendataan ada 
enam sekolah yang rusak dan 
10 unit sarana ibadah seperti 
masjid dan musholla. Selain itu, 
getaran gempa juga merusak ak-
ses jalan di Kecamatan Gunung-
guruh.

Bupati Sukabumi Himbau Perangkatnya 
untuk Peduli Bencana dan On Call 24 Jam

Bupati Sukabumi H. Marwan 
Hamami meminta masyarakat 
mewaspadai kemungkinan ben-
cana lanjutan.

“Hal ini mungkin saja meng-
ingat tingginya intensitas hujan 
yang berpotensi mengguyur 
wilayah Sukabumi, saya minta 
masyarakat tetap waspada,” 
ucapnya.

Bupati Sukabumi menghim-
bau perangkatnya dan aparatur 
sipil negara di bawahnya untuk 
sama-sama membantu dan tetap 
siaga menghadapi bencana ini.

“Saya minta kepala perang-
kat daerah, camat, kepala desa 
harus on call 24 jam, kita ban-
tu warga yang terkena dampak 
terutama warga Kabupaten Su-
kabumi, selebihnya bergeser ke 
Cianjur untuk membantunya,” 
jelasnya.

Bupati mengatakan, bahwa 
daerah pusat bencana akan men-
jadi perhatian semua orang se-
hingga daerah terdampak akan 
sedikit terlupakan.

“Kita fokus pada warga Ka-
bupaten Sukabumi dulu, setelah 
itu kita bantu daerah lain,” 
pungkasnya. (roby)

Reses III (Ketiga) Yudi Suryadikrama, 
Akan Kawal dan Dorong Aspirasi Warga

Suasana Reses III (Ketiga) Wakil Ketua III DPRD Kabupaten 
Sukabumi H. Yudi Suryadikrama, S.H.

Sukabumi, SMN - Wakil 
Ketua III DPRD Kabupaten Su-
kabumi H. Yudi Suryadikrama, 
S.H. melaksanakan Reses III 

(Ketiga) dengan menyamban-
gi warga Desa Bangbayang di 
Kediaman RT 02 RW 04 Bang-
bayang Kecamatan Cicurug 

Kabupaten Sukabumi yang di-
hadiri Kades beserta staf dan 
perangkat desa, BPD, tokoh 
masyarakat dan ulama, pemuda, 
dan warga Bangbayang. Rabu 
(23/11/2022).

Dalam Reses untuk menyer-
ap aspirasi warga ini, Ketua 
DPC PDI Perjuangan Kabupaten 
Sukabumi Yudi Suryadikrama 
mengatakan bahwa para war-
ga Bangbayang banyak sekali 
mengeluhkan tentang pemban-
gunan jalan yang dimana jalan 
di desa ini adalah jalan utama di 
tengah perkotaan, perairan, dan 
Penerangan Jalan Umum (PJU).

“Pertama, adalah jalan utama 
dan mudah-mudahan Kabupat-
en bisa merespon, kedua tentang 
perairan yang mudah-mudahan 

Dewan Provinsi bisa mengako-
modir, ketiga adalah Peneran-
gan Jalan Umum,” ucapnya. 

“InsyaAllah, akan kami 
kawal dan dorong kepada dinas 
terkait untuk bisa segera menga-
komodir usulan dan kebutuhan 
warga masyarakat Desa Bang-
bayang,” ucapnya.

Lanjutnya, Desa Bangbayang 
yang titik lokasinya di tengah 
perkotaan dan masih menjaga 
sumber air dan persawahan hi-
jau, pihaknya menekankan un-
tuk menjaga dan mempertahan 
persawahan ini.

“Tolong untuk dipertahankan 
persawahan hijau di tengah kota 
ini dari Perumahan-Perumahan 
yang nanti akan hadir di Bang-
bayang ini,” tegasnya. (roby)

Empat Raperda Diajukan Dalam Rapat 
Paripurna DPRD Kota Bogor

Wali Kota Bogor Bima Arya (paling kiri) bersama jajaran 
pimpinan DPRD Kota Bogor

Kota Bogor, SMN - De-
wan Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) Kota Bogor dan Pe-
merintah Kota (Pemkot) Bo-
gor menggelar rapat paripurna 
di Gedung DPRD Kota Bogor, 
Senin (21/11/2022). Dalam ra-
pat yang dipimpin Ketua DPRD 
Kota Bogor, Atang Trisnanto 
tersebut, mengagendakan pem-
bentukan Rancangan Peraturan 
Daerah (Raperda), yakni raper-
da tentang Pendidikan Pancas-
ila dan Wawasan Kebangsaan, 
Raperda tentang Penyeleng-
garaan Pemajuan Kebudayaan 
Sunda, Raperda penyelengga-
raan transportasi dan penetapan 
Raperda APBD Tahun 2023 
menjadi Perda.

Wali Kota Bogor, Bima Arya 
mengungkapkan apresiasinya 
atas inisiatif DPRD Kota Bo-
gor dalam mengajukan Raperda 
tentang Pendidikan Pancasila 
dan Wawasan Kebangsaan Ser-
ta Raperda tentang Penyeleng-
garaan Pemajuan Kebudayaan 
Sunda,

Penyusunan kedua raperda 
tersebut diharapkan Bima Arya, 
sesuai mekanisme peraturan 
perundangan, memperhatikan 

regulasi yang sudah berlaku, 
baik ditingkat nasional maupun 
Jawa Barat dan yang terpenting 
membuka ruang dialog dengan 
semua pihak.

Ke depan raperda tersebut 
diharapkan tidak sekedar re-
torika, tetapi juga mampu men-
jadi panduan dan menginspirasi 
bagi semua serta menolong para 
generasi muda untuk membu-
mikan semangat Pancasila.

“Khusus Raperda Pendi-
dikan Pancasila dan Wawasan 
Kebangsaan kiranya dapat 
fokus pada substansi yang 
membumi, sehingga warga 
dengan sadar dan tulus men-
gamalkan nilai-nilai Pancasila 
dan berwawasan kebangsaan. 
Sedangkan untuk Raperda 
Penyelenggaraan Pemajuan Ke-
budayaan Sunda, perlu diatur 
strategi pemajuan kebudayaan 
sunda yang melibatkan semua 
pihak serta hak dan kewajiban 
penyediaan kelengkapan fasil-
itas serta sarana dan prasara-
na penunjang untuk pemajuan 
kebudayaan sunda, baik oleh 
pemerintah kota maupun pihak 
swasta dan masyarakat,” kata 
Bima Arya.

Terkait Raperda Penye-
lenggaraan Transportasi, Bima 
Arya menyampaikan raperda 
ini berfokus pada pengemban-
gan transportasi perkotaan lin-
tas sektoral yang berkelanjutan 
dan terintegrasi dengan sistem 
regional dan nasional, meliputi 
transportasi berbasis jalan dan 
berbasis rel (perkeretaapian).

Jangkauannya bertitik tolak 
pada aspek keselamatan, kece-
patan, aksesibilitas dan harga 
murah dengan memadukan an-
tar moda dan antar sektor, yang 
didukung oleh profesionalisme 
SDM transportasi serta penera-
pan teknologi transportasi tepat 
guna, hemat energi dan ramah 
lingkungan.

Dalam pendapat akhir ter-
kait Raperda tentang APBD 
Kota Bogor Tahun 2023, Bima 
Arya menyampaikan dan men-
gucapkan terima kasih kepada 
Pimpinan dan Anggota DPRD 
yang telah menyetujui Raper-
da APBD Tahun 2023 menjadi 

Perda.
Ia menjelaskan Pendapatan 

Daerah ditetapkan sebesar Rp 
2,8 Triliun, Belanja Daerah 
ditetapkan sebesar Rp 3,1 Tri-
liun, Pembiayaan ditetapkan 
sebesar Rp 219 Miliar.

“Sesuai Undang-Undang 
Nomor 10 Tahun 2016 Tentang 
Pemilihan Gubernur, Bupa-
ti, dan Wali Kota, Tahun 2023 
adalah tahun terakhir periode 
kepemimpinan kami. Oleh 
karenanya, kami akan fokus 
pada Pencapaian Program Pri-
oritas yang antara lain Lanjutan 
pembangunan Masjid Agung, 
Lanjutan pembangunan Se-
kolah Terpadu di Kelurahan 
Kencana, Penuntasan reduksi 
angkot di tengah kota, Pem-
bangunan Pedestrian Jl. Dewi 
Sartika, Pembangunan Pedes-
trian Jalan A Yani (Dadali - Air 
Mancur) dan Pembangunan 
Kampung Wisata Santri Pagen-
tongan dan Mulyaharja “Ubud 
of Bogor”,” paparnya. (dk/kkb)

Ini Dia, Manfaat Lain KIA!

Flyer sosialisasi Kartu Identi-
tas Anak

Depok, SMN - Kepala Dinas 
Kependudukan dan Pencatatan 
Sipil (Disdukcapil) Kota Depok, 
Nuraeni Widayatti mengatakan, 
Kartu Identitas Anak (KIA) 
memiliki banyak manfaat. Salah 
satunya untuk peningkatan 
pendataan, perlindungan, dan 
pemenuhan hak konstitusional 
anak.

“Alhamdulillah, pemanfatan 
KIA di Kota Depok didukung 
oleh berbagai stakeholder. 
Salah satunya para pengusaha 
dengan memberikan berbagai 
kemudahan bagi anak yang 
memiliki KIA,” ujarnya kepada 
wartawan, Selasa (21/11/2022) 
yang lalu.

Dikatakannya, para pengusa-
ha tersebut mendukung komit-
men Disdukcapil untuk perce-
patan kepemilikan KIA. Mereka 
memberikan banyak diskon dan 

promo menarik bagi anak-anak 
yang sudah memiliki KIA.

“Misalnya untuk pembeli-
an produk Burger King, jika 
ada KIA akan diberi diskon 25 
persen sampai dengan 2024 
di seluruh tenant Burger King 
se-Kota Depok,” ujarnya.

Selanjutnya, pembelian buku 
anak dan buku sekolah terbitan 
Gramedia akan diberikan diskon 
10 persen jika memiliki KIA. 
Promo ini berlaku hingga 31 
Desember 2022.

Begitu pula dengan gratis 
es krim cone dari MCD di se-
tiap pembelian paket hemat di 
beberapa tenant. Seperti di Bo-
jongsari, Cinere, Plaza Depok, 
Kartini, Kelapa Dua, Margonda 
dan DTC.

Dia pun berharap, ke depan-
nya seluruh pengusaha makanan 
atau kuliner, perlengkapan seko-

lah, pakaian seragam, toko buku 
dan tempat wisata, dapat ikut 
memberikan kemudahan bagi 
anak-anak yang memiliki KIA. 
Dengan begitu, kepemilikan 
KIA bisa menjangkau seluruh 
anak di Kota Depok.

“Kami ingin anak-anak bang-
ga punya KIA. Semoga semakin 
banyak pengusaha yang ikut 
mendukung program ini. Bikin 
KIA mudah ajukan ke Silondo 
Bermula di nomor Whatsapp 
08119032776 atau dengan link 
https:/s.id/FormKIA,” tutupnya. 
(dk/bd)
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Tebing Asmoro, Wisata Baru di Kabupaten 

Rembang yang Tak Kalah Hitsnya
Rembang, SMN – Di Ka-

bupaten Rembang Jawa tengah 
kini ada satu tempat wisata baru 
yang tak kalah hits nya dari 
wisata-wisata lainnya yakni 
Tebing Asmoro.

Wisata Tebing Asmoro ini su-
dah diresmikan dan dibuka oleh 
Bupati Rembang H.Abdul Ha-
fidz pada Minggu (20/11/2022 
) yang berlokasi di Kecamatan 
Kragan, masuk wilayah desa 
Terjan dan Sendang.

Nama Tebing Asmoro di 
fikiran masyarakat ialah tem-
pat wisata yang menawarkan 
keindahan tebing yang tinggi 
dan dapat menjadi spot foto 
yang menarik bagi pengunjung.

Ketua Panitia Pembukaan 
Tebing Asmoro , Chomarudin 
sekaligus merupakan Direktur 
BUMDESma Tersanjung Ro 
Watu mengatakan Tersanjung 
Ro Watu merupakan fasilitas 
yang bisa dinikmati oleh pen-
gunjung diantaranya berbagai 
spot foto dan paket otbound, 
dan dirinya juga menawarkan 
paket wisata di beberapa tem-
pat lain saat dikonfirmasi awak 
media melalui pesan WA Selasa 
(22/11/2022).

“Jadi kita menyediakan pa-
ket Situs Terjan, Tebing Asmoro 
dan Camping di Watu Pecah. 
dan juga ada paket naik andong 
juga, dimana andongnya ini dari 
warga sekitar juga,” ucapnya.

Ia menambahkan, Wisata 
Tebing Asmoro ini dikelola oleh 
Badan Usaha Milik Desa Bersa-
ma (BUMDESma) Tersanjung 

Ro Watu. Dan BUMDESma ini 
tergabung dari lima desa dalam 
satu kawasan yaitu, Terjan, Sen-
dang, Tanjungsari, Woro dan 
Watu Pecah.

Kawasan dengan nama Ter-
sanjung Ro Watu ini diambil 
dari 5 desa kawasan pegunun-
gan yang dirintis oleh Dinper-
mades, yaitu Desa Terjan, Sen-
dang, Tanjungsari, Woro dan 
Watu Pecah.

Pemberian nama Tersanjung 
Ro Watu ini berasal dari Prap-
to Raharjo yang dulunya mer-
upakan Camat Kragan dan saat 
ini beliau mengemban amanah 
baru sebagai Kepala Dinas Ko-
munikasi dan Informatika (Din-
kominfo) Kabupaten Rembang.

Kawasan ini identik dengan 
pegunungan dan bebatuan. De-
sa-Desa ini mempunyai pesona 
gunung yang sangat menarik. 
“Dengan nama itu harapannya 
akan membuat pengunjungnya 
tersanjung,” tuturnya.

Kelima desa tersebut , memi-
liki potensi yang berbeda-beda. 
Desa Terjan memiliki potensi 
wisata situs megalitikum dan 
Tebing Asmoro,Desa Sendang 
dengan Bukit Asmoro, Desa 
Tanjungsari dengan Bukit 
Sentono, Desa Woro dengan 
Gunung Nganten dan di Watu 
Pecah dengan pesona Watu Kra-
pyaknya.

Bupati Rembang H.Abdul 
Hafidz dalam kesempatan itu 
menyebut, Tebing Asmoro ini 
berbeda dengan destinasi wisa-
ta-wisata lain di Kabupaten 

Kapolres Jepara Hadiri Apel Pencanangan 
Hari Amal Bhakti (HAB) ke-77

Jepara, SMN - Kapolres 
Jepara AKBP Warsono, S.H. 
S.I.K. M.H. menghadiri apel 
pencanangan Hari Amal Bhakti 
(HAB) ke-77 Kementrian Ag-
ama di Lapangan Samping Kan-
tor Kementrian Agama Jepara, 
Jumat (18/11/2022).

Apel tersebut diikuti jajaran 
Forum Komunikasi Pimpinan 
Daerah (Forkopimda) Kabupat-
en Jepara dan pimpinan organi-
sasi masyarakat. Dimana dalam 
kegiatan ini ditandai dengan 
pelepasan balon udara oleh PJ 
Bupati beserta jajaran Forkop-
imda Jepara.

Dalam amanat pembina apel 
yang dibacakan oleh Pejabat 
Bupati Jepara mengatakan, jika 
upaya untuk membangun mod-
erasi beragama maka tahun 2022 
ini sudah dicanangkan sebagai 
Tahun Toleransi Indonesia. Ini 
sebagai bentuk komitmen ber-
sama seluruh anak bangsa untuk 
merawat toleransi, baik toleransi 

agama, sosial maupun politik.
Untuk menggaungkan toler-

ansi sebagai tujuan dari kam-
panye ini, maka kami mengin-
gatkan kembali kepada semua 
lapisan masyarakat untuk terus 
memahami dan merawat empat 
pilar kebangsaan yakni Pan-
casila, UUD 1945, NKRI dan 

Bhineka Tunggal Ika. 
Acara dilanjutkan dengan 

penyerahan penghargaan kepa-
da para pemenang lomba. Di-
antaranya siswa MAN 1 Jepara 
juara karya tulis ilmiah dan tim 
robotic MI Mathalibul Huda 
Mlonggo. (Humas-red/petrus)

Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda)
Kabupaten Jepara dan pimpinan organisasi masyarakatRembang khususnya. Sehingga 

menurutnya dengan sentuhan 
inovasi dan dukungan banyak 
pihak diyakini wisata ini akan 
menjadi Primadona di Kabupat-
en Rembang Khususnya.

“Tebing ini tidak dimiliki 
oleh tempat wisata lain. Saya 
optimis atas dukungan mas-
yarakat, pemerintahan Desa, 
Anggota DPRD dan tentunya 
pembinaan dari Dinas Kebu-
dayaan dan Pariwisata serta 
dari Dinas Pemberdayaan Mas-
yarakat Desa (Dinpermades) 
saya yakin akan menjadi tempat 
wisata yang fenomenal,” ung-
kapnya.

Bupati Juga menyebutkan, 
Pengembangan wisata Tebing 
Asmoro ini harus dibarengi den-
gan promosi di media sosial dan 
pemberitaan agar semakin dike-
nal masyarakat luas. Selain itu 
yang juga tak kalah pentingnya , 
manajemen dan administrasinya 
juga ditata.

Pemerintahan daerah akan 

membantu membangun jalan 
yang mengarah ke Tebing As-
moro. Dari Desa Sudan sampai 
ke wisata ini, yang masih jelek 
ada sekitar 200 meter akan kita 
tata, yang rusak akan kita per-
baiki , Insya Allah di Tahun 
2023 akan kita tata itu,” ung-
kapnya.

H. Abdul Hafidz juga meny-
inggung, tentang keramahan 
warganya. Menurutnya itu mer-
upakan kunci dalam mengem-
bangkan destinasi wisata, ramah 
dengan tamu dan juga den-
gan lingkungan akan menjad-
ikan wisatawan akan kembali 
berkunjung ke wisata Tebing 
Asmoro ini.

Kalau pengunjungnya sudah 
banyak, pengurus wisatanya 
jangan cakar-cakaran (berteng-
kar) Biasanya itu kalau sudah 
bisa menghasilkan uang itu akan 
menjadi masalah, sini hutang, 
sana hutang, akhirnya hitungan-
nya banyak tapi tak ada uangn-
ya,” tandasnya. (or)

Wisata Baru Tebing Asmoro di Kabupaten Rembang

Kepala Kejaksaan Negeri Karimun Melaksanakan Kegiatan 
Jaksa Masuk Sekolah Bertemakan Pencegahan Perilaku
Bullying Bagi Peserta Didik di Lingkungan SMPN 1 Tebing

Karimun, SMN - Kepala 
Kejaksaan Negeri Karimun Ba-
pak Firdaus, S.H., M.H., M.M., 
M.Ikom, kamis 24 November 
2022 sekira pukul 08.00 WIB 
bertempat di SMPN 1 Tebing 
Kabupaten Karimun telah dilak-
sanakan kegiatan Jaksa Ma-
suk Sekolah yang bertemakan 
Pencegahan Perilaku Bullying 
Bagi Peserta Didik di lingkun-
gan SMPN 1 Tebing.

Bahwa kegiatan tersebut di-
hadiri oleh Kepala Kejaksaan 
Negeri Karimun Bapak Firdaus, 
S.H., M.H., M.M., M.Ikom se-
bagai Narasumber, Kepala Sek-
si Intelijen Bapak Rezi Dhar-
mawan, S.H.,M.H, Kasubsi B 
Bapak Jimmy Fajri Arifin, S.H 
dan Anggota Staff Kejaksaan 
Negeri Karimun, Kepala Seko-
lah SMPN 1 Tebing Ibu Titiek 

Sechnawati, S.pd. Bio Wakil 
Kesiswaan Ibu Sarfiah, S.Ag.

Bahwa dengan diadakan Jak-
sa Masuk Sekolah di SMPN 1 
Tebing bertujuan untuk pence-
gahan dini terhadap perilaku 
bullying di Lingkungan Sekolah 
khusunya Lingkungan Sekolah 
SMPN 1 Tebing.

Bahwa selaku Narasum-
ber Kepala Kejaksaan Neg-
eri Karimun Bapak Firdaus, 
S.H.,M.H.,M.M., M.Ikom mem-
berikan arahannya, bahwa per-
ilaku Bullying ini jangan dipikir 
sepele, jika adek-adek melaku-
kan bullying dapat dikenakan 
pidana.

“Jangan dikira bullying itu 
tidak berdampak, bullying itu 
yang kena pisikologinya korban 
jadi nanti bisa males sekolah dll, 
kemudian untuk yang sering na-

Kepala Kejaksaan Negeri Karimun Bersama Kepala sekolah 
dan Siswa SMPN 1 Tebing Kabupaten Karimun

kal dan diam jangan kita anggap 
sepele tapi kita tidak tau nasib 
orang, anggap kekurangan itu 
kelebihan memang susah tapi 
kita tidak tau nasib orang kede-
pannya,” ujarnya.

Bahwa Kepala Kejaksaan 
Negeri Karimun yang menja-

di Narasumber dalam kegiatan 
Jaksa Masuk Sekolah di SMP 
N 1 TEBING disambut antusias 
oleh siswa-siswi, dan kegiatan 
tersebut berjalan dengan lancar 
dan berakhir sekira pukul 10.15 
WIB. (tbl) 

Turn Back Hoax, Jangan Mudah Percaya 
Pesan Berantai Melalui Medsos

Jepara, SMN - Lantip 
Waspodo dari PT. Marimas Put-
era Kencana Pers Rilis, Kamis 
24 November 2022 di Kedai 
SUON Kecamatan Tahunan, 
Kabupaten Jepara. 

Sehubungan dengan bere-
darnya kembali HOAX terkait 
Produk Minuman. 

Maka kami sampaikan tang-
gapan dari KOMINFO, Ikatan 
Dokter Indonesia (IDI) dan 
BPOM yang menjelaskan bah-
wa informasi tersebut adalah 
HOAX / berita bohong.

Mohon bantuan rekan-rekan 
untuk dapat di bagikan kepada 
keluarga, kerabat, rekan kerja 
dan kenalan.

Agar tidak terpengaruh dan 
tidak turut menjadi pelaku 
penyebaran HOAX. (petrus) Press release Pengurus Besar Ikatan Dokter Indonesia (IDI)

Moeldoko Lantik Aunur Rafiq
Sebagai Ketua DPD HKTI Kepri

Bupati Karimun Dr. H. Aunur Rafiq resmi di lantik menja-
di Ketua DPD Himpunan Kerukunan Tani Indonesia (HKTI) 

Provinsi Kepulauan Riau

Karimun, SMN - Bupati 
Karimun Dr. H. Aunur Rafiq, 
S.Sos M.Si resmi dilantik se-
bagai Ketua DPD Himpunan 
Kerukunan Tani Indonesia 
(HKTI) Provinsi Kepulauan 
Riau (Kepri) periode 2022-
2027.

Bupati Aunur Rafiq dilan-
tik secara langsung oleh Ketua 
Umum DPP HKTI, Jenderal 
TNI (Purn) Dr Moeldoko S.I.P 
di Gedung Nasional Karimun, 
Senin (21/11/2022).

Pelantikan Aunur Rafiq 
beserta pengurus ini juga dihad-
iri oleh Gubernur Kepri H Ansar 
Ahmad S.E,MM, Wakil Bupa-
ti Karimun H Anwar Hasyim 
M.Si, Bupati Lingga Muham-
mad Nizar S.Sos dan pengurus 
DPP HKTI. Ketua Umum DPP 
HKTI, Jenderal TNI (Purn) 
Dr Moeldoko mengucapkan 
selamat atas telah dilantikn-

ya kepengurusan DPD HKTI 
Provinsi Kepri.

“Selamat kepada Ketua dan 
pengurus DPD HKTI Kepri 
yang telah dilantik, semangat 
untuk mengabdi dan bekerja 
dengan baik seperti apa yang 
diharapkan oleh masyarakat. 
Khususnya para petani,” kata 
Moeldoko.

Moeldoko juga berpesan 
kepada DPD HKTI Kepri dan 
DPC di kabupaten dan kota un-
tuk terus menjadi mitra strategis 
pemerintah dan terlibat dalam 
proses pembangunan khususnya 
pada sektor pertanian.

“HKTI juga harus tampil 
untuk membantu pemerin-
tah dalam menghadapi situasi 
ekonomi dunia saat ini,” tegasn-
ya.

Sementara itu, Bupati Karim-
un sekaligus Ketua DPD HKTI 
Kepri Aunur Rafiq menegaskan 

ia dan pengurus sangat berkomit-
men untuk memajukan sektor 
pertanian di Provinsi Kepri. Se-
lain soal ketahanan pangan, ia 
menyebut HKTI juga akan fokus 
untuk mensejahterakan para 
petani di Provinsi Kepri.

“Petani makmur dan sejahtera 
wajib kita wujudkan, berbagai 
persoalan seperti ketahanan pan-
gan, sarana dan prasarana, pupuk 
bersubsidi dan harga komoditas 
pertanian di pasaran jadi per-
hatian kita semua,” ucap Aunur 
Rafiq.

Mengenai pesan Moeldoko 
agar HKTI bisa terus menjadi 
mitra pemerintah, Aunur Rafiq 
mengaku siap mendorong hal 
tersebut. Salah satunya yakni 
HKTI Kepri akan segera melaku-
kan konsolidasi hingga ke pen-
gurus tingkat desa.

“HKTI Kepri siap bersiner-
gi dengan pemerintah pusat dan 
daerah, kita akan segera lakukan 
konsolidasi hingga ke para petani 
kita se-provinsi Kepri. Ini upaya 
kita tentunya untuk mewujudkan 
kesejahteraan para petani sesuai 
dengan slogan kita yaitu HKTI 
Bangkit dan Petani Makmur,” 
papar Rafiq.

Usai pelantikan, Ketua 
Umum DPP HKTI Jenderal TNI 
(Purn) Moeldoko bersama Ketua 
DPD HKTI Kepri Aunur Rafiq 
dan Gubernur Kepri Ansar Ah-
mad menemui ratusan petani di 
Coastal Area Karimun. (tbl)

Bupati Karimun Buka Acara Diklat
Pemberdayaan Masyarakat Basic Safety 

Training-Kapal Layar Motor (BAT-KLM)
Karimun, SMN - Bupa-

ti karimun Dr H Aunur Rafiq 
S. Sos M.Si Membuka Acara 
Diklat Pemberdayaan Mas-
yarakat Basic Safety Train-
ing-Kapal Layar Motor (BAT-
KLM) bagi operator kapal 
tradisional dan nelayan di 
wilayah kabupaten karimun 
di Gedung Nasional, Selasa 
(22/11/2022).

Kegiatan ini kerjasama Po-
liteknik Pelayaran Banten den-
gan KSOP Kelas I Kabupaten 

Karimun dan Dinas Perhubun-
gan Kabupaten Karimun. yang 
diikuti oleh 144 Peserta, serta 
dilaksanakan selama tiga hari 
mulai tanggal 22 sampai dengan 
tanggal 24 Juni 2022.

Tujuan dilaksanakannya ke-
giatan ini adalah untuk member-
ikan wawasan bagi para peserta 
dalam mengantisipasi akan adan-
ya bahaya diatas kapal, untuk 
jangka panjang hal ini berguna 
dalam upaya mewujudkan ter-
sedianya Sumber Daya Manusia 

Bupati karimun Dr. H. Aunur Rafiq saat membuka acara 
Diklat Pemberdayaan Masyarakat Basic Safety Training-Kapal 

Layar Motor (BAT-KLM) bagi operator kapal tradisional dan 
nelayan

yang profesional dibidang Pela-
yaran. Sebagaimana dimaklumi 
berdasarkan Peraturan Menteri 
Perhubungan Republik Indone-
sia Nomor PM 20 Tahun 2015, 
tentang Standar Keselamatan 
Pelayaran, bahwa keselamatan 
pelayaran adalah suatu keadaan 
terpenuhinya persyaratan kesela-
matan yang menyangkut angku-
tan di perairan, kepelabuhanan, 
dan lingkungan maritim.

Selanjutnya standar kese-
lamatan pelayaran sebagaima-
na dimaksud meliputi Sumber 
Daya Manusia, Sarana dan/atau 

prasarana, Standar operasional 
prosedur, Lingkungan dan sank-
si.

Bupati Karimun dalam pida-
to nya menyampaikan, pelatihan 
Basic Safety Training-Kapal La-
yar Motor (BAT-KLM) selama 3 
hari ini manfaatnya sangat besar, 
dimana karimun terdiri dari 259 
pulau yang mana transportasi 
terbesarnya adalah transportasi 
laut.

“mudah-mudahan ditahun de-
pan dapat dilaksanakan lagi dan 
tentunya dengan yang lebih be-
sar lagi,” ujarnya. (tbl) 
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guncang wilayah Cianjur hing-
ga sebagian wilayah Jabodetabek 
dan Banten pada Senin (21/11) 
siang lalu.

Akibat gempa yang berpusat 
di Cianjur itu, setidaknya 12 keca-
matan di kabupaten itu terdampak. 
Per Kamis (24/11) sore BNPB 
mendata total korban dalam ben-
cana tersebut telah mencapai 272 
jiwa dan baru 162 orang yang 
teridentifikasi. Sementara 39 war-
ga dikabarkan masih hilang imbas 
gempa berkekuatan magnitudo 5,6 
tersebut.

Pengamat Pendidikan Indra 
Charismiadji mengatakan bahwa 
sistem pendidikan di Indonesia 
seharusnya disesuaikan dengan 
kondisi Indonesia yang masuk ke 
dalam kawasan 'Ring of Fire' atau 
rawan bencana alam.

Menurutnya, tingginya poten-
si bencana alam di Indonesia tak 
cukup dimitigasi hanya dengan 
menambahkan materi kebenca-
naan di dalam kurikulum. Sebab, 
menurutnya, permasalahan utama 
ada di sistem pendidikan.

"Sistem pendidikan nasional 
harus dirombak. Rombak total 
yang sesuai dengan kondisi di In-
donesia. Bukan cuma nambahin 
materi ya, bukan cuma kurikulum. 
Bukan di situ problem-nya, tapi 
sistem pendidikannya," kata Indra, 

Rabu (23/11).
Menurutnya sejauh ini, be-

lum ada konsep dari pemerintah 
untuk betul-betul melindungi se-
genap bangsa dan seluruh tump-
ah darah Indonesia sebagaimana 
yang termaktub dalam konstitusi 
meskipun nusantara ini termasuk 
salah satu negara di dunia dengan 
tingkat rawan bencana yang ting-
gi. Salah satunya karena Indonesia 
yang berada di garis lingkaran api 
pasifik (ring of fire).

"Jadi bukan berarti kalau ada 
bencana alam kita berusaha men-
gontrol. Enggak mungkin manusia 
mengontrol. Tapi, dengan adanya 
teknologi, kemampuan kita ber-
pikir seharusnya kita bisa belajar 
hidup dengan alam yang kita bera-
da di ring of fire," ujar Indra.

"Mitigasi bencana menjadi 
bagian dari kurikulum karena me-
mang itu adalah kehidupan kita," 
sambung dia.

Khusus untuk wilayah Cianjur 
sendiri, Indra menyatakan daerah 
tersebut memiliki kerawanan ben-
cana karena keberadaan gunung 
api juga sesar Cimandiri.

Bukti nyata pentingnya sistem 
pendidikan dan edukasi terhadap 
mitigasi bencana di Indonesia , kata 
dia, tecermin saat gempa Cianjur 
terasa bersamaan saat rapat dengar 
pendapat (RDP) Komisi V DPR 

RI dengan Kepala Badan Meteo-
rologi Klimatologi dan Geofisika 
(BMKG) dan Basarnas.

Kala itu ketika Kepala BMKG 
Dwikorita Karnawati dan jajaran-
nya berlindung di bawah meja, 
Wakil Ketua Komisi V Roberth 
Rouw selaku pimpinan rapat ter-
ekam hanya tertawa tanpa melaku-
kan mitigasi bencana.

"Seorang anggota DPR level 
pimpinan pun enggak tahu apa 
yang harus dilakukan saat terjadi 
gempa. Apakah kita yakin mas-
yarakat miskin, pedesaan, daer-
ah terpencil juga tau. Jadi prob-
lem-nya bukan masalah kurikulum 
tapi memang sistem pendidikan 
nasional kita yang ngaco," kata 
Indra.

Menurutnya, tidak pernah 
ada upaya dari pemerintah untuk 
memberikan edukasi bagaimana 
hidup di Indonesia. Pendidikan, 
kata dia, menjadi muara untuk 
memperbaiki sistem yang sudah 
terlanjur carut marut.

"Jadi yang harus dibenari 
sistem pendidikan nasional kita, 
nggak cuma sekedar kurikulum 
nanti akhirnya kalau bicara kuri-
kulum akhirnya nyetak buku lagi 
gak betul-betul punya konsep yang 
memang tahu kami itu harus me-
lindungi segenap bangsa Indone-
sia," ucapnya. (cnn)

Pakar Dorong. . .
Sambungan dari hal. 1

pel anggota partai politik yang 
masih harus dilakukan verifikasi 
faktual keanggotaan perbaikan 
di daerah yang terkena bencana 
alam, daerah yang berpotensi jarak 
antara tempat tinggal anggota par-
tai politik tersampel dengan kantor 
partai politik sangat jauh atau ak-
ses transportasi yang sulit serta ti-
dak memungkinkan menggunakan 
pesawat/kapal/perahu dikarenakan 
kendala geografis, dapat dilakukan 
verifikasi faktual kepengurusan 
dan keanggotaan perbaikan pers-
yaratan partai politik calon peser-
ta pemilu dengan menggunakan 
teknologi informasi," demikian isi 
surat KPU yang dikeluarkan pada 
21 November 2022 seperti dilihat, 
Jumat (25/11/2022).

Ketua Divisi Teknis KPU RI 

Idham Holik mengatakan penggu-
naan teknologi informasi tersebut 
dapat berupa panggilan video atau 
konferensi video. Hal itu sesuai 
dengan pasal 91 PKPU nomor 4 
tahun 2022.

"Penggunaan sarana teknologi 
informasi sebagaimana dimaksud 
pada ayat (1) dilakukan dengan 
panggilan video atau melalui kon-
ferensi video dalam waktu seke-
tika yang memungkinkan KPU 
Kabupaten/Kota dan/atau veri-
fikator faktual dan Pengurus Partai 
Politik untuk saling bertatap muka, 
melihat, dan berbicara secara 
langsung sebagaimana dalam Ver-
ifikasi Faktual keanggotaan secara 
langsung," demikian bunyi pasal 
91 PKPU nomor 4 tahun 2022.

Diketahui, sembilan partai poli-

tik nonparlemen alias tak punya 
kursi di DPR telah selesai mem-
berikan dokumen perbaikan veri-
fikasi calon peserta Pemilu 2024. 
KPU bakal melakukan verifikasi 
faktual lagi untuk mengecek pers-
yaratan partai-partai itu.

"Pada 23 November 2022 
pukul 23.59 WIB, kesembilan 
parpol nonparlemen telah menyer-
ahkan dokumen perbaikan pers-
yaratan pendaftaran partai politik," 
kata Ketua Divisi Teknis KPU RI 
Idham Holik kepada wartawan, 
Jumat (25/11).

Sembilan partai nonparlemen 
tersebut adalah Partai Buruh, Per-
indo, Partai Hanura, Partai Garuda, 
PKN, PBB, Partai Ummat, Partai 
Gelora Indonesia, dan PSI. (dtk)

KPU Izinkan. . .
Sambungan dari hal. 1

gan, bahwa secara substan-
si ada beberapa pasal dalam 
RKUHP yang bermuatan men-
ghalangi kemerdekaan pers. 
RKUHP itu sekaligus juga belum 
mengakomodasi masukan dari 
Dewan Pers.

“Pemerintah dalam tangga-
pannya bulan Oktober melalui 
Kementerian Hukum dan Hak 
Asasi Manusia belum mengako-
modasi usulan reformulasi De-
wan Pers terhadap pasal-pasal 
krusial dalam rumusan RKUHP. 
Hal ini sebagaimana respons pe-
merintah yang disampaikan pada 
saat rapat kerja dengan Komisi III 
DPR RI pada 3 Oktober 2022,” 
kata Pelaksana Tugas (plt) Ketua 
Dewan Pers, Muhamad Agung 
Dharmajaya, di Jakarta, Minggu 
(20/11).

Dewan Pers berpendapat, 
pemerintah belum menanggapi 
beberapa pasal yang menjadi ma-
sukan pihaknya. Tidak ada pula 

penjelasan dari pemerintah, apa 
saja pasal masukan yang diako-
modasi dan yang tidak diakomo-
dasi beserta argumentasinya.

“Secara substansi RUU KUHP 
masih bermuatan membatasi ke-
merdekaan pers dan berpotensi 
mengkriminalisasikan karya jur-
nalistik. Secara prosedural De-
wan Pers juga belum menerima 
respons balik yang resmi dari 
pemerintah atas usulan yang tel-
ah Dewan Pers sampaikan pada 
pemerintah pada 20 Juli 2022,” 
paparnya.

Dewan Pers, lanjut Agung, 
telah menyampaikan usulan re-
formulasi RKUHP kepada DPR 
RI melalui Komisi III dalam rapat 
dengar pendapat umum (RDPU) 
pada 23 Agustus 2022. DPR pun 
menyambut baik usulan refor-
mulasi tersebut dan kemudian 
menyerahkan usulan reformulasi 
kepada pemerintah.

Atas dasar itulah, Dewan Pers 

menyarankan –selain penundaan 
rencana pengesahan RKUHP— 
supaya terlebih dulu dilakukan 
simulasi kasus terhadap beberapa 
pasal yang berpotensi menghalan-
gi kemerdekaan pers.

Pun meminta transparansi 
draf RKUHP dari pemerintah 
yang dikirim ke DPR sehingga 
bisa dengan mudah diakses mas-
yarakat luas.

Dewan Pers, tutur Agung, 
mendukung upaya pembaruan 
KUHP sebagaimana telah ditu-
angkan dalam naskah akademik 
RKUHP bahwa tujuan dari hukum 
pidana dan pemidanaan adalah 
untuk perlindungan masyarakat, 
kesejahteraan masyarakat, dan 
keamanan masyarakat.

Selain itu di RKUHP juga ter-
tuang misi pembaruan hukum pi-
dana di dalam naskah akademik. 
Yaitu konsolidasi, dekolonisasi, 
demokrasi, harmonisasi, dan ak-
tualisasi. (RM)

Surati Presiden. . .
Sambungan dari hal. 1

Plt Bupati Nganjuk Resmikan Balai 
Rehabilitasi Narkotika di RSD Nganjuk

Plt Bupati Nganjuk bersama Jajaran Forkopimda yang hadir 
foto bersama usai peresmian Balai Rehabilitasi Nyawiji Adhyaksa

Nganjuk, SMN - Plt Bupa-
ti Nganjuk Marhaen Djumadi, 
Minggu (20/11/2022) meresmi-
kan Balai Rehabilitasi Narkotika 
Nyawiji Adhyaksa di Rumah Sakit 
Daerah (RSD) Nganjuk. 

Launching Balai Rehabilitasi 
Narkotika Nyawiji Adhyaksa ini 
adalah atas inisiatif dari Kejaksaan 
Negeri (Kejari) Nganjuk. 

Hadir dalam acara ini se-
genap jajaran Forum Koordinasi 
Pimpinan Daerah (Forkopimda) 
Nganjuk, diantaranya Kepala Ke-
jaksaan Negeri (Kajari) Nganjuk 
Nophy Tennophero Suoth serta 
Ketua Dewan Perwakilan Rakyat 
Daerah (DPRD) Kabupaten Ngan-
juk Tatit Heru Tjahjono. 

Hadir juga Plt Sekretaris Daer-
ah (Sekda) Kabupaten Nganjuk 
Fadjar Judiono dan Direktur Ru-
mah Sakit Daerah (RSD) Nganjuk 
dr Tien Farida Yani beserta jajaran-
nya. 

Kajari Nganjuk Nophy Tenno-
phero Suoth mengatakan bahwa 
dengan diluncurkannya Balai Re-
habilitasi Narkotika Nyawiji Ad-
hyaksa ini merupakan salah satu 
implementasi Peraturan Daerah 
(Perda) Kabupaten Nganjuk No-

"Ini berkaitan dengan masalah 
kejiwaan dan ketergantungan yang 
belum tentu bisa diselesaikan den-
gan pemenjaraan,” kata Nophy 
(panggilan akrab Kajari Nganjuk 
Nophy Tennophero Suoth). 

"Dengan ini, untuk penerapan 
keadilan restoratif pada kasus 
penyalahgunaan narkotika, Kejari 
Nganjuk bersama Pemkab Ngan-
juk khususnya RSD Nganjuk 
berkolaborasi untuk menyediakan 
sarana fasilitas rehabiltasi,” pung-
kasnya. 

Sementara itu Plt Bupati Ngan-
juk Marhaen Djumadi mengapre-
siasi dilaunchingnya balai rehabili-
tasi yang di inisiasi oleh Kejaksaan 
Negeri Nganjuk ini. 

"Ini merupakan wujud sinergi-
tas dan kolaborasi yang sangat ba-
gus untuk masyarakat Nganjuk,” 
ucapnya. 

Menurutnya, balai rehabilitasi 
ini didirikan khusus untuk korban 
penyalahgunaan narkotika demi 
misi penyelamatan dari ketergan-
tungan. 

"Mudah-mudahan balai reha-
bilitasi ini tidak ada penghuninya,” 
harap Plt Bupati Nganjuk Mar-
haen Djumadi. (yan)

Penonton Saling Lempar, 
Pembukaan Porkab Nganjuk Ricuh

Kapolres Nganjuk saat menghentikan acara hiburan pembu-
kaan Porkab Nganjuk

Kericuhan antar penonton ini 
terjadi saat bintang tamu Farel 
Prayoga (penyanyi cilik) men-
yanyikan lagu yang mempopul-
erkan namanya dengan judul 'Ojo 
Dibandingke'. 

Penonton yang sedang asyik 
menikmati alunan musik dan 
nyanyian Farel Prayoga tiba-tiba 
saja terlibat keributan dan disusul 
dengan aksi saling lempar botol 
air mineral dan alas kaki. Sontak 
sejumlah penonton yang berada di 
sekitar lokasi keributan langsung 
berhamburan menyelamatkan diri. 

Plt Bupati Nganjuk Marhaen 
Djumadi bersama sederet tamu 
kehormatan yang saat itu berada 
diatas panggung menemani Far-
el Prayoga menyanyi langsung 
memberikan peringatan keras ke-
pada penonton yang ricuh. 

"Hey., sudah setelah ini tidak 

ada acara lagi. Hey..hey.. nanti 
yang lempar-lempar kita tang-
kap,” katanya. 

Meski telah diberi peringa-
tan dengan keras, namun banyak 
dari penonton yang tetap tidak 
mengindahkannya. 

Lantaran tidak kunjung kon-
dusif, akhirnya Kapolres Nganjuk 
AKBP Boy Jeckson Situmorang 
langsung turun tangan dan me-
merintahkan untuk segera dihen-
tikan paksa. 

"Acara saya hentikan. Penon-
ton yang sebelah kanan (selatan 
panggung) silahkan pulang dulu, 
sebelah kiri (utara panggung) 
stand by dulu. Ibu-ibu dan adik-
adik yang ada di depan panggung 
sabar dulu,” ujar Kapolres Ngan-
juk saat mengarahkan penonton 
untuk keluar dari stadion. (gung/
yan)

Nganjuk, SMN - Sabtu 
(19/11/2022) Pembukaan Pekan 
Olahraga Kabupaten (Porkab) 
Nganjuk 2022 digelar di stadion 
Anjuk Ladang. 

Ada kejadian yang sangat 

memalukan pada saat acara pem-
bukaan Porkab Nganjuk ini, pe-
nonton yang hadir dari berbagai 
daerah terlibat aksi saling lempar 
botol air mineral dan alas kaki di 
tempat acara. 

mor 2 Tahun 2018 tentang Pence-
gahan Penyalahgunaan Narkoba. 

"Perda tersebut kita sinkroni-
sasikan dengan program Kejak-
saan Negeri Nganjuk untuk pelak-
sanaan rehabilitasi Restorative 
Justice khususnya untuk korban 
penyalahgunaan narkotika,” ujar 
Kajari Nganjuk Nophy Tennophe-
ro Suoth. 

"Tidak semua perkara pidana 
narkotika menjadi bagian rehabil-

itasi namun ada syarat-syarat ter-
tentu, misalnya korban menggu-
nakan narkotika dibawah 1 gram, 
korban memang benar-benar ket-
ergantungan dari obat-obatan ter-
larang dan sebagainya,” lanjutnya. 

Menurut Nophy, Jaksa Agung 
berpendapat bahwa pemenjaraan 
terhadap korban penyalahgunaan 
narkotika bukan satu-satunya cara 
untuk memutus rantai penyalahgu-
naan narkotika. 

dan upah minimum kabupat-
en/kota (UMK) pada tahun 2023. 
Pemerintah melalui Kementerian 
Ketenagakerjaan (Kemenaker) 
memberikan kesempatan kepada 
para kepala daerah untuk mene-
tapkan upah minimum daerahn-
ya masing-masing.

Sehingga UMP dan UMK ha-
rus bisa diterapkan pada 1 Janu-
ari 2023. "Periode penetapan dan 
pengumuman upah minimum 
provinsi tahun 2023, yang sebel-
umnya dilakukan paling lambat 
21 November diperpanjang jadi 
paling lambat 28 November. 
Sedangkan bagi kabupaten/kota 
yang sebelumnya paling lambat 
30 November diperpanjang jadi 
paling lambat 7 Desember," ka-
tanya dikutip melalui video re-
smi Instagram Kemnaker, Rabu 
(23/11/2022).

"Alasan perubahan ini, mem-
berikan kesempatan waktu yang 
cukup bagi daerah untuk meng-
hitung upah minimum tahun 
2023 sesuai formula baru. Upah 
minimum provinsi dan kabupat-
en/kota yang telah ditetapkan 
mulai berlaku 1 Januari 2023," 
sambung Menaker.

Menaker menekankan bahwa 
penetapan UMP & UMK 2023 
yang naik maksimal 10 pers-
en berlaku bagi pekerja dengan 
masa kerja di bawah 1 tahun. 
"Upah minimum ditetapkan oleh 

pemerintah bagi mereka yang 
bekerja kurang dari satu tahun. 
Upah minimum tersebut mer-
upakan jaring pengaman untuk 
melindungi upah pekerja atau 
buruh agar tidak merosot sampai 
batas garis kemiskinan yang bisa 
membahayakan bagi kesehatan 
pekerja/buruh sehingga mem-
pengaruhi produktivitas pekerja/
buruh," ucapnya.

Sebagai diketahui, lanjut 
Menaker, struktur ekonomi na-
sional disumbang oleh konsumsi 
sehingga penting untuk menjaga 
daya beli masyarakat. Berang-
kat dari aspirasi yang berkem-
bang, penetapan upah minimum 
melalui formula Peraturan Pe-
merintah (PP) Nomor 36 Tahun 
2021 tentang Pengupahan, dira-
sakan belum dapat mengako-
modir dampak dan kondisi sosio 
ekonomi masyarakat.

Di mana UMP & UMK tahun 
2022, tidak seimbang dengan 
kenaikan laju harga barang yang 
mengakibatkan menurunnya 
daya beli pekerja. Hal ini juga 
dikhawatirkan akan terjadi kem-
bali pada tahun 2023. "Mem-
pertimbangkan hal tersebut, pe-
merintah mengambil kebijakan 
penyesuaian upah minimum 
untuk tahun 2023. Perhitungan 
upah minimum 2023, berdasar-
kan pada kemampuan daya beli 
yang dibarengi variabel infla-

si dan variabel pertumbuhan 
ekonomi yang tercipta dari ind-
ikator produktivitas dan indika-
tor perluasan kesempatan kerja," 
ujar dia.

Menurutnya, produktivitas 
dan perluasan kesempatan kerja 
jadi indikator yang dipandang 
dapat mewakili dari dua unsur, 
baik dari unsur pekerja/buruh 
maupun pengusaha. "Berdasar-
kan kondisi yang saya sam-
paikan dan mengingat periode 
waktu yang sangat terbatas di 
dalam penetapan upah minimum 
provinsi yang jatuh paling lam-
bat 21 November setiap tahun-
nya, sebagaimana amanat PP 
36/2021, pemerintah memutus-
kan untuk mengeluarkan aturan 
khusus terkait upah minimum 
2023, melalui Peraturan Menteri 
Ketenagakerjaan Nomor 18 Ta-
hun 2022," pungkas Menaker.

Diberitakan sebelumnya, 
UMP tahun 2023 bisa naik hing-
ga 10% setelah Kemenaker me-
nerbitkan aturan baru. Peraturan 
baru terkait UMP tahun 2023 
naik 10% itu adalah Peraturan 
Menteri Ketenagakerjaan (Pe-
menaker) nomor 18 tahun 2022 
tentang Penetapan Upah Min-
imum tahun 2023. Kebijakan 
kenaikan UMP 2023 naik 10% 
tersebut untuk menjaga daya beli 
masyarakat.

Data Kemenaker menyebut 

UMP Jakarta tahun 2022 adalah 
yang terbesar di Indonesia. UMP 
tahun 2022 DKI Jakarta adalah 
sebesar Rp. 4.573.845. Sedang-
kan UMP terendah tahun 2022 
adalah di Jawa Tengah sebesar 
Jawa Tengah: Rp 1.813.011.

UMP terbesar kedua tahun 
2022 adalah Papua yang men-
capai Rp 3.561.932. Lalu, UMP 
terbesar ketiga tahun 2022 ada-
lah Sulawesi Utara sebesar Rp 
3.310.723.

Sebelumnya, Keputusan Gu-
bernur DKI Jakarta 1517 tahun 
2021 menyatakan UMP Jakarta 
tahun 2022 naik 5,1% atau setara 
Rp 225.667. Dengan demikian 
UMP Jakarta tahun 2022 sebesar 
Rp 4.651.864.

Namun Majelis Hakim PTUN 
Jakarta menyatakan Batal Kepu-
tusan Gubernur Daerah Khusus 
Ibukota Jakarta Nomor 1517 
Tahun 2021 tentang Upah Mini-
mum Provinsi tahun 2022 tang-
gal 16 Desember 2021.

PTUN juga wewajibkan 
kepada tergugat menerbitkan 
keputusan tata usaha negara 
yang baru mengenai UMP 2022 
berdasar Rekomendasi Dewan 
Pengupahan DKI Jakarta Unsur 
Serikat Pekerja/Buruh Nomor 
: I/Depeprov/XI/2021, tanggal 
15 November 2021 sebesar Rp. 
4.573.845. (kmp)

Sah, Upah Minimum. . .
Sambungan dari hal. 1

Kepala Desa Sei Meranti Adakan 
Sosialisasi Ketahanan Pangan dan Hewani

PPL BPP dari Torgamba memberi arahan sekaligus foto 
bersama

Riau, SMN - Kegiatan 
Kepala Desa Sei Meranti dan 
petugas PPL (penyuluh perta-
nian lapangan) bekerja sama 
secara enerzik bertemakan, 
Sosiali Sasi Ketahanan Pangan 
Hewani, Desa Sei Meranti Ke-
camatan Torgamba Kabupaten 
Labuhan batu Selatan Tahun 
Anggaran 2022. 

Rapat pertemuan tersebut 
dihadiri petugas penting seper-

ti, Kadus RW dan RT sebagian 
masyarakat sekitar, dan paling 
istimewa yang hadir PPL BPP 
dari torgamba Sugiyatno dan 
Y. Hutabarat juga Ade S. Har-
ahab tiga orang tamu khusus 
ini membawa bahan materi 
pembahasan dan arahan secara 
mendunia. 

Kepala Desa Meranti tidak 
dapat hadir karena ada urusan 
penting terpaksa diwakili sek-

retaris N. Tampubolon beser-
ta semua jajarannya, sebagai 
kata sambutan pertama diawali 
dari pimpinan desa sekretaris 
N. Tampubolon beliau men-
erangkan, “Saya mohon kepada 
semua Kepala Dusun dan RT / 
RW, supaya bibit jagung yang 
kita bagikan hari ini benar-be-
nar dibagikan kemasyarakat 
dan jangan ada masyarakat 
beralasan tanahnya tidak ada, 

disekitar perumahan pasti ada 
tanah kosong harus dimanfaat-
kan bantuan pemerintah, te-
gasnya sekdes.

Selanjutnya instansi PPL 
BPP dari Kecamatan Torgam-
ba menjelaskan lebih luas rin-
ciannya, beliau memaparkan, 
“Kita hari ini perlu mengeta-
hui bahua ketahanan pangan 
sangat penting apakah desa 
meranti sudah cukup ketahan-

an pangan? Hadirin menjawab 
bulum, jika demikian saya 
jelaskan lagi, semua negara 
sedunia kebanyakan memikir-
kan ketahanan pangan syukur 
negara indonesia masih ban-
yak peluang mengembangkan 
sumber pangan. Pihak pemer-
intah mulai dari pusat sampai 
kedesa menggalakkan program 
ketahanan pangan, oleh karena 
itu mulai sekarang kita tingkat-
kan secara mendasar menanam 
holtikultura seperti, jagung ubi 
cabai masyarakat butuh semba-
ko seperti telur ayam susu gula 
dan sebagainya, hari ini bapak 
ibu menerima bantuan pemer-
intah berupa bibit jagung dan 
pupuk NPK saya mohon dita-
nam dan dicari lahan kosong 
setidaknya satu hektar. Jangan 

ada tanggapan menanam jag-
ung susah sejak nenek moyang 
kita sudah menanam jagung 
sampai hari ini, kalau ditanam 
satu butir hasilnya satu tungkul 

direbus anak kita kenyang ka-
lau ada lahan satu hektar bisa 
dibagi sama teman kerja sama 
yang baik pasti berhasil,” jelas 
Sugiyarto. (mdp)
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Gubernur Khofifah dan Gubernur Alexandria Tandatangani LoI
Kerjasama Perdagangan-Investasi, Pendidikan dan Pariwisata

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa bersama Gubernur Alexandria Mohamed Taher El-Sherif saat menandatangani 
Letter of Intent (LOI)

Surabaya, SMN - Guber-
nur Jawa Timur Khofifah Indar 
Parawansa bersama Gubernur 
Alexandria Mohamed Taher 
El-Sherif resmi menandatangani 
Letter of Intent (LOI) atau Su-
rat Pernyataan Kehendak untuk 
kerja sama di tiga bidang pri-
oritas yakni perdagangan dan 
investasi, pariwisata serta pen-
didikan, di Alexandria, Mesir, 
Rabu (23/11/2022). 

Kerjasama tersebut merupa-
kan tindak lanjut dari pertemuan 
Gubernur Khofifah dengan Duta 
Besar Mesir untuk Indonesia 
Ashraf Mohamed Moguib Sul-
tan di Gedung Negara Grahadi 
Surabaya pada 19 November 
2021 lalu. 

Lebih lanjut Gubernur Khofi-
fah menyampaikan, penan-
datanganan LoI ini merupakan 
titik awal sejarah baru kerjasa-
ma antara Indonesia dan Mesir, 
khususnya Jatim dengan Al-
exandria. Sebab ke depan pen-
guatan kerjasama di tiga sektor 
prioritas tersebut akan semakin 
dikuatkan dan dimaksimalkan. 

“Alhamdulillah, kita men-
catatkan sejarah baru. Bersama 
Gubernur Alexandria kami telah 
menandatangai LoI kerjasama 
di tiga sektor prioritas yaitu per-
dagangan dan investasi, pari-
wisata serta pendidikan,” ung-
kap Khofifah. 

Gubernur Khofifah menu-
turkan, melalui penandatangan 
LoI, maka akan semakin banyak 
kerjasama yang bisa dibangun 
antara Jatim dan Alexandria di 
masa depan. 

Di sektor perdagangan, 

Khofifah menyebut kedua 
wilayah memiliki potensi besar 
untuk bisa melakukan link and 
match. Sebagaimana diketahui 
bahwa Mesir tidak menanam 
kopi tetapi tradisi minum kopi 
masyarakat Mesir cukup tinggi. 
Sedangkan Jawa Timur memili-
ki komoditas unggulan perkebu-
nan antara lain kopi. 

Oktober lalu melalui pro-
gram communal branding Jatim 
sudah mengawali melakukan 
ekspor kopi sebanyak 200 ton. 
Sementara, private to private 
sudah berjalan cukup lama dan 
cukup signifikan. Yang dihara-
pkan setelah penandatanganan 
LoI serta temu bisnis  akan se-
makin meningkat volume mau-
pun sektor lain yang kita ker-
jasamakan. 

Begitu juga untuk bidang 
furnitur, dimana Mesir sangat 
membutuhkan komoditas ini 
untuk suplai kebutuhan berb-
agai pembangunan yang seka-
rang gencar dilaksanakan. Se-
dangkan Jatim memiliki pabrik 
furniture terbesar di Indonesia. 
Sehingga potensi ekspor furni-
ture Jatim ke Mesir menjadi hal 
yang sangat potensial. Begitu 
pula ikan, udang, rempah, ce-
rutu dan lainnya yang sekarang 
juga sudah berlangsung.

“Saya yakin masih banyak 
potensi pengembangan perd-
agangan dari masing-masing 
wilayah. Apalagi Alexandria 
merupakan provinsi besar den-
gan pelabuhan terbesar di Mesir 
serta terkoneksi dengan negara 
- negara Afrika, Timur Tengah, 
Amerika dan Eropa,” jelasnya. 

Di sektor pariwisata, Guber-
nur Khofifah menyebut bah-
wa potensi pariwisata religi 
menjadi salah satu kemiripan 
yang dimiliki kedua wilayah. 
Tercatat 160.000 jamaah um-
roh Jatim pertahun berpotensi 
untuk menambah paket umrah 
dengan kunjungan wisata religi 
ke Mesir. Saat ini cukup banyak 
yang menambah wisata religi 
ke Turki dan sebagainya bisa 
akses ziarah ke wilayah perad-
aban kuno Mesir yang berada 
di Alexandria maupun ziarah 
ke ulama- ulama yang menjadi 
panutan sebagian besar umat 
Islam Indonesia yang pengikut 
sunni.

“Alexandria adalah salah 
satu saksi peradaban Mesir 
Kuno yang terkenal di dunia 
internasional. Sedangkan fakta 
bahwa Jatim merupakan salah 
satu wilayah bersejarah dalam 
berkembangnya Islam di In-
donesia. Bukan tidak mungkin 
keduanya bisa saling tumbuh 
menjadi wisata religi berkelas 
dunia. Jatim memiliki pesona 
wisata alam yang luar biasa in-
dahnya,” jelasnya. 

Selain perdagangan dan pari-
wisata, sektor pendidikan men-
jadi prioritas kedua wilayah. 
Alexandria atau juga dikenal 
Iskandariyah adalah pusat pen-
didikan dan kebudayaan dunia 
Mediterania kuno untuk seba-
gian besar zaman Helenistik 
dan zaman kuno akhir. 

Alexandria juga dikenal 
dengan perpustakaan terbesar 
di dunia, yang memuat karya-
karya penting ulama besar 

Islam, tentu menjadi magnet 
bagi pendalaman sejarah Islam 
tanah air. 

Kesemua potensi yang 
dibalut dalam satu kerjasa-
ma ini, diharapkan Gubernur 
Khofifah tidak hanya sebatas 
pencetak sejarah baru, namun 
juga bisa membawa manfaat 
yang lebih besar bagi mas-
yarakat Jawa Timur, bahkan 
Indonesia secara umum. 

Dirinya meminta agar kes-
empatan ini dimanfaatkan se-
baik mungkin oleh para pelaku 
usaha, penggerak pariwisata 
hingga ulama dan para penggiat 
dunia pendidikan.

“Pintu gerbang masa depan 
sudah kita buka. Mari man-
faatkan kesempatan ini sebaik 
mungkin. Ini saatnya Jawa 
Timur bisa unjuk gigi kepa-
da dunia internasional melalui 
berbagai sektor keunggulan 
kompetutif dan komparatif baik 
di sektor ekonomi, perdagan-
gan, investasi, pariwisata serta 
pendidikan,” pungkasnya. 

Gubernur Khofifah berharap 
seusai penandatangan LoI hari 
ini akan segera ditindaklanjuti 
penyusunan MoU (Memoran-
dum of understanding) atau 
Nota Kesepahaman dan ren-
cana kerja dari kedua wilayah 
dalam kurun waktu satu tahun 
kedepan. 

Di akhir, tak lupa Gubernur 
Khofifah juga turut mempro-
mosikan kekayaan alam dan 
pariwisata Jawa Timur yang 
sangat indah. Ada Gunung Bro-
mo yang merupakan dan juga 
kawah Ijen yang memiliki keis-

timewaan blue fire serta oksi-
gen terbaik dunia.

“Kami mengundang pemer-
intah provinsi dan warga Alex-
andria untuk berkunjung me-
nikmati keindahan alam Jawa 
Timur. Kami memiliki Gunung 
Ijen yang punya blue fire. Juga 
ada Gili Iyang yang kualitas 
oksigen disana adalah yang ter-
baik kedua di dunia,” pungkas 
Gubernur Khofifah. 

Sementara itu, Gubernur 
Alexandria Mohamed Taher 
El-Sherif menuturkan optimis-

menya atas kerjasama antara 
Jawa Timur dan Alexandria. 

“Kami sangat menyambut 
baik kerjasama dengan Jawa 
Timur yang dimulai hari ini. 
Mesir adalah peradapan dunia, 
dan Alexandria adalah saksi 
bagaimana peradaban Mesir 
Kuno berkembang. Silahkan 
berkeliling mengunjungi Alex-
andria dan menikmati segala 
keindahannya,” tegasnya. 

Tidak hanya itu, dikatakan 
Mohamed Taher El-Sherif, 
Alexandria memiliki perpus-

takaan yang tertua di dunia. 
Mereka menginginkan agar ada 
pertukaran naskah kuno dari 
ulama-ulama Indonesia khu-
susnya Jatim, agar bisa turut 
dikenalkan ke dunia global. 

“Turots dan naskah kuno 
dari ulama Indonesia sangat 
berharga karena selama ini per-
annya bagi keilmuan dunia san-
gat besar. Maka sangat strategis 
jika dilakukan pertukaran nas-
kah kuno dan turots dari ulama 
Indonesia dan Jatim,” tegasnya. 
(*)

Gubernur Khofifah Jajaki Kerjasama dengan Perpustakaan
Bibliotheca Alexandrina Mesir, Bawa Semangat

Kenalkan Turots Karya Ulama Indonesia ke Kancah Dunia 
Surabaya, SMN - Guber-

nur Jawa Timur Khofifah Indar 
Parawansa gerak cepat mengim-
plementasikan kerjasama antara 
Provinsi Jawa Timur dengan 
Provinsi Alexandria Mesir khu-
susnya di bidang pendidikan. 

Pada Rabu (23/11/2022) 
sore, Gubernur Khofifah secara 
khusus berkunjung ke Biblioth-
eca Alexandrina di Kota Alex-
andria Mesir yang merupakan 
perpustakaan utama dan pusat 
beradaban dunia, guna menja-
jaki kerjasama dalam hal tukar 
menukar manuskrip naskah 
kuno karya ulama Jatim dan In-
donesia atau turots. 

Diterima langsung oleh Head 
of External Relation and Media 
Sector Bibliotheca Alexandrina 
Sherif Riad PhD di kesempa-
tan tersebut Gubernur Khofifah 
menyerahkan sejumlah buku. 
Diantaranya yaitu Buku Kompi-
lasi Karya Ulama Jawa Timur 
dan juga Katalog Karya Ulama 
Indonesia. 

Buku-buku karya ulama 
yang diserahkan tersebut ber-
sumber dari turots para ulama 
yang telah dilestarikan. Dimana 
tahapan pelestarian manuskrip/
turots tersebut dilakukan dengan 
proses panjang mulai dari pen-
carian turots, alih media, alih 

aksara, alih bahasa, hingga pe-
nelitian/kajian yang selanjutnya 
dibukukan. 

“Kami berharap akan ada 
kerjasama antara Provinsi Jawa 
Timur dengan Perpustakaan 
Alexandria, Bibliotheca Alex-
andrina. Karena di Jatim kami 
memiliki banyak manuskrip 
kuno yang kami harap bisa ada 
saling tukar menukar manuskrip 
dengan perpustakaan Alexan-
dria,” tegas Gubernur Khofifah. 

Gubernur Khofifah berharap 
manuskrip karya ulama Indo-
nesia termasuk Jawa Timur 
bisa dipamerkan di perpus-
takaan Bibliotheca Alexandri-
na. Menurutnya, hal itu sangat 
strategis karena akan menjadi 
wadah promosi literasi keisla-
man Indonesia. Bahwa sejatinya 
ulama Indonesia memiliki peran 
penting dalam pengembangan 
keilmuan dunia. 

Tidak hanya itu, dijelaskan 
Gubernur Khofifah bahwa Pem-
prov Jatim memiliki rencana 
pembangunan Islamic Science 
Park yang di dalamnya juga 
direncanakan akan memiliki 
perpustakaan. 

Rencana pembangunan Is-
lamic Science Park ini telah 
mendapatkan persetujuan dari 
Presiden Joko Widodo. Sehing-

Wagub Emil : Kekuatan Masyarakat Merupakan Kunci 
Pengembangan Kapasitas Ideal

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa bersama Gubernur Alexandria Mohamed Taher 
El-Sherif usai menandatangani Letter of Intent (LOI)

Surabaya, SMN - Plt. Guber-
nur Jatim Emil Elestianto Dardak 
mendorong adanya maksimal-
isasi penggunaan akses jalan tol 
oleh industri logistik dan for-
warding untuk menggenjot pere-
konomian Jawa Timur. 

Pasalnya, salah satu peng-
gerak roda perekonomian Jatim 
dan Indonesia adalag logistik. 
Di mana dari akses logistik yang 
baik, Jatim menyumbang 1/5 
dari perdagangan di Indonesia.

“Tol yang menyambungkan 
Jakarta dengan Surabaya, serta 
Malang bahkan Probolinggo, 
telah meningkatkan kelancaran 
logistik di Indonesia dan Jatim 
sendiri. Karena itu pemanfaat-
kan jalan tol, terutama utilisasi 
Transjawa harus digencarkan un-
tuk menggenjot perekonomian,” 
ungkapnya dalam Musyawarah 
Wilayah Asosiasi Logistik dan 
Forwarder Indonesia/Indonesian 
Logistics & Forwarder Associ-
ation (ALFI/ILFA) 2022 di Ho-
tel Shangri-La Surabaya, Rabu 
(23/11).

“Tingkat utilisasi jalan tol 
untuk logistik masih bisa diop-
timalisasi lagi. Ini karena lo-
gistik adalah salah satu kunci 
dalam meningkatkan kapasitas 
ekonomi kita,” imbuhnya.

Transportasi dan pergudan-
gan dicatatkan oleh Badan Pusat 
Statistik menyumbang 28.2% 
pada perekonomian Jatim. Oleh 

karena itu, Emil Dardak meman-
dang bahwa aksesibilitas jalan 
tol bagi logistik dan forwarder 
memiliki peran krusial dalam ke-
bangkitan Jawa Timur.

“Perekonomian ini diperkuat 
oleh industri logistik dan for-
warder. Logistik menerima per-
hatian besar dari pemerintah, 
karena itu Indonesia menggenjot 
infrastruktur untuk meningkat-
kan daya saing,” katanya.

Mantan Bupati Trenggalek 
itu menyebutkan bahwa infras-
truktur, terutama tol ini, sangat 
menunjang kegiatan industri 
yang memberikan sumbangsih 
terbanyak bagi wilayah Jatim. 
Hal ini akan makin ditunjang 
dengan adanya identifikasi ka-
wasan industri potensial di 
wilayah Selingkar Wilis dan 
Ngawi.

“Telah diidentifikasi kawasan 
industri potensial di ngawi dan 
nganjuk. Di sini, Industri padat 
karya potensial sekali. Peman-
faatan jalan tol dan akses logistik 
pun dapat menjadi lebih optimal. 
Harapan kita, kawasan industri 
yang berorientasi pada akses tol 
akan bisa meningkatkan produk-
tivitas dan alur supply and de-
mand,” sebutnya.

Ia pun menyampaikan bahwa 
Jatim kini menjadi pusat kontain-
er di Indonesia dengan adanya 
Pelabuhan Tanjung Perak di Sura-
baya. 

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa bersama Gubernur Alexandria Mohamed Taher 
El-Sherif usai menandatangani Letter of Intent (LOI)

“1/5 dari perdagangan Indone-
sia disumbang oleh Jawa Timur. 
Angka ini datang dari logistik, 
dengan salah satu pusat kontainer 
seluruh Indonesia ada di Pelabu-
han Tanjung Perak,” sebutnya.

Tak berhenti di situ, Emil 
menaruh harapan pada ALFI/
ILFA untuk menjadi pihak yang 
dapat memberikan mediasi bagi 
masalah seputar ODOL atau over 
dimension - over load di jalan tol.

“ODOL ini cukup kompleks, 
karena imbas jangka panjangnya 
adalah kerusakan yang lebih ce-
pat pada jalan tol. Tetapi di sini 
juga ada suara dari para driver 
truk yang perlu didengarkan. 
Saya harap di sini ALFI bisa turut 
step forward mengatasi masalah 
ODOL,” jelasnya.

Di akhir, Emil optimis bahwa 
Muswil ini dapat menjadi momen 
untuk saling bertukar pikiran di 
seputar bidang logistik dan pe-
manfaatan infrastruktur. Pasal-
nya, kelancaran logistik melalui 
pemanfaatan akses tol menjadi 
dukungan luar biasa dalam perpu-
taran roda ekonomi di Jatim.

“Ini adalah momen yang ex-
citing bagi kita semua untuk sa-
ma-sama mendorong kehandalan 
dan keunggulan dari industri log-
sitik dan forwarding di Indonesia. 
Maka saya taruh harapan besar di 
pundak panjenengan semua. Mari 
kita dorong long curve agregat 
kita ke kanan dengan meningk-
agkan kapasitas ekonomi melalui 
kelancaran logistik,” tutupnya.(*)

ga Gubernur Khofifah berharap, 
dengan adanya kerjasama tukar 
menukar manuskrip dengan 
Bibliotheca Alexandrina, bukan 
karya ulama Indonesia yang 
dipamerkan, melainkan juga 
manuskrip kuno karya ulama 
dunia juga bisa dihadirkan. 

“Sehingga kita ingin ada 
pengembangan jaringan repos-
itory digital manuskrip keisla-
man. Dengan adanya jaringan 
ini, pemustaka baik Jatim mau-
pun Alexandria dapat mengak-
ses repository tersebut,” tegasn-
ya. 

Selain karya ulama, prospek 
kerjasama Jatim dengan Biblio-
theca Alexandrina juga terkait 
repository digital penelitian per-
guruan tinggi di Jatim dan pene-
litian mahasiswa Indonesia yang 

belajar di Mesir. 
“Dan terakhir kami juga ber-

harap agar ke depan ada shar-
ing session rutin yang bisa kita 
laksanakan terkait dengan pen-
gelolaan naskah-naskah kuno,” 
pungkas Gubernur Khofifah.

Sementara itu Head of Exter-
nal Relation and Media Sector 
Bibliotheca Alexandrina Sher-
if Riad PhD menyambut baik 
maksud dan tujuan kedatangan 
Gubernur Khofifah. Bahkan pi-
haknya antusias untuk segera 
menindaklanjuti apa yang diga-
gas oleh Jatim. 

“Mesir dan Indonesia memi-
liki hubungan yang sangat baik. 
Sehingga tidak ada alasan untuk 
tidak saling mendukung niat dan 
program baik yang telah diren-
canakan,” tegasnya.(*)

Gubernur Khofifah saat berkunjung ke Bibliotheca Alexandrina 
di Kota Alexandria Mesir 


